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专题讲座——第一章　词　类
名　词

　　一、名词概述：
　　名词是表示人、地方、事物或抽象概念的词。
　　
　　二、名词分类：
　　名词可以分为专有名词（Proper Nouns）和普通名词 （Common Nouns）。专有名词是某个（些）人、地方、机构等专有的名称，如Beijing，China, the Great Wall等。普通名词是一类人、东西或是一个抽象概念的名词。普通名词又可分为下面四类：
　　1.个体名词（Individual Nouns）：表示某类人或东西中的个体，如：gun, river, table等。
　　2.集体名词（Collective Nouns）：表示若干个个体组成的集合体，如：family、class, people等。
　　3.物质名词（Material Nouns）：表示无法分为个体的实物，如：air, ink, tea等。
　　4.抽象名词（Abstract Nouns）：表示动作、状态、品质、感情等抽象概念，如：happiness, health, work等。
　　个体名词和集体名词可以用数目来计算，称为可数名词（Countable Nouns）；
　　物质名词和抽象名词一般无法用数目计算，称为不可数名词（Uncountable Nouns）。名词的分类可以下图表示：

	名词
	专有名词
	　

	
	普通名词
	个体名词
	可数名词

	
	
	集体名词
	

	
	
	物质名词
	不可数名词

	
	
	抽象名词
	


　　注：有些集体名词如被看作整体时就作单数用，如被看作集体中各个成员时就作复数用.
　　My family is a small one.
　　His family are waiting for him.
　　people通常视为person的复数形式，作“民族”解时则有复数形式（peoples）
　　
　　三、名词的数（可数名词和不可数名词）
　　1.可数名词的单数和复数作主语时决定谓语动词的单数和复数；不可数名词作主语时，谓语动词用单数。
　　2.可数名词的复数形式
　　构成方法与读音规则列表如下：

	构成方法
	语 音
	例 词　

	1.一般情况下，在词尾加-s
	1.在清辅音后读作/s/
2.在浊辅音后读作/z/
	desk-desks
　　 
dog-dogs
　 　

	2.以s, ss, ch, sh, x, 等结尾的名词之后加-es
	读作/iz/
	class-classes 
　　 
watch-watches
　 　


	3.以-f或-fe结尾的名词，则一般变-f或-fe为-ves
	读作/vz/
	knife-knives
wolf-wolves　

	4.以辅音＋y结尾的名词，变y为i，再加-es
	读作/iz/
	family-families
baby-babies　


	以辅音＋o结尾的名词
	表示有生命的名词，在词尾加-es
	读作/z/
	tomato-tomatoes
potato-potatoes
hero-heroes

	
	表示无生命的名词，在词尾加-s
	
	photo-photos
piano-pianos


　　巧记：以辅音＋o结尾的名词加-es变复数，大致有4个单词：黑人（negro）英雄（hero）爱吃土豆（potato）和西红柿（tomato）。
　　巧记：以-f或-fe结尾的名词变复数：树叶半数自己黄，妻子拿刀上山岗，架后窜出一只狼，好像强盗逃命忙。这个歌诀对应的单词分别是：leaf, half, self, wife, knife, shelf, wolf, thief, life.
　　3.名词的不规则复数形式

	构成方法
	例 词

	变内部元音
	tooth-teeth 
-
child---children　 
mouse---mice　 

	变man为men
	woman-women fireman-firemen Englishman-Englishmen policeman-policemen

	复数与单数形式相同
	deer-deer fish-fish sheep-sheep
people-people


	巧记：“某国人”变复数口诀：中日不变英法变，其余后边-s添。某国人词尾含男女，a变e来记心间。中、日瑞士和葡萄牙，复数形式不变化。其它所有情况下，-s词尾放心加。
	1.中日不变：Chinese-Chinese Japanese-Japanese
2.英法把man变为men：Englishman-Englishmen Frenchman-Frenchmen
3.其它一般加-s: Russian-Russians German-Germans American-Americans
Indian-Indians Canadian-Canadians


　　注意：名词前有表示性别的做定语需要变复数时，需要将两部分分别变成复数形式。如：
　　two women doctors four men workers
　　4.有些名词是复数形式，但实际上作单数用，如politics, physics, news, the United Nations等.如：
　　I like politics because it is very interesting.
　　I think physics is a very di subject.
　　The United Nations was founded in 1945.
　　5.有些名词通常只有复数形式，如goods, trousers, clothes, glasses, chopsticks, scissors, compasses等。这些名词在句子中用作复数，谓语动词或相应的代词要用复数。如：
　　My trousers are too short and I want to buy some new ones.
　　These scissors are not sharp enough.
　　但这些名词前面有a pair of时，应用单数形式。
　　A pair of trousers isn’t enough.
　　6.有些集体名词往往作复数用，如cattle, police, fish等。
　　The police are running aer the thief.
　　the Japanese，the Swiss, the Chinese 等名词，表示国民总称时，作复数用。如： 
　　The Chinese are hard-working and brave.　
　　7.以复数形式出现的书名，剧名，报纸，杂志名，也可视为单数。如：
　　《一千零一夜》是一本非常有趣的故事书。 
　　"The Arabian Nights" is a very interesting story-book.
　　8.不可数名词量的表示.　　
　　不可数名词的“量”经常是由可数名词来帮助表达，常用结构：
　　表示数量的词+量词+of+不可数名词。　　
　　如： 　　
　　a glass of water 一杯水　 　　
　　a piece of advice　一条建议 
　　注意：这一结构也可以用来表达可数名词的“量”。如：
　　a basket of apples（一篮子苹果）
　　two bags of potatoes（两袋子土豆）
　　9.修饰名词的数量词（组）与限定词与名词的搭配关系。有些限定词只能跟可数名词或不可数名词，而有些限定词跟两者皆可，详见下表：

	只能修饰可数名词
	只能修饰不可数名词
	既能修饰可数名词又能修饰不可数名词

	a, one, two, three,…（a）few, fewer…than, 
a large/ great number of, many
	much, a large amount of， （a）little, less…than
	some, any
a lot of, lots of ,plenty of, more…than


　　四、名词的格 
　　表示名词所有关系的形式叫做名词所有格。名词所有格有以下几种形式： 
　　1.加“‘s”构成：
　　1） 表示有生命的人或物的所有格，一般在词尾加’s。如：
　　the boy's bag 男孩的书包
　　my her’s friends（我父亲的朋友）
　　2）表示时间、距离、国家、城镇、价值等无生命的名词，也可以加’s构成。如：
　　an hour’s walk（步行一小时的路程） 
　　Qingdao’s park（青岛的公园）
　　2.在词尾加“’”构成：
　　以s结尾的名词，一般只加“’”。如：
　　Teachers’ Day （教师节） 
　　workers’ right（工人的权利）
　　3.表示几个人共有时，只在最后一个名词的末尾加“’s” 或“’”；如果是表示分别拥有，则在每个名词后都加“’s” 或“’”。如：
　　这个女人是汤姆和杰克的妈妈。（共有）
　　This woman is Tom and Jack’s mother.
　　这是汤姆的自行车和杰克的自行车。（分别拥有）
　　These bikes are Tom’s and Jack’s.
　　4.一些特定的名词用其所有格形式时，可省去后面的名词。
　　a／the baker's／butcher's／chemist's／'s的意思是面包师／屠夫／药剂师／花匠的店铺。同样，a／the house agent's／travel agent’s是房产经纪公司／旅行社的意思，而the dentist's／doctor's／vet's是牙科诊所／医生诊所／兽医诊所的意思。有时人名也可以这样用，以表示某某人的家： 
　　We had lunch at Bill's.我们在比尔家吃了午饭。
　　We met at Ann's.我们是在安家里遇见的。
　　5.用of短语表示：
　　1）对于无生命的东西，一般用of短语表示所有关系。如：
　　the legs of the chair（椅子腿）
　　the cover of the book（书的封面）
　　2）有生命的名词较长或名词有较长的定语时，常用of短语表示所有关系。
　　如：
　　the name of my sister’s friend（我姐姐的朋友的名字）
　　the bag of the woman with a baby in her arms（怀里抱着一个婴儿的妇女的包）
　　
　　五、名词的用法：
　　1.做主语
　　The boy opened the door.那个男孩打开了门。
　　The radio says that it may stop raining later.广播说一会儿雨可能会停。
　　2.作表语
　　Class 3 was the winner.
　　三班是获胜者。
　　Edison was a great American inventor.
　　爱迪生是一位伟大的美国发明家。
　　3.作宾语
　　He has chosen a new jacket, but he hasn’t paid for it.
　　他选了一件新夹克，但是还没有付款。
　　I told him a story.
　　我给他讲了一个故事。
　　4.作定语
　　We are discussing the population problem.
　　我们正在讨论人口问题。
　　There is a girl student in the classroom.
　　教室里有一名女生。
　　5.作状语
　　He sat here a long time.他坐在这儿很久了。
	　　相关练习
　　1.Have you seen such big ________?
　　A.a tomato 
　　B.tomato 
　　C.tomatoes 
　　D.tomatos

	  
	『正确答案』C


	　　2.Several _________ are talking under the tree.And their ________ are swimming in the lake.
　　A.woman; children 
　　B.woman; child 
　　C.women; children 
　　D.women; child

	  
	『正确答案』C


	　　3.---What would you like, Madam?
　　---I’d like ________, please.
　　A.two bottles of orange 
　　B.two bottles of oranges
　　C.two bottle of oranges 
　　D.two bottle of orange

	  
	『正确答案』A


	　　4.This is an old photo of mine when I ________.
　　A.have short hairs 
　　B.had short hairs 
　　C.have short hair 
　　D.had short hair

	  
	『正确答案』Ｄ


	　　5.________ good news we have got! 
　　A.What a 
　　B.How a 
　　C.What 
　　D.How

	  
	『正确答案』C


	　　6.---How soon shall we start the bicycle trip? 
　　　--- _________.
　　A.In five day’s time 
　　B.In five days’ time
　　C.In five days time 
　　D.In five day time

	  
	『正确答案』B


	　　7.________ went to Japan yesterday.
　　A.The White’s 
　　B.The Whites
　　C.The White 
　　D.The White family

	  
	『正确答案』B


	　　8.Look, five _________ are feeding on the hill.
　　A.sheeps 
　　B.sheep 
　　C.the sheeps 
　　D.the sheep

	  
	『正确答案』B


	　　9.This tree has green ________ throughout the year.
　　A.leaf 
　　B.leafs 
　　C.leave 
　　D.leaves

	  
	『正确答案』Ｄ


代　词

　　代词概述：代词是代替名词的词。代词通常可以分为以下七类：人称代词（I, you, he, we等）、物主代词（our, your, their, his等）、反身代词（myself, yourself, itself, ourselves等）、指示代词（this, that, these, those等）、不定代词（both, all, some, any等）、疑问代词（who, what, which, whose等）、相互代词（each other, one another等）。

　　一、人称代词：表示“我、你、他（她、它）、我们、你们、他们（她们、它们）”的词称为人称代词。人称代词有人称、数和格的变化。
　　1.人称代词的形式：

	　
	单　数
	复　数

	主　格
	I
	you
	he
	she
	it
	we
	you
	they

	宾　格
	me 
	you
	him
	her
	it
	us
	You
	them

	意　思
	我
	你
	他
	她
	它
	我们
	你们
	他（她,它）们


　　2.人称代词的用法：在句子，主格一般做主语，宾格做宾语或表语。
　　主格用作主语：
　　I am a student.我是一名学生。
　　You are a worker.你是一名工人。
　　注意：1） 几个人称代词同时用作主语时，先后排列顺序一般为：单数人称代词通常按“二三一”排列，即you, he and I；复数人称代词通常按“一二三”排列，即 we, you and they。
　　如：
　　You, he and I are all middle school students.你，他和我都是中学生。
　　We, you and they will all go there.我们，你们和他们都将去那儿。
　　但若是用于承担责任或错误等场合，通常把第一人称放在最前面。如：
　　--- Who broke the window? 谁打破了窗子?
　　---I and Tom.我和汤姆。
　　巧记：人称代词排列顺序歌诀：
　　单数代词you, he, I;复数代词we, you, they。人称代词并列现，注意顺序礼貌见。单数人称二、三、一，复数人称一、二、三。麻烦事情“我”靠前，其他人称没意见。
　　2）习惯上常用she代替it来指国家、船只、大地、月亮等，表示热爱、喜欢等情感。如：
　　The moon is shining brightly tonight.She is like a round plate.
　　今晚的月亮很亮，就像一个圆盘。
　　3）故事中常把动物人格化，常用he或she代替it。如：
　　The bat didn’t know whose side he should take.
　　蝙蝠不知道他该站在谁那边。
　　4）it指代无生命的东西，也起指示代词的作用，指人或物。如：
　　---Who is the baby in the picture? 照片上的男孩是谁？
　　---It’s me.是我。
　　宾格代词作动词或介词的宾语
　　Can you help me？你能帮我吗？
　　We are waiting for her.我们在等她。
　　宾格做表语
　　---Who is it? 谁呀？
　　---It’s me.是我。

　　注意：
　　1.人称代词用作表语或用于than, as 之后时，可以用主格（较正式），也可用宾格（较口语化）。如：
　　He gets up earlier than me.他起床比我早。
　　He speaks English as well as her.他说英语说得跟她一样好。
　　但是，若than, as 后的人称代词后跟有动词，则必须用主格。如：
　　He gets up earlier than I do.（此句不能用than me do）
	　　2.单独使用的人称代词通常用宾格。如：
　　“I’d like a cup of tea.” “Me too.” “我想要杯茶。” “我也是。”
　　即景活用：
　　①---Miss Lin teaches _______English this term.
　　---You are lucky .______is a very good teacher.
　　A.our;She　　B.us;He　　C.us;She　　D.ours;He

	  
	『正确答案』C


	　　②I'm going skating.Would you like to go with _____?
　　A.me　　B.I　　C.my　　D.mine

	  
	『正确答案』A


	　　1.Don’t throw waste paper on the ground.Please _______.
　　A.pick them up　　B.pick up them　　C.pick it up　　D.pick up it

	  
	『正确答案』C


	　　2.I hear someone _______at the door.Please go and see who _______ is.
　　A.knock,he　　B.knocking,he　　C.knock,it　　D.knocking,it

	  
	『正确答案』D


	　　3.—A latest English newspaper, please!
　　—Only one copy le.Would you like to have _______, sir?
　　A.one　　B.this　　C.that　　D.it

	  
	『正确答案』D



　　二、物主代词：表示人和物之间的所有关系的代词称为物主代词。
　　1.物主代词的形式：物主代词分形容词性物主代词和名词性物主代词，如下表：

	　
	单　数
	复　数

	形容词性物主代词
	my
	your
	his
	her
	its
	our
	your
	their

	名词性物主代词
	mine
	yours
	his
	hers
	its
	ours
	yours
	theirs

	意思
	我的
	你的
	他的
	她的
	它的
	你们的
	你们的
	他（她,他）们的


　　2.物主代词的用法：
　　形容词性物主代词在句中只用作定语：
　　This is my teacher.这是我的老师。
　　These are our coats.这些是我们的上衣。
　　名词性物主代词则不能用作定语，但可以用作主语、宾语、表语、连用of作定语：
　　His sister is a friend of ours.（定语）他的姐姐是我们的朋友。
　　This is my seat.Yours is over there.（主语）这是我的座位，你的在那儿。
　　May I use your ruler? I have lost mine.（宾语）我可以用一下你的尺子吗？我的丢了。
　　These letters are his.（表语）这些信件是他的。
　　注意：形容词性物主代词和名词性物主代词的主要区别：
　　1）形容词性物主代词不能独立使用，只能作定语修饰后面的名词：
　　My parents are both doctors.我的父母都是医生。
　　2）名词性物主代词应独立使用，后面不跟名词。名词性物主代词相当于“形容词性物主代词+名词”，它们在句子中可以作主语、宾语和表语。
　　This is not her pencil-box.Hers is red.（主语）
　　这不是她的铅笔盒，她的是红色的。
　　巧记：物主代词用法歌诀：
　　1）物主代词两类型，形容词性、名词性。形容词性作定语，后面定把名词用。名词性要独立用，主、宾、表语它都行。
　　2）有名则用形，无名则用名
　　说明：“有名则用形”的意思是说在名词前面要用形容词性物主代词；“无名则用名”指的是后面没有名词时就要用名词性物主代词。
　　This is my book; hers is on the desk.这是我的书，她的（书）在课桌上。
　　巧记：物主代词“形”变“名”歌诀
　　一变（my---mine）两不变（his与its），其余s加后面。形物代变名物代，掌握规律学得快。多数词尾加-s, my, his, its要除外。my把y变成i，然后再把ne带。His, its不用变，词形一样别奇怪。
　　注意：使用物主代词几个易错点
　　1.误将物主代词与冠词、指示代词等连用。如汉语可说“我的一个朋友”，但英语不能直译为 my a friend，可说成a friend of mine；又如汉语可说“我的那个朋友”，但英语不能直译为my that friend，可说成 that friend of mine。
　　2.受汉语影响混淆人称代词与物主代词。如汉语说“我校”，说成英语应是my school，而不能是 I school；汉语说“他妈妈”，说成英语应是his mother，而不能是 he mother。
　　3.汉语中有不用物主代词的习惯，但在英语中则要使用物主代词。如：He does his homework in the evening.他在晚上做家庭作业。
　　4.在“打/拉+某人+身体部位”结构中，虽然汉语中有“我的”“你的”等之意，但英语中都不用物主代词，要用the。如：
　　hit sb.in the face　打某人的脸 
　　hit sb.on the nose　打某人的鼻子
　　catch sb.by the arm　抓某人的胳膊
　　take sb.by the arm　拉某人的手臂
　　拓展：含物主代词的常用短语
　　all one’s life　终生；一生　　change one’s mind　改变主意 
　　do one’s homework　做作业　　do one’s lessons　做功课 
　　on one’s way to　在某人去……的路上　　take one’s time　不用急，慢慢来 
　　to one’s joy　使某人高兴的是　　with one’s help　在某人的帮助下

　　三、反身代词：表示“我自己、你自己、他（她、它）自己、我们自己、你们自己、他（她、它）们自己”的代词称为反身代词，用来表示反射和强调。
　　1.反身代词的基本形式

	单　数
	复　数

	myself
	yourself
	himself
	herself
	itself
	ourselves
	yourselves
	themselves

	我自己
	你自己
	他自己
	她自己
	它自己
	我们自己
	你们自己
	他（她,他）们自己


　　2.反身代词的用法：
　　作宾语，表示主语所执行的动作又反过来作用于主语本身，被称作反射。
　　He taught himself English.他自学英语。
　　She is too young to look aer herself.她年纪太小，不能照顾自己。
　　作主语或宾语的同位语，起强调作用。
　　He himself was a doctor.他本人就是一位医生。
　　We’d better ask the patient herself about her illness.
　　关于病人的病情，我们最好去问一下她本人。
　　注意：
　　1）反身代词用作同位语主要是为了加强被修饰词的语气，通常紧放在被修饰名词后, 若不引起误解，也可放在句末：
　　You yourself said so./ You said so yourself. 你自己是这样说的。
　　2）反身代词一般不能独立作主语，前面通常要有相应的名词或代词。如：
　　She herself is a nurse.她本人就是一位护士。
　　3）在and, or, nor 连接的并列主语中，第二个主语可用反身代词，特别是myself作主语。如：
　　Li Ping and myself have been to the Great Wall.李平和我本人都去过长城。
　　4）反身代词不可作定语。但如果想表示“属于（或归于）某人自己的”时，多用“of one’s own”结构。如：
　　I have a computer of my own.我有自己的电脑。
　　另外，反身代词有时还用作表语
　　The poor boy was myself.那个可怜的孩子就是我自己。
	　　1."Help _________to some fish." Mrs.Green said to the boys.
　　 A.yourself　　B.yourselves　　C.myself　　D.herself

	  
	『正确答案』B


	　　2.Mr.Smith has two sons and _________ of them are doctors.
　　 A.both　　B.all　　C.neither　　D.none

	  
	『正确答案』A


	　　3.She is a friend of __________.
　　 A.me　　B.I　　C.mine　　D.my

	  
	『正确答案』C


	　　4.—May I borrow this dictionary?
　　—Sorry .This is not ______.It’s Lily’s.
　　 A.my　　B.mine　　C.he　　D.yours

	  
	『正确答案』B


	　　5.When astronauts（宇航员）Fei Junlong, Nie Haisheng came back from space, many reporters interviewed ________ and got some -hand inion.
　　A.they　　B.them　　C.their　　D.themselves

	  
	『正确答案』B


	　　6.—Tom, Mary can’t sharpen the pencil.Can you give ________a hand?
　　—Certainly.
　　A.she　　B.her　　C.hers　　D.herself

	  
	『正确答案』B


	　　7.Jack , good boy ! Please pass __________ the glasses.I want to read the newspaper .
　　A.you　　B.me　　C.him　　D.her

	  
	『正确答案』B


	　　8.—Whose English-Chinese dictionary is this?
　　—It’s ________.My parents bought it for my sister and me.
　　A.hers　　B.ours　　C.mine　　D.theirs

	  
	『正确答案』B


	　　9.—who taught _____ French?
　　—Nobody.She learned all by __________.
　　A.herself;her　　B.she;herself　　C.she;she　　D.her;herself

	  
	『正确答案』D



　　四、指示代词：用来指示人或事物的代词称为指示代词。
　　英语中的指示代词主要有 this （这个）, that （那个）, these （这些）, those （那些），such（这样），same（同样的）等。
　　指示代词的用法：
　　1.this和that用来代替单数名词，these和those用来代替复数名词；this和these为近指，that和those为远指。句中可作主语、宾语、表语、定语。如：
　　This house is very interesting.（定语）这座房子很在趣。
　　I don’t like those.（宾语）我不喜欢那些。
　　These are apples.Those are oranges.（主语）这些是苹果，那些是橘子。
　　2.起承上启下的作用
　　What I want to tell you is this.我想告诉你的就是这些。（this启下）
　　He slept late.That was why he was late for school.
　　他睡觉晚了。那就是他迟到的原因。（承上）
　　3.such 表示“这样”，such a表示“这样一个”，在句子中作主语、定语。
　　Such is our trip plan.这就是我们的旅行计划。（主语）
　　I have never seen such an exciting film.
　　我还从来没有看到过如此激动人心的电影。（定语） 
　　4.same可作定语、表语，但是same前必须加冠词the.
　　We will leave for Shanghai on the same day.
　　我们会在同一天动身去上海。（定语）
　　Whether you will come or not, it’s all the same to me.
　　不管你是否来，对我来说都一样。（表语）
　　注意：
　　1.在打电话时，通常用 this 指自己，用 that 指对方。如：
　　Hello.This is Alice.Is that Jack? 喂，我是艾丽丝，你是杰克吗?
　　2.为避免重复，有时可用 that 和 those 来代替前面已提到过的事物。但是this, these则不行。如：
　　My seat is next to that of the headmaster.我的座位在校长座位旁边。
　　The ears of a rabbit are longer than those of a fox.
　　兔子的耳朵比狐狸的耳朵长。
　　上面第一句中的 that 代替 the seat，第二句的 those 代替 the ears。
　　3.that, those可作定语从句的先行词，但this, these则不能。如：
　　I admired that/those which looked beautiful.
　　我欣赏那件/那些外表漂亮的东西。

　　五、不定代词：不定代词是不指明代替任何特定名词或形容词的代词。不定代词有all , both, every, each, either, neither, more, little, few, much, many, another, other, some, any , one, no 以及 something, anything, everything, somebody, someone, anybody, anyone, nothing , nobody, no one, none, everybody, everyone.等。
　　不定代词的功能与用法
　　1.all　所有， 一切，指三者或三者以上都。修饰可数名词和不可数名词均可。在句子中可作主语、宾语、定语、表语、同位语和状语。　　
　　All the books have been sent to the school.（定语）
　　所有的书都已经被送到了那所学校。
　　All of us are good friends.（主语）我们都是好朋友。
　　That’s all I can do.（表语）这就是我能做的一切。
　　We all agree with him.（同位语）我们都同意他的意见。
　　2.both指两者都。用来修饰可数名词，在句子中作主语、定语和同位语。
　　Both of us are students.（主语）我们俩人都是学生。
　　I want both the apples.（定语）这两个苹果我都想要。
　　We both like music.（同位语）我们两个都喜欢音乐。
　　注意：1）both与all作定语时是形容词，但定冠词或形容词性物主代词要置于其后，且常可省略。但当其后有of介词短语修饰时，不可省略定冠词或形容词性物主代词。
　　如：Both of the boxes are full of eggs.两个盒子都装满了鸡蛋。（of 后面的the不能省略）
　　All of the students are here.= All the students re here.=All students are here.
　　所有的学生都在这儿。
　　2）both与 and在句中作主语时，若与否定的谓语动词连用，则表示部分否定，意为“不都是……”或“并非都…….”如：
　　All of us don’t like fish.并非我们所有的人都喜欢吃鱼。
　　（表示一部分人喜欢，一部分人不喜欢）
　　区别：None of us likes fish.我们中没人喜欢吃鱼。
　　3）all与both在句子中的位置：实意动词前（行为动词、系动词），助动词后（be动词、情态动词、助动词）。如：
　　They both work in a hospital.（行为动词前）他们两个都在一家医院工作。
　　The old men all look young.（系动词前）这些老人看上去都很年轻。
　　We are all students.（be动词后）我们都是学生。
　　They can both swim.（情态动词后）他们都会游泳。
　　They have both been to the Great Wall.（助动词后）他们两个人都去过长城。
	　　Lucy and I are classmates.We _______ in Class One.
　　A.all are　　B.are all　　C.both are　　D.are both

	  
	『正确答案』D


　　3.neither　两者都不。作主语时，谓语动词用单数。
　　I bought two shirts, but neither is for me.我买了两件衬衫，但是没有一件适合我。
　　作定语与单数名词连用，如：
　　Neither teacher is tall.这两个老师没有一个长的高。
　　但neither… nor 用作并列连词，可与复数名词连用。其谓语采用就近原则。
　　Neither you nor he is right.你和他都不对。
　　Neither he nor his parents are at home.他和他的父母都不在家。
　　neither可用于下列句型，避免重复。如：She can't sing，neither can he.
　　4.either两者中任何一个。
　　We can see tall trees on either of the river banks.
　　在河的两岸我们能看到高大的树。
　　5.none 与no one
　　no one一般不与of短语连用。no one作主语时，谓语动词一般用单数。在反义疑问句中，疑问部分可用he或they代替。如：
　　No one is in the room.现在房间里没有人。
　　No one is good at maths, are they? 没有人擅长数学，不是吗？
　　none 用作代词时，在句中一般作主语或宾语。none代替不可数名词作主语时，谓语动词用单数形式；none代替可数名词作主语时，谓语动词则可用单数或复数形式。none作主语，多与of 构成短语 none of。 表示对三个及三个以上的人或事物的否定。如：
　　None of the newspapers are /is very important.（主语）这些报纸中没有一份是重要的。
　　I know none of them.（宾语）他们中我一个也不认识。
　　6.（a）few 一些，少数。作主语时，谓语动词用复数，多用于肯定句。
　　A few houses were destroyed in the big fire.
　　7.some 一些
　　1）可与复数名词及不可数名词连用。
　　I have some books.
　　There is some water in the bottle.
　　2） 当做"某一"解时，也可与单数名词连用。（= a certain）
　　You will be sorry for this some day.总有一天，你会后悔这件事的。
　　A certain （some） person has seen you break the rule.某些人看到你违反规定了。

　　注意：
　　some用于其他句式中:
　　a.肯定疑问句中：说话人认为对方的答案会是肯定的，或期望得到肯定回答时。
　　如：Can you give me some water to drink?
　　Would you like句式中，表委婉请求或建议，如：
　　Would you like some coffee?
　　b.some位于主语部分
　　Some students haven't been there before.
　　c.当否定的是整体中的部分时，some可用于否定句。如：
　　I haven't heard from some of my old friends these years.
　　这些年我没有收到一些老朋友的信。
　　8.any 一些
　　1）any 多用于否定句和疑问句中。如：
　　Is there any water in the cup? 　杯子里有水吗？
　　Do you have any clothes to wash? 　你有要洗的衣物吗？
　　2）当句中含有任何的意思时，any可用于肯定句。
　　Here are three novels.You may read any.　这有三本小说，你可任读一本。
	　　There is _______ egg at home.Will you please get _______ for me, please?
　　A.no,some　　B.not,some　　C.not any,any　　D.not an,any

	  
	『正确答案』A


　　9.one, ones one可以指某人，人人或某物，也可用来代替上文提到的可数名词，以避免用词的重复。当one指人时，反身代词是oneself,所有格形式是one’s, ones是one的复数形式。
　　One should follow law.人人都应该遵守法律。
　　The one in red is my mother.穿红衣服的那个人是我妈妈。
　　One前可用this, that, the, which等词修饰。
　　There are 3 books, which one is his, this one or that one or the one in the desk? 
　　我这儿有3本书，哪一本是他的？这一本，那一本，还是课桌里的那一本？
　　10.other与another
　　other可以与one连用，组成“one…, the other…”结构，意为“（两者中的）一个……，另一个……”other作主语或宾语时，其复数形式为others,可以与some连用，组成”some…, others…”和“some…, the others…”两个结构，前者的意思为“一些……， 另一些……”，后者的意思为“一些……， 其余的……”。another表示另一个，再一个。
　　Any other questions? （定语） 还有别的问题吗？
　　He is always ready to help others.（宾语）他总是乐于助人。
　　Some are singing and others are dancing.（主语）有的在唱歌，有的在跳舞。
	概念
	泛指（剩余中的一部分，不加the）
	特指（剩余中的全体，需加the）

	　
	作主语或宾语
	作定语（后接名词）
	作主语或表语
	作定语（后接名词）

	单数
	another
	another （pen）
	the other
	the other（pen）

	复数
	others
	other （pen）
	the others
	the other （pens）


　　注意：1）another可以用在复数名词前，意为“又，再”，此时可与“数词+more+名词复数”转换：
　　There are another 20 trees to plant today.=There are 20 more trees to plant today.
　　今天还有20课树要栽。
　　2）other+名词（复数）=others（别的）。如：
　　Some students are carrying water, other students（=others）are watering the trees.
　　一些学生去提水，另一些学生去浇树。
　　3）the other+名词（复数）=the others,意为“其余的”相当于the rest.如：
　　There are 40 students in our class.10 are girls.The other students （=the others） are boys.
　　我们班有40名学生，18名女生，其余的是男生。
　　11.复合不定代词
　　（1）something, someone 等和 anything, anyone 等的区别与 some 和 any 的区别一样，前者一般用于肯定句，后者一般用于否定句、疑问句或条件句。如：
　　Is there anything in the bag? 袋子里有什么东西吗？
　　There must be something wrong with the car.这辆车一定是出问题了。
　　（2）复合不定代词受定语修饰时，定语应放在它们后面：
　　I have something important to tell you.我有重要的事情要告诉你。
　　（3）指人的复合不定代词若用作主语，其谓语动词一般用单数，相应的人称代词和物主代词也用单数 he, him, his （不一定指男性）,但在非正式文体中常用复数代词 they, them, their
　　Everybody warned you, didn’t they [he]? 大家都警告过你, 不是吗?
　　（4）指事物的复合不定代词若用作主语，谓语动词只能用单数，相应的人称代词也只能用 it，而不用 they：
　　Everything is ready, isn’t it? 一切都准备好了，是吗？
	　　—What would you like to drink?
　　—It doesn’t matter._______ will do.
　　A.Nothing　　B.Everything　　C.Something　　D.Anything

	  
	『正确答案』D



　　六、疑问代词的用法：疑问代词是用来构成特殊疑问句的代词。主要who, whom, whose, which, what等，它们没有人称和数的变化。
　　What are you doing, Jim? 吉姆，你在干什么？
　　Whose wallet is this? 这是谁的钱包？
　　Which bike is yours? 哪辆自行车是你的？

　　两组疑问代词的用法比较
　　1.who 与 whom：前者为主格，用作主语，后者为宾格，用作宾格：
　　Who said that? 那是谁说的？
　　Whom are you waiting for? 你在等谁？
　　但是，当用作宾语的 whom 位于句首时，通常可用who 代之：
　　Who are you waiting for? 你在等谁？
　　2.what, which 与 who： 
　　①其后接名词时只用which和what，不能用who。which和what的区别是：前者用于选择范围较小或较明确的场合，后者用于选择范围较大或不明确的场合：
　　Which color do you like, black or white? 黑色和白色，你喜欢哪种？
　　What color is your car? 你的汽车是什么颜色的？
　　但是，若指人，即使选择的范围不明确，也多用 which：
　　Which writers do you like? 你喜欢哪些作家? 
　　②其后不接名词时，三者均可用，which和what的用法区别可参见上面的分析。至于who，它一般只用来指人，不管选择范围大还是小、明确还是不明确均可用：
　　Who won –– Tom or Mike? 谁赢了，是汤姆还是迈克? 
　　Who is your e poet? 你最喜欢的诗人是谁?
　　③另外，比较以下三句：
　　Who is he? 他是谁？（意即要了解他的情况）
　　What is he? 他是干什么的？（询问他的职业）
　　Which is he? 他是哪个？（用于在一群人辨别要找的人）
	　　—_______ is your her?
　　—The tall man with a pair of glasses under the tree .
　　A.Wh　　B.Where　　C.What　　D.Which

	  
	『正确答案』D



　　七、相互代词
　　1.英语中的相互代词只有两个，即each other和one another，其意为“相互”、“彼此”。它们在句中通常只用作宾语。如：
　　We should help each other. 我们应该互相帮助。
　　We’ve known each other for years.我们已认识多年了。
　　2.相互代词的所有格在后面一个词上加-’s。如：
　　We didn’t know each other’s names.我们不知道彼此的名字。
　　They oen stay in one another’s house.他们常常在彼此的家里住。

　　注意：
　　1.相互代词在句中通常只用作宾语，不可用作主语，所以以相互代词为宾语的句子不能变为被动语态。
　　2.不要将相互代词误认为是副词，将其用作状语，如：
　　可说： talk to each other，但不能说 talk each other。
　　3.有人认为，each other用于两者，one another用于三者，但在现代英语中两者常可换用（即均可用于两者或三者）：
　　The three women looked at each other.这三个女人相互望了望。

　　练习：
	　　根据所给中文意思完成句子，每空一词：
　　1.多可爱的孩子! 是男孩吗?
　　What a beautiful baby！Is ______________ a boy? 

	  
	『正确答案』it


	　　2.好好保重，孩子们。
　　Take good care of _________________ children.

	  
	『正确答案』yourselves


	　　3.我们从小就认识。
　　We have known ___________ since we were children.

	  
	『正确答案』each other


	　　4.这两本书我都不喜欢。
　　I like ________________of the two books.

	  
	『正确答案』neither


	　　5.她对他的话感到不快。
　　She is not happy at ______________ he said.

	  
	『正确答案』what


	　　6.在伦敦你认识什么人吗?
　　Do you know ________________ people in London? 

	  
	『正确答案』any


	　　7.我们将再谈一次。
　　We’ll have ________________ talk about it.

	  
	『正确答案』another


	　　8.我不喜欢这个，另拿一个给我看。
　　I don’t like this _________, show me ___________.

	  
	『正确答案』one,another


	　　9.我能和你说几句话吗?
　　Could l have _______________words with you?

	  
	『正确答案』a few


	　　10.告诉我你最喜欢哪一个。
　　Tell me ________________ one you like best

	  
	『正确答案』which


	　　单选：
　　1.Liu Xiang and Yao Ming are world-famous sports stars.____ of them have set a good example to us.
　　A.All　　B.Neither　　C.Both　　D.None

	  
	『正确答案』C


	　　2.—Is __________ here?
　　—No.Tom and Peter have asked for a 1eave.
　　A.anyone　　B.everyone　　C.someone　　D.nobody

	  
	『正确答案』B


	　　3.—Your tea, please.
　　—There must be ____________ in the tea.It tastes good.
　　A.anything sweet　　 B.something sweet
　　C.sweet something　　D.everything sweet

	  
	『正确答案』B


	　　4.—What do you think of the bridge?
　　—I have never seen ________ before.
　　A.so a long one　　　B.so long one
　　C.such a long one　　D.a such long one

	  
	『正确答案』C


	　　5.I asked Lily for________ paper, but she didn’t have_________ .
　　A.any;some　　B.any;any　　C.some;any　　D.some;some

	  
	『正确答案』C


	　　6.—Could you lend me your pen?
　　—Of course.I have two, and ______ of them write well.
　　A.any　　B.all　　C.both　　D.two

	  
	『正确答案』C


	　　7.—Which would you like, tea or coffee?
　　— ________is OK.I really don't mind.
　　A.Both　　B.Either　　C.None　　D.Neither

	  
	『正确答案』B


	　　8.You may come to my house ______ this week_____ next week.
　　A.neither;or　　B.from;to　　C.either;or　　D.either; nor

	  
	『正确答案』C


	　　9.I don’t want this shirt.Please show me______.
　　A.others　　B.the others　　C.another　　D.the other

	  
	『正确答案』C


	　　10.We study Chinese, English , maths and some ______ subjects.
　　A.the other　　B.one　　C.other　　D.another

	  
	『正确答案』C


	　　11.I have two sisters .______ of them are doctors.
　　A.Both　　B.All　　C.Either　　D.Neither

	  
	『正确答案』A


	　　12.“Don’t worry .There’s______ much wrong with you.” said the doctor.
　　A.nothing　　B.everything　　C.something　　D.very

	  
	『正确答案』A


数词

　　数词概述：表示数目和顺序的词叫数词。数词可以分为基数词和序数词。

　　一、基数词：基数词用来表示数目或者说是数量。
　　1.基数词的表示方法：
　　以下是最基本的基数词：
　　one 1　　　　　 two 2　　　　three 3　　　　four 4 
　　five 5　　　　　six 6　　　　seven 7　　　　eight 8 
　　nine 9　　　　　ten 10 　　　eleven 11　　　twelve 12
　　thirteen 13　　 een 14　een 15　　 sixteen 16
　　seventeen 17　　eighteen 18　nineteen 19　　twenty 20
　　thirty 30　　　 y 40　　 y 50　　　 sixty 60
　　seventy 70　　　eighty 80　　ninety 90　　　a hundred 100
　　a thousand 1000 a million 1000000
　　◆21—99的表示方法
　　先说“几十”，再说“几”，中间加连字号-：
　　twenty-five 25　　　thirty-two 32　　　y-nine 49
　　eighty-seven 87　　 ninety-nine 99　　 y-four 44
　　巧记：100以内的基数词用法歌诀
　　基数词不难记，找清规律很容易。十二之内词各异；十三数到十九去，后加-teen莫忘记。二十、三十至九十，整十之后加-ty；要说“几十几”，中间“-”莫丢弃；hundred是一百，请你记住别大意。
　　◆101—999的表示方法
　　先说“几百”，后接and，再加末尾两位数（或末位数）：
　　two hundred and six 206 
　　four hundred and sixty 460
　　six hundred and eighty-three 683 
　　nine hundred and ninety-nine 999
　　◆1000以上数字的表示方法
　　先从右至左数，每三位数加一个逗号（即以此把数目分为若干段）。第一个逗号前的数为thousand（千），第二个逗号前的数million（百万），然后一段一段地数：
　　6, 863 
　　six thousand eight hundred and sixty-three
　　45, 256 
　　y-five thousand two hundred and y-six
　　365, 261 
　　three hundred and sixty-five thousand two hundred and sixty-one
　　50, 331, 250 
　　y million, three hundred and thirty-one thousand, two hundred and y
　　巧记：读数的诀窍
　　读数前，先分开；写数前，先摆位。billion, million, thousand, hundred要排队。从右向左三逗开，一逗千，二逗百万，三逗就是十万万；左右三位要分开读，保你又快又喜欢。
　　【几点注意】
　　①英语没有“万”“亿”的单位词，而是要借用thousand（千）和million（百万）来表达。其换算关系为：
　　1万=10千 （ten thousand） 
　　1亿=100million 
　　10亿=one thousand million=1billion
　　② hundred, thousand, million等词在表示大量的确定的数目时，不带复数词尾-s（即用单数形式）：
　　Two hundred students 二百名学生 five thousand years五千年
　　但是，若是用于表示大量的不确定的数，用于泛指许多，则用这些词的复数形式，并后面要加of：
　　Thousands of people went there. 数千人去了那儿。
　　Millions of workers lost their work. 数百万人失业。
	　　Every year ___ watch NBA on TV.
　　A.million people 
　　B.millions of people
　　C.millions people 
　　D.million of people

	  
	『正确答案』B


	　　My brother is in____.
　　A.Three Class, Grade One 
　　B.Class Three, Grade One 
　　C.Grade One, Class Three 
　　D.class three, grade one

	  
	『正确答案』B


　　巧记：hundred等数词用法歌诀
　　hundred, thousand和million，有时含糊有时清。清时无s和of,糊时s和of跟。
　　2.基数词的作用
　　基数词在句中常作主语、宾语、表语、定语和同位语。
　　Five and two is seven.（主语）5加2等于7.
　　The girl is only 15 years old.（表语）这个女孩只有15岁。
　　I have three. （宾语）我有三个。
　　He has one son and two daughters. （定语）他有一个儿子两个女儿。
　　We two have been to Beijing. （同位语）我们两人都去过北京。
　　注意：
　　“基数词+名词（+形容词）”构成的复合形容词作定语，其中的名词要用单数。
　　如：he is a ten-year-old boy.他是一个10岁的男孩。
　　二、序数词：表示顺序的词叫序数词。序数词用来表示数词的顺序。除特殊情况外，序数词一般都由相应的基数词加后缀-th构成。
　　1.英语序数词的表示法：
　　以下是最基本的序数词：
　　 第1　　　　　second 第2　　　　third 第3　　　　h 第4
　　h 第5　　　　　sixth 第6 　　　　seventh 第7　　　eighth 第8
　　ninth 第9　　　　　tenth 第10　　　　eleventh 第11　　twelh 第12
　　thirteenth 第13　　h 第14 　h 第15　　sixteenth第16 
　　seventeenth 第17　 eighteenth 第18　 nineteenth 第19 　twentieth第20　thirtieth第30
　　说明：
　　1）许多序数词是由相应的基数词后加词尾-th构成的，如:
　　four / h，six / sixth，ten / tenth，sixteen / sixteenth。但是nine变为序数词是ninth，而不是nineth。
　　2）序数词的缩略形式，是由阿拉伯数字加上序数词的最后两个字母构成。如：, second, third 通常可缩写为1st, 2nd, 3rd。以th结尾的序数词可缩写为“基数词+th”，如4th, 5th, 9th, 11th 等。
　　3）表示整十的序数词由相应的基数词将词尾的 y 改为 ieth 
　　4）非整十的多位数，将个位数变成序数词即可：
　　twenty-sixth 第26　　　　　thirty-second 第32 
　　ninety- 第91　　　　　two hundred and y-sixth 第246
　　5）hundred, thousand, million 等序数词形式为 hundredth, thousandth, millionth 等：
　　five hundredth 第500 ten thousandth 第10000
　　注：这类词前用数字“一”时，这个“一”只用 one，不用 a：
　　one hundredth 第100 （不说 a hundredth）
　　巧记：序数词的构成歌诀
　　第一、二、三特殊记:, second, third。逢”ve”变“f”再加th; h, twelh。八去“t”变“ie”，然后再加th; twentieth, thirtieth, h, h…。第几十几只需变个位数：twenty-, thirty-h。一般情况加”th”; sixth, seventh.
　　2.序数词的用法：序数词常在句中作主语、宾语、定语、表语和状语。
　　The second is yours.（主语）第二个是你的。 
　　I lent him the third.（宾语）我借给了他第三个。
　　The man is Mr. Green.（定语）第一个人是格林先生。
　　You are the .（表语）你是第一个。 
　　Please go .（状语）请先行一步。
　　友情提示：序数词与冠词
　　1.序数词前一般要加定冠词the。如: The is yours.第一个是你的。
　　2.表示在原有的基础上增加，即“又一、再一”时，用不定冠词。如：
　　He has tried twice. He’ll try it a third one.
　　他已经试过两次了，他还要再试一次。
　　3.序数词前不需要用冠词的情况：
　　1）序数词前已有形容词性物主代词或名词性所有格时不用冠词。如：
　　This is my second pen that I bought.这是我买的第二支钢笔。
　　2）序数词被用作副词时不需要冠词。如：
　　You can go out now, and you have to finish your homework .
　　你现在不能出去，你得先完成作业。
　　3）在某些习惯中不用冠词。如：at 起初 of all首先
　　三、时间及编号的表达法：
　　1.年份的读法与写法：用基数词表达，每两位一读。
　　1972 读作 nineteen （hundred and） seventy-two
　　1995 读作 nineteen （hundred and） ninety-five
　　1906读作nineteen o （and） six
　　1900读作nineteen hundred
　　注意：
　　① 除非在正式场合，其中的hundred and通常都省略。
　　② 对于2003这样的年代通常以“千”为单位来读：
　　2000 读作 two thousand 
　　2003 读作 two thousand and three
　　2.月份的表达法：月份名称的首字母一律大写。具体如下：

	名称
	拼写
	缩写
	名称
	拼写
	缩写

	一月
	January
	Jan.
	七月
	July 
	Jul.

	二月
	February
	Feb.
	八月
	August
	Aug.

	三月
	March
	Mar.
	九月
	September
	Sept.

	四月
	April
	Apr.
	十月
	October
	Oct.

	五月
	May
	---
	十一月
	November
	Nov.

	六月
	June
	Jun.
	十二月
	December
	Dec.


　　3.日期的表达法：日期要用序数词表达。如：
　　May 1--- May （the） 或 the of May
　　October 10--- October （the） tenth或the tenth of October
　　在多少世纪也要用序数词：The 20th century 20世纪
　　年、月、日的英语顺序为“月、日、年”。“日”用序数词读和写，读在“月”前时要加“of”。如：
　　1920年10月2日读作：October the second, nineteen twenty 
　　或 the second of October, nineteen twenty.
　　4.年代用基数词的复数表达： 表示整十的基数词有时用于复数形式，表示人的岁数或年代：
　　in the thirties在40多岁时 in the 1990s在20世纪90年代
　　The man died in his thirties. 这个人三十多岁就死了。
　　He joined the army in the eighties. 他于80年代参军。
　　表示年代时，s前也可以加“’s”。如：1990s=1990’s
　　5.时刻的表达法：时间可用顺读法和逆读法两种方式表达：
　　顺读法：2:10 two ten 3:30 three thirty 
　　3:25 three twenty-five 2:35 two thirty-five
　　逆读法：用介词past或to来完成。
　　注意：表示“几点几分”时，如果“几分”没超过30分钟，用“分钟数+past+几点”构成；如果“几分”超过30分钟，则用“差几分到几点”的表达方式。如：
　　4:05 five past four 4:25 twenty-five past four 
　　5:30 half past 30 5:15 een past five 或 a quarter past five 
　　4:35 twenty-five to five 4:45 een to five 或 a quarter to five
　　注意：

	　　1）表示整点时间时，常在基数词后加o’clock,如：10点ten o’clock;而表示“几点几分”时，决不能用o’clock。
　　2）表示“15分”或“45分”时，常用a quarter 或three quarters形式。
　　3）表示差多少分到几点时，分钟数用减法，而钟点数则用加法。如：
　　7：45则读为：een to eight。
　　He was doing some washing ____.
　　A.at eight yesterday morning 
　　B.yesterday morning eight
　　C.yesterday morning at eight 
　　D.by eight yesterday morning

	  
	『正确答案』A


　　巧记：“时间”表达法歌诀
　　“时”在前，“分”在后，quarter, half不需用。如果出现past, to,我们一定要看清楚：前是“分”，后是“点”，past和to在中间；past是“加”，to是“减”。如果表示“几点半”，要用half, past加钟点。
　　6.非整数的表达法
　　1）分数的读法：分子用基数词，分母用序数词，分子大于1时，分母用复数。如： 
　　[image: image1.png]1 2 3
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　　巧记：分数表达法歌诀
　　①分子基数词，分母序数词，分子大于1，分母加-s,分子等于1，分母无-s。带分数，莫着急，前加整数就可以。分母若是2和4，half, quarter可代替。
　　②分子、分母两分工，基数序数分别用。分子为1序为单，其余需把复数变。先读分子后分母，基数序数要依次念。
　　友情提示
　　（1）分子是one时可以换用a。如：[image: image2.png]


读作 a（one）third三分之一
　　（2）[image: image3.png]


读作a（one）half而不是 a（one）second。
　　（3）[image: image4.png]S



读作a（one）quarter，也可读作 a（one）hs。
　　（4）带分数的读法是在整数与分数之间加and。
　　注意：
　　①分子与分母之间加in,分子在前，分母在后，分子分母均用基数词。如：[image: image5.png]


读作one in six六分之一。
　　②分子与分母之间加our of,分子在前，分母在后，分子分母均用基数词。 如：[image: image6.png]


读作one out of six六分之一。
　　③较复杂的分数读法为分子与分母之间加over,分子在前，分母在后，分子分母均用基数词。如：[image: image7.png]35
286



读作thirty-five over two hundred and eighty-six。
　　④小数的读法：小数点前面的数按照基数词的读法，小数点后面的数按照数本身读，小数点读作point。如：0.38读作zero point three eight; 
　　96. 89读作ninety-six point eight nine. 0的读法有zero, o, nought。
　　⑤百分数在数次后加percent。如：15%读作een percent；60%读作sixty percent。
　　注意：百分数的读法：先读基数词，再读百分号%（读作percent）,无复数形式。如表示百分之几或百分之几十的人或物时，要用of,作主语时，谓语动词的数要与of后面的名词的数相一致。如：
　　Eighty percent of the students are very tall in this class.
　　这个班80%的学生都很高。

	　　Thirty percent of the water was polluted.30%的水都被污染了。
　　___ of the students are girls in our class.
　　A.Two three 
　　B.Two threes
　　C.Two thirds 
　　D.Second three

	  
	『正确答案』C



　　7.表示倍数
　　（1）……几倍大小（长短、数量）=……几倍（或百分数）+the size （length, amount…）。
　　The earth is y-nine times the size of the moon.
　　地球是月球的49倍大。
　　（2）……比……几倍=……倍数（或分数）+形容词（副词）比较级+than +被比较的部分。
　　His house is three times bigger than mine.他的房子比我的房子大3倍。
　　（3）……是……的几倍=……倍数（或分数）+as+形容词（副词）+as+被比较的部分。
　　This ory is four times as big as that one.
　　这个工厂是那个工厂的4倍大。
　　友情提示
　　Twice表示两倍，两倍以上用基数词加times表示。
　　8.表示约数
　　（1）“多于”用more than或over。如: 
　　The street is over （more than） 500 meters long.这条街有500多米长。
　　（2）“小于”用less than。如： 
　　There are less than 38 people in the classroom.教室里有不到38个人。
　　（3）“或……以上”用or more。如：
　　The building can hold 5000 people or more.
　　那座大楼可容纳5000人或者更多。
　　（4）“或……以下”用or less。如： 
　　The house can hold 50 people or less.这套房子可容纳50人或者更少。
　　（5）“大约”用about, around, nearly等。如： 
　　The box weighs about 50 pounds.这个箱子约重50磅。
　　（6）“左右”用or so。如：
　　In the past ten years or so, they have changed a lot.
　　在过去的几十年中，他们改变了许多。
　　（7）”介于两者之间”用to, from…to…, between…and…。如：
　　Her pay rose from 1500 yuan to 1900 yuan a month.
　　她的报酬每月从1500元上升到了1900元。
冠词 


　　冠词概述：
　　冠词是一种虚词，不能独立使用，只能附着在名词前说明名词的含义。冠词有两种，不定冠词（a, an）和定冠词（the）。

　　一、不定冠词（a/an）的基本用法：
　　不定冠词（a/an）用于单数可数名词前，表示泛指，说明其名称和种类，具有“一个（件……）”的意思。
　　1.泛指某一类人或一类事物中的一个，这是不定冠词的基本用法。如：
　　An orange is orange. 桔子是桔色的。
　　A horse is a useful animal. 马是有用的动物。
　　2.表示数量有“一”的意思，但数的概念没有one强。如：
　　There is a book on the desk. 桌子上有一本书。
　　He spent an hour reading the letter. 他花了一小时来读这封信。
　　3.表示某个人或事物，但不具体说明何人或何物。如：
　　I met a young woman at the gate. 我在门口见到一个年轻的女子。
　　There is a car in the yard.院子里有一辆小汽车。
　　4.表示“每一”的意思，相当于every。如:
　　Mr. Green goes to the cinema once a week.格林先生每周看一次电影。
　　Take the medicine three times a day. 这种药每天服三次。
　　5.用于序数词之前，表示数量或序数的增加。如：
　　Shall I ask her a third time? 我还可以再问她一次吗? （问第三次）
　　6.用于表示“非常”、“很”等意义的 most 前。如：
　　This is a most interesting film. 这是一部非常有趣的电影。
　　7.用于抽象名词前，使之具体化，表示与之相关的具体的人或事。如：
　　The party was a great success. 晚会开得很成功。
　　This book is a great help to us.这本书对我们有很大的帮助。
　　8.用于某些由动词转化来或具有动作意味的名词前，表示一次、一番等意（通常与 have, take, make, give 等动词连用）。如：
　　Can I have a look at it? 我可以看看它吗？
　　Let’s go for a walk along the river. 咱们到江边散散步。
　　9.不定冠词用于一些固定词组中。如：
　　a few　　　　　　a little　　　a lot of　　　a piece of　　in a short while 
　　with a smile　 　　just a minute　　take a bath　　　have a rest　　have a cold
　　go out for a walk　　have a talk　　half an hour　　　make a living
　　巧记：不定冠词的用法
　　不定冠词两变体，用a或an都表“一”；可数名词首次提，何人何物不具体；某类人、物任一个，有时还要表“每一”。
　　注意：
　　1.不定冠词有a 和 an两种形式。其区别是：a 用于辅音音素前，an 用于元音音素前：
　　a boy 一个男孩 a big tree 一棵大树
　　an egg 一个鸡蛋 an old man 一位老人
　　有些以元音字母开头的单词，由于它不是以元音音素开头，其前仍用a。如：
　　He is now a university student. 他现在是大学生。
　　同时，有些单词虽然以辅音字母开头，由于它的第一个读音为元音音素，其前用an。如：
　　He is not an honest boy. 他不是一个诚实的孩子。
　　以下各例均用了an，也是因为紧跟在其后的词语以元音音素开头。如：
　　miss an “n” 漏写一个n
　　an 11-year-old boy 一个11岁的男孩 
　　2.a / an与one的区别：
　　不定冠词侧重指“类别”概念，而数词one侧重指数量概念。有时尽管两者都可用，但含义有差别：
　　I bought a pen. 我买了支钢笔。（指买的是钢笔，不是铅笔或圆珠笔等）
　　I bought one pen.我买了一支钢笔。（指买的是一支钢笔，不是两支或三支）
　　巧记：a和an的选用
　　冠词 a，an两顶帽，单数名词常需要；单词开头发元音，an帽儿任你挑；辅音起首戴a帽，记住规律莫乱套。
　　二、用错不定冠词的几种情形
　　1.单数可数名词若泛指，其前需加 a / an，不要按汉语习惯漏掉。如：
　　正：He is a very good teacher. 他是位很好的老师。
　　误：He is very good teacher.
　　2.不定冠词不能与指示代词、物主代词、所有格等连用。如：
　　正：He is a good friend of mine. 他是我的一位好朋友。
　　误：He is my a good friend. 
　　3.不要受汉语影响而用错不定冠词位置：
　　正：I’ve never seen such a big apple. 我从未看到那样大的苹果。
　　误：I’ve never seen a such big apple. / I’ve never seen such big an apple.
　　三、定冠词的用法：
　　1.定冠词用来特指某（些）人或某（些）物。如：
　　The girl under the tree is my sister.树底下的那个女孩是我的姐姐。
　　The book on the desk is mine.桌上的那本书是我的。
　　2.指交谈或说话双方都知道的人或物。如：
　　Close the door, please.请把门关上。
　　Where are the new books，Jim？Jim，新书在哪里？
　　3.第一次提到的人或物用不定冠词，再次提起同样的人或物时用“the”。如：
　　There is an old man standing there. The old man looked worried.
　　那边站着个老人。那个老人看上去很焦急。
　　There is a bridge over the river. The bridge is made of stone.
　　河上有座桥，那座桥是石头做的。
　　4.用于世界上独一无二的事物前（the moon, the sun, the earth），形容词最高级前，序数词前以及以only修饰的名词前。如：
　　The earth is bigger than the moon, but smaller than the sun.
　　地球比月亮大，但比太阳小。
　　He is the tallest of the three. 他是三人中最高的一个。
　　Ben is the only boy who is oen late for class.
　　Ben是唯一一个经常上课迟到的男孩。
　　The third one is carrying the s.第三个人正在搬着水果。
　　5.定冠词与某些形容词连用表示一类人。如：the old 老人，the rich 富人，the poor 穷人……这样的短语作主语时，谓语动词用复数。如：
　　The old are taken good care of.老人们受到了很好的照顾。
　　6.用在江河、湖泊、山川、群岛的名词前。如：the Himalaya Mountains喜马拉雅山, the Yellow River黄河, the Red Sea红海, the Taiwan Island台湾岛...
　　The Yellow River is the second longest river in China.
　　7.用在姓氏复数前，表示一家人，作主语时，谓语动词用复数形式。如：
　　The Lius were having break at that time.姓刘的一家人当时正在吃早餐。
　　The Turners are watching TV.特纳一家正在看电视。
　　8.定冠词常用在表示乐器的名词前表示弹奏时。如：
　　He is playing the piano.他在弹钢琴。
　　9.用在普通名词和形容词构成的专有名词前。如：the White House（白宫）, the Great Hall of the People（人民大会堂），the United Nations（联合国）the Great Wall（长城）the People’s Daily（人民日报）
　　10.用在表示方向位置的名词前。如：in the east, on the right, in the centre…
　　The sun rises in the east.太阳从东方升起。
　　Li Ming is at the back of the door.李明在门后边。
　　11.用在某些固定词组中。如：
　　in the morning, in the end, at the beginning, on the le, at the of.
　　巧记：定冠词的基本用法
　　定冠词用法有规律，防止遗忘很容易。特指双方都熟悉，上文已经被提及。
　　世上无二仅独一，序数词和最高级。山河海岛建筑物，姓氏复数奏乐器。
　　少数形表人一类，方位名词须牢记。普构专有惯用词，试用此诀有效率。
　　四、英语零冠词的基本用法：
　　所谓零冠词指的就是既不用定冠词，也不用不定冠词的情形。零冠词的主要用法有：
　　1.专有名词、物质名词和抽象名词前。
　　Beijing is a beautiful city. 北京是一座美丽的城市。
　　Mary is my best friend. 玛丽是我最好的朋友。
　　Snow is white. 雪是白色的。
　　Water boils at 100℃. 水在摄氏100度沸腾。
　　【注】当一个物质名词不用于特殊意义，而表示该物质的特定部分，特别是当它有限定性定语时，要加定冠词the。如：
　　Let’s take a walk in the snow. 咱们在雪地里走走。
　　I like the music of Mozart. 我喜欢莫扎特的曲子。
　　2.表泛指的复数名词前，表示人或事物的一类。如：
　　Books are useful. 书是有用的。
　　Teachers should be kind to their students. 老师应该对学生友好。
　　3.节假日、星期、月份、季节等通常用零冠词。如：
　　We had a good time on Christmas Day. 我们在圣诞节过得很愉快。
　　Monday comes before Tuesday. 星期二在星期一之后。
　　He was born in September, 1988.他出生于1988年9月。
　　【注】① 我国用 ival 构成的传统节日通常用定冠词。如：
　　the Spring ival 春节 the Mid-autumn ival 中秋节
　　② 若表示特指或心目中的专指，星期、月份、季节等名词前可用定冠词。如：
　　He went abroad in the September of 1988.他于1988年9月出国。
　　③ 表示“某一个”或受描绘性定语修饰表示“某种”这样的意义时，节日、星期、月份、季节等名词也可用不定冠词。如：
　　My birthday happened to be on a Saturday. 我的生日碰巧是星期六。
　　We had a nice Christmas. 我们过了一个愉快的圣诞节。
　　New Year’s Day is a holiday for everyone. 元旦是所有人的节（假）日。
　　5.名词前有物主代词、指示代词、不定代词、名词所有格、any或no时，不加冠词。如：
　　There is no book on the desk.桌子上没有书。
　　The letter is in her bag.信在她的包里面。
　　I have some questions.我有一些问题。
　　6.表示颜色、语言、称呼语和官职、头衔的名词前不用冠词。如：
　　Headmaster Li came to Class One just now. 李校长刚才来了1班。
　　How is she, doctor? 医生，她怎么样? 
　　Many people can speak English now.现在很多人都会说英语。
　　I like red best.我最喜欢红色。
　　7.某些习语或特定表达中：
　　（1）“（a） kind [sort] of＋名词”结构中，名词前通常用零冠词。如：
　　This kind of book is very interesting. 这种书很有趣。
　　What kind of soap do you like best? 你最喜欢哪一种肥皂?
　　（2）表示家庭成员或 nurse, cook, teacher 等名词前通常用零冠词。如：
　　Mother is not at home. 妈妈不在家。
　　Ask nurse to put the child to bed. 叫保姆抱孩子到床上去睡觉。
　　（3）公园、广场、学校、等名词前通常用零冠词。如：
　　Hyde Park 海德公园 Central Park （纽约）中心公园
　　Zhongshan Park 中山公园 Tian An Men Square 天安门广场
　　Beijing University 北京大学
　　（4）表示学习、生活、娱乐等的单数名词，若表示相关的活动时，通常用零冠词。如：
　　go to school （bed, church, town, class, college…） 去上学（睡觉，做礼拜，进城，上课，上大学……）
　　in bed （school, class, college, church, prison, hospital…） 在睡觉（上学，上课，上大学，做礼拜，坐牢，住院……）
　　be sent to hospital （prison） 被送往医院住院或治疗（关进监狱）
　　School is over at twelve. 12点放学
　　【注】：若不是指活动，而是指具体的实物，则要用冠词。比较：
　　go to the bed 到床边去（侧重指“床”这个实体）
　　go to bed 上床睡觉（侧重指与“床”有关的活动，即睡觉）
　　be in the school 在这所学校里（侧重指“学校”这个地点）
　　be in school 在上学（侧重指与“学校”有关的活动，即读书）
　　（5）表示乘坐交通工具时通常用零冠词：
　　by bus 乘公共汽车 by bike （bicycle） 骑自行车 by land 走陆路
　　by plane（air）乘飞机 by ship （boat） 坐船 by sea 走海路
　　巧记：零冠词的基本用法
　　下列情况不用冠，名词之前代词限；专有名词不可数，球类学科与三餐；
　　复数名词表泛指，节日月份星期前；颜色语种和国名，称呼习语及头衔。
　　五、英语冠词的特殊位置
　　◎特殊位置之一：如果修饰名词的形容词前too, so, as, how等副词的修饰，那么我们通常将不定冠词置于形容词与名词之间。如：
　　He is as good a student as his brother. 他跟他兄弟一样是好学生。
　　He is so clever a boy that we all like him. 他很聪明我们都很喜欢他。
　　It’s too small a box to put it in. 要把它放进去，这盒子太小了。
　　◎特殊位置之二：如果单数可数名词前有such, what等词语的修饰，则不定冠词应置于它们之后。如：
　　What a beautiful flower! 多美的花啊!
　　We seldom hear such a strange story. 我们很少听到这样奇怪的故事。
　　◎特殊位置之三：当不定冠词与副词 quite, rather 连用时，不定冠词通常要置于其后。如：
　　He is quite a clever boy. 他是一个相当聪明的孩子。
　　◎特殊位置之四：当冠词与 both, all, half, twice等连用时，冠词通常应置于其后。如：
　　Both the boys are clever. 这两个孩子都很聪明。
　　All the children were under seven. 所有的孩子都不到七岁。
　　Half the apples are bad. 一半苹果是坏的。
　　It’s only half a mile away. 只有半英里远。
	　　冠词练习
　　I.冠词填空：在下列句中空白处必要的地方填入适当冠词 
　　1.There is _____picture of _______ elephant on ______ wall. 

	  
	『正确答案』a，an，the


	　　2.This is _______ useful book.I've read it for ______hour. 

	  
	『正确答案』a，an


	　　3._______elephant is much heavier than ______ horse. 

	  
	『正确答案』An，a


	　　4.Let's go out for ______ walk. 

	  
	『正确答案』a


	　　5.It's too hot.Open ______ door，please. 

	  
	『正确答案』the


	　　6.There is ______ woman over there. ______woman is Meimei's mother. 

	  
	『正确答案』a，the


	　　7._______sun rises in _______ east.

	  
	『正确答案』The，the


	　　8.He joined the army in _______ spring of _______1995.

	  
	『正确答案』the，\


	　　9._______Changjiang River is _______ longest river in _____ China. 

	  
	『正确答案』The，the，\


	　　10.I think _______ maths is more important than any other subject. 

	  
	『正确答案』\


	　　11.Washington is _______ capital of _______ USA.

	  
	『正确答案』the，the


	　　12.______Turners are living at the end of _______Turner Street. 

	  
	『正确答案』The，the


	　　13.He joined the army in ______ spring of _______1995.

	  
	『正确答案』the，\


	　　14._____old man is _____teacher.He likes playing ____basketball aer ______ supper.

	  
	『正确答案』The，a，\，\


	　　15.Aer I had _______ quick break，I hurried to school. 

	  
	『正确答案』a


	　　1.I read ______story. It is ______interesting story. 
　　A.a, an　　　　B.a, a
　　C.the, the　　 D./, an 

	  
	『正确答案』A


	　　2.Britain is _______ European country and China is ______ Asian country. 
　　A.an, an　　　　B.a, a
　　C.a, an　　 　　D.an, a 

	  
	『正确答案』C


	　　3.______China is _____ old country with _____ long history. 
　　A.The, an, a　　　　B.The, a, a
　　C./, an, the　　　　D./, an, a 

	  
	『正确答案』D


	　　4.We always have ______rice for ______lunch. 
　　A./, /　　　　B.the, / 
　　C./, a 　　 　D.the, the 

	  
	『正确答案』A


	　　5.Shut _____door, please. 
　　A.a　　　　B.an
　　C.the 　 　D./ 

	  
	『正确答案』C


	　　6.______ doctor told me to take ______ medicine three times ______day, stay in _____bed, then I would be better soon. 
　　A./, a, a, the　　　　B.A, the, the, /
　　C.The, the, a, /　　　D.A, /, a, / 

	  
	『正确答案』C


	　　7.There is ____ picture on ____ wall. I like ____ picture very much. 
　　A.a, the, the 　　　B.a, the, a 
　　C.the, a, a 　　　　D.a, an, the 

	  
	『正确答案』A


	　　8.January is ______ month of the year. 
　　A.a 　　　　 B./ 
　　C.an 　　　　D.the 

	  
	『正确答案』D


	　　9.____ girl over there is ____ English teacher. 
　　A.The, an 　　　　B.A, / 
　　C.The, / 　　　 　D.A, a 

	  
	『正确答案』A


	　　10.Einstein won _____ Nobel Prize in Physics in 1921.
　　A.a　　　　　B.an
　　C.the　　　　D./ 

	  
	『正确答案』C


	　　11.What ____ fine day it is today! Let's go to the Summer Palace. 
　　A.a 　　　　B.an 
　　C.the 　　　D./ 

	  
	『正确答案』A


	　　12.I like music, but I don't like ____ music of that TV play. 
　　A.a 　　　　B.an 
　　C.the 　　　D./ 

	  
	『正确答案』C


	　　13.It's ____ exciting way to shop on the Net. 
　　A.a 　　　　B.an 
　　C.the 　　　D./ 

	  
	『正确答案』B


	　　14.Xi'an is ___ old city with ___ long history, isn't it? 
　　A.a, an 　　　　B.an, a 
　　C.the, the 　　 D.the, a 

	  
	『正确答案』B


	　　15.Chaffs is______ boy, but he can play the guitar very well. 
　　A.an eight-years old 　　　　B.a eight-year-old 
　　C.a eight-years-old 　　　 　D.an eight-year-old 

	  
	『正确答案』D


　　4.球类、棋类、游戏、学科、三餐前不加冠词。 如：
　　I don’t have break at home. 我不在家吃早饭。
　　They all like to play basketball. 他们都喜欢打篮球。
　　Physics is a science. 物理是一门科学。
　　He is very good at chess.他很擅长下棋。
　　Let’s have lunch in the garden. 咱们在花园吃饭吧。
　　【注】：三餐饭被特指可用定冠词，若受形容词修饰且非特指，可用不定冠词。如：
　　It was a wonderful dinner. 这是一顿丰盛的晚餐。
　　How did you like the dinner? 那顿饭你觉得怎样?
介词 



　　一、 介词概述： 介词是一种虚词，是英语中最活跃的词类之一，特别是一些常用介词的搭配力特别强。可用来表示各种不同的意思。英语中大部分习语都是由介词和其他词构成的。介词是用来表示其后面的名词或代词与句子中的谓语、表语等其他成分的关系的。介词在英语句子中起着十分重要的作用。介词在句中一般不重度，也不能单独做句子成分。介词可以分为三类：简单介词、合成介词和短语介词。
	　　类型
	　　介词

	简单介词
	　　in, on, at, to, by, of, about, off, over, with, near, down, past, along, before, aer, above, during, between, across…

	合成介词
	　　into, onto, without, inside, outside…

	短语介词
	　　in of, from…to…, next to, in the middle of, because of, at the end of, by the end of, at the back of…


　　1. 表示时间的介词
　　（1）表示年、月、日、时刻用in, on, at等。
　　（2）表示时间的前后用before, aer等。
　　（3）表示期限用until, till等。
　　（4）表示一段时间用for等。
　　（5）表示时间起点用from, since等。
　　（6）表示时间的经过用in, within, between等。
　　2. 表示场所的介词 如：at, in, on, under, by, near, between等。
　　3. 表示方向的介词 如：into, onto, out, of, along, across, through等。
　　4. 其他介词
　　（1）表示手段和材料用with, in, by等。
　　（2）表示……的数量或种类用of。
　　（3）表示“像……一样”用 like。
　　（4）表示“作为”用 as。
　　（5）表示“反对”用against。
　　（6）表示“关于”用 about, on。

　　二、介词短语在句中的作用
　　介词不能独立使用，也不能单独充当句中成分，后面必须跟有名词、代词或相当于名词的短语及宾语从句。介词及其后面所跟的名词或代词所构成的短语统称为介词短语。介词短语在句中可以作状语、定语、表语或宾语补足语。
　　1.作状语：此时介词短语多放在动词后面或置于句末或句首。如：
　　He studies very hard in our class. 他在我们班里学习很努力。
　　2.作定语：此时介词短语一般放在名词或代词的后面，作后置定语。如：
　　I have lost the key to the door of my room. 我把我房间的钥匙弄丢了。
　　Who is the girl with glasses? 那位戴眼镜的女孩是谁？
　　The book on the desk is mine. 桌子上的那本书是我的。
　　3.作表语：此时介词短语位于be动词或系动词之后。如：
　　Is your her still in good health? 你父亲的身体还好吗？
　　4.作宾语补足语：此时介词短语一般放在宾语之后。如：
　　Please put the flowers in the basket.请把花放在篮子里。
　　We found the map quite out of date.我们发现这张地图已完全过时了。

　　三、常用介词的基本用法
　　1. at
　　（1）表示时间：在……时刻，在……点钟。如：
　　at seven o’clock在七点钟 at noon在中午 
　　at midnight在半夜 at dawn在黎明 
　　The plane will take off at eight o’clock.飞机将在8点起飞。
　　（2）表示地点：在…….（常用于较小的地方）。如：
　　at school在学校 at home 在家 
　　We meet at the bus stop. 我们在公交车停车点见面。 
　　He lives at a small village. 他住在一个小村庄里。
　　（3）表示位置：在……旁边。如：
　　There is a bag of rice at the door. 在门旁有一袋大米。
　　（4） 表示方向。如：
　　He aimed at the little bird. 他瞄准那只小鸟。 
　　He pointed at the boy in blue coat. 他指着那个穿蓝色上衣的小男孩。
　　（5）表示状态。如：
　　The two countries were at war. 那两个国家在打仗。
　　（6）表示速度、价格等。如：
　　The book is sold at two yuan.这本书卖两元钱。
　　The car is running at the speed of 60 kilometer per hour.这辆车正在以每小时60公里的速度行驶。
　　2. in
　　（1）表示时间：与年、月、周、季节、早晨、下午或晚上等名词连用。如：
　　in 1998 在1998年 in October 在10月份 in a week一周内 
　　in the morning在上午 in the aernoon在下午 in the evening 在晚上 
　　in spring在春季 
　　I will come back in a week. 我将在一周后回来。 
　　He became a doctor in 1986. 他在1986年成了一名医生。
　　（2）表示地点、场所（此时多指大的地方）。如：
　　China is in Asia. 中国位于亚洲。
　　I live in Shanghai. 我住在上海。
　　（3）表示穿着、戴着（衣服、帽子等）。如：
　　The girl in red is Li Ming’s sister. 穿红衣服的女孩是李明的姐姐。
　　This is a wolf in sheep’s clothes. 这是一只披着羊皮的狼。
　　（4）表示用某种语言。如：
　　Can you sing the song in English? 你能用英语唱那首歌吗？
　　Please read the text in Chinese. 请用中文读这篇文章。
　　3. on
　　（1）表示时间：具体到某一天或某一天的上午、下午或晚上。如：
　　on Monday 在周一 on May 1st 在5月1号
　　on Sunday morning 在星期天的早晨 
　　on the morning of June 2nd在6月2号的上午
　　（2）表示位置：在……上，与物体接触。如：
　　There is a map on the wall. 墙上有一张地图。
　　He works on a farm. 他在一个农场工作。
　　（3）表示“关于”。如：
　　We will have a talk on the history of the Party this aernoon.今天下午我们要听有关党史的报告。
　　（4）引申意义表示“从事……”“处于……情形”。如：
　　He is on duty today.今天他值日。
　　They are on holiday.他们在度假。
　　4. during
　　（1）表示“在……时候”（某段时间里）。如：
　　Where are you going during the holiday? 假期里你要去哪儿？
　　（2）表示“在…期间”。如：
　　during the childhood 在孩提时代 during the summer 在夏季
　　He gave us a lot of help during his stay here.他在此逗留期间给了我们很大的帮助。
　　5. for
　　（1）表示一段时间。如：
　　They have already been in Shanghai for two years. 他们在上海已经呆两年了。
　　I haven’t seen him for a long time.我有很长时间没看到他了。
　　（2）表示目的、对象。如：
　　I have come here for the umbrella. 我是来取伞的。
　　I wrote a letter for her. 我替她写了封信。
　　（3）表示目标、去向。如：
　　This is the train for Beijing. 这是去北京的火车。 
　　We will leave for the countryside tomorrow.我们明天动身去乡下。
　　6. about
　　（1）表示“在……的周围”“在……的附近”。如：
　　I dropped the key about the school gate. 我把钥匙掉在校门附近了。 
　　Have you got any money about you? 你身上有钱吗？
　　（2）表示“关于、对于”。如：
　　He told us a story about Lei Feng. 他给我们讲了一个关于雷锋的故事。 
　　Tell me all about it. 把关于那事情的一切都告诉我吧。
　　（3）表示“大约”。如：
　　It’s about two o’clock now. 现在大约两点钟。 
　　We have learned about 2000 words.我们已经学了大约2000个单词了。
　　7. aer
　　（1）表示时间“在……以后”。如：
　　the day aer tomorrow 后天 aer school 放学后 
　　aer class课后 aer supper晚饭后 
　　I found the letter aer an hour. 一个小时后我才找到那封信。 
　　Summer comes aer spring.夏季在春季之后。
　　（2）表示方式“仿照、依照”。如：
　　It is a play aer Shakespeare. 那是一个模仿莎士比亚风格的剧本
　　Pronounce this word aer me. 照我这样发这个单词的音。
　　8. before
　　（1）表示时间“在……之前”。如：
　　Only four days remain before the exam. 离考试只有4天时间了。
　　They arrived the day before yesterday.他们前天到的。 
　　I will be back before 12 o’clock.我将在12点以前回来。
　　（2）表示地点“在……前面”。如：
　　We mustn’t put the cart before the horse. 我们不能本末倒置。
　　He appeared before the judge. 他出庭了。
　　9. to
　　（1）表示“朝……方向”。如：
　　Please turn to the blackboard.请转向黑板。 
　　All roads lead to Rome.条条大路通罗马。
　　（2）表示目的地。如：
　　They went to Qingdao for holiday last year. 他们去年去青岛度假了。
　　He has gone to Paris. 他去了巴黎。
　　（3）表示时间“到……”。如：
　　It’s five to ten now. 现在是9点55分。
　　10. by
　　（1）表示“在……旁边”“在……附近”。如：
　　There is a park by the river. 在河边有一个公园。
　　We had a good time by the sea.我们在海边过的很开心。
　　（2）表示“最迟在……”“在……以前”。如：
　　I will be here by five o’clock. 我会在5点之前赶到这儿。
　　They had finished their work by last Sunday.他们在上周日前就完成了任务。
　　（3）表示“被、由”（多用于被动语态）。如：
　　This kite was made by my her. 这个风筝是我爸爸做的。
　　The boy was beaten by his her. 那个男孩被他父亲打了一顿。
　　（4）表示“依照、根据”。如：
　　What time is it by your watch?你的手表几点了？
　　（5）表示方式。如：
　　I go to school by bike. 我骑自行车去上学。 
　　We learn to swim by playing games.我们在游戏中学习游泳。
　　11. with
　　（1）表示“和……一起”。如：
　　I’ll have dinner with my mother. 我要和妈妈共进晚餐。 
　　He is talking with his old friends. 他正在和他的老朋友们交谈。
　　（2）表示“用”。如：
　　Please cut it with a knife. 请用刀切它。
　　He struck me with a stick. 他用棍子打我。
　　（3）表示“具有、带有”。如：
　　Everyone likes a person with good manners. 人人都喜欢有礼貌的人。
　　He came with good news.他带来了好消息。
　　12. of
　　（1）表示“属于……的”。如：
　　He is the son of my friend. 他是我朋友的儿子。
　　Can you see the wall of the city?你能看见城墙吗？
　　（2）表示“关于……的”。如：
　　I bought a map of China last month. 我上个月买了一张中国地图。 
　　I have heard of her.我听说过她。
　　（3）表示“……的数量和种类”。如：
　　a piece of paper一张纸 two bags of rice 两袋米 
　　a kind of oil一种油 a glass of milk一杯牛奶
　　（4）表示“……的部分或全部”。如：
　　three of us 我们中的三人 the whole of China 全中国 
　　most of the students 学生中的大多数
　　（5）表示“由……做成的”。如：
　　a house of bricks砖房子 a table of wood木头桌子
　　13. near
　　表示“接近、靠近”。如：
　　He lives near the river. 他住在河边。
　　My birthday is near Christmas. 我的生日临近圣诞节。
　　14. under
　　表示“在……的下面”。如：
　　They put their shoes under the bed. 他们把鞋放在床下。
　　He is under thirty. 他不到30岁。
　　15. over
　　（1）表示“在……上面”（不与物体接触）。如：
　　The sky is over our head. 天空在我们的头上。
　　There is a bridge over the river.河上面有一座桥。
　　（2）表示“越过”。如：
　　He jumped over a ditch. 他跳过了一条沟。 
　　The plane flew over the city. 飞机在城市上空飞过。
　　（3）表示“遍及”。如：
　　The good news spread over the city. 好消息传遍了全城。 
　　They want to travel over China. 他们想走遍中国。
　　（4）表示“多于、超过”。如：
　　There are over 60 books in his room. 他房间里有60多本书。
　　This jacket cost over 50 yuan. 这件夹克花了50多元钱。
　　（5）表示“通过”。如：
　　I heard it over the radio. 我从广播中听到了这件事。
　　I don’t want to say it over the telephone.我不想在电话里讲这件事。
　　16. since
　　表示“自……以来”。如：
　　We have learned 14 lessons since the new term.新学期以来，我们已经学了14课了。
　　17. in of
　　表示“在……的前面”（指外部）。
　　比较：in the of表示“在……的前部”，指在内部的前面。如：
　　There is a desk in the of the classroom.在教室前面有一张课桌。
　　They are lining up in of the school gate.他们在校门口的前面排队。
　　18. instead of
　　表示“代替”。如：
　　He will go instead of you. 他将带替你去。
　　19. because of 
　　表示“因为”。如：
　　They did not go because of the rain. 因为下雨，他们没去。
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　　四、常用介词辨析
　　1.aer & in二者皆可表示时间“在……之后”。其区别如下：
　　（1）aer后接表示点的时间，可用于过去时和将来时；后接表示段的时间时，只用于过去时。如：
　　She will come back aer 5 o’clock. 她将在5点后回来。
　　My sister came back from America aer 3 years. 三年后我姐姐从美国回来了。
　　注意：因为aer后接时间表示一个点，所以就其提问时用when.如：
　　---When will he be back? 他几点回来？ 
　　---Aer 2 o’clock.两点以后。
　　（2） in后只接表示段的时间，可用于将来时。如：
　　Tom will be back in 2 hours. 汤姆将于两小时后回来。
　　Can you finish this work in ten minutes? 你能在10分内完成这项工作吗？
　　注意：因为in后接表示段的时间，强调动作发生的时间跨度，所以就其提问时多用how soon。如：
　　---How soon will she come back?她多久后回来？
　　---In an hour.一个小时后。
　　behind也有“在……之后”的含义，但表示地点，不表示时间。其反义词为in of。
　　2.at , in &on
　　这组词可用来表示时间或地点。
　　巧记：
　　时间名词前介词用法歌诀
　　年、月、周要用in,日子前面却要禁。遇到几号要用on,上午、下午要用in。要说某天上下午，用on换in才能行。正午、夜晚用at,黎明用它也不错。At用在时分前，说“差”需要用上to,说“过”需要past。以上口诀仅供参考，窍门还需自己找。
　　表示地点的介词用法歌诀
　　里面、上面in和on, over, under上下方。In of前，behind后，at是在某一点上。来自from,朝前to,里面穿过是through,表面穿过across,到上面onto,进入是into。在旁边beside,附近near。看图唱歌难也易，课后还需认真记。
　　（1）at表示时间时，指时间的一点或表示较短的一个时间段；表示地点时，指空间位置的一点，常指较小的地点。如：
　　at school在学校 
　　at bus stop在公交车站
　　He gets up at 6:30. 他6点半起床。
　　At the beginning of the term, everyone should make a plan. 
　　在新学期开始，人人都应制定一个计划。
　　（2）in表示时间时，如年、月、季节等；表示地点时，指在某平面或空间里面，常指较大的地点。如：
　　He was born in 1988. 他出生于1988年。
　　I live in Beijing.我生活在北京。
　　巧记：in的用法歌诀
　　in的用法真是宽，时间、空间和里面。
　　常表时间年、月、季，地点范围in在前。
　　（3）on表示时间时，指在具体某一天或某一天中的某一段时间；指地点时，指“在……上”，有某一物“附着”在另一物表面上之意。如：
　　Please put the book on the desk. 请把书放在桌子上。
　　Tom will come on the morning of May 1st. 汤姆将在5月1日上午来。
　　巧记：介词on的用法歌诀
　　表示接触其表面，表时确指某一天---on Sunday是在星期天。某日上、下午、晚上---on Wednesday evening在星期三晚上。下面也要将on放在前---on the night of December 5, 2007 在2007年12月5日的晚上
　　3.beside , by, at & near
　　这四个词都可以表示“在……的旁边”的意思。其区别如下：
　　beside多用于口语；
　　by强调“离……近”；
　　near强调“在……附近”；
　　而 at 多于table，desk等连用。
　　The students stood beside the teacher.学生们站在老师旁边。
　　He is fishing by the lake.他正在湖边钓鱼。
　　There are some trees near the river.河边上有一些树。
　　He is sitting at the desk.他正坐在桌子旁。
　　4.in , by & with
　　这三个词都可以表示“用”，区别如下：
　　（1）in表示叙述的方法、采取的途径或选用的材料（该材料一般无具体形状）。如：
　　I can say it in English.我能用英语说它。
　　I oen write in ink.他经常用墨水写字。
　　（2） by表示用某种方法、手段或交通工具，在被动语态中表示执行者。如：
　　We went hometown by plane last year.去年我们乘飞机回到家乡。
　　He made a living by selling flowers.他靠卖花为生。
　　The book is written by Lu Xun.这本书是鲁迅写的。
　　（3）with表示借助于某种工具或手段，使用的工具一般有具体形状。如：We have to write with a pen.我们必须用钢笔书写。
　　注意：in 表示“用”时，多考查其后接语言的用法；表示乘交通工具时，除了用by外，还可以用 on或 in等。但 by后接交通工具的单数名词。如果表示“步行”则用 on ；表示“用铅笔”时可用 in pencil或 with a pencil。
　　5. on & over & above
　　三者都有“在……之上”之意。其用法各不同。
　　on指与物体表面相接触；而over指与物体表面不接触，一般含有“垂直在上”的意思；above表示与物体表面不接触，且不含“垂直”之意。如：
　　There is a bridge over the river. 河上有座桥。
　　We were flying above the clouds. 我们在云层上空飞行。
　　注意：over 有时还可以表示“越过”。如：
　　They climbed over the mountains. 他们越过山脉。 
　　above的反义词是 below, over的反义词是 under。
　　6.in, on& to 三者在表示方位时区别如下：
　　[image: image8.png]©r O°




　　in: 在范围之内，两者是从属关系。如：
　　Jilin is in the northeast of China.吉林在中国的东北。 
　　on：两者相邻、接壤，两者是并列关系。如：
　　Henan is on the south of Hebei. 河南省在河北省的南边。
　　to：不相邻、隔海相望，两者是并列关系。如：
　　Japan is to the east of China. 日本在中国的东边。
　　7.from & since
　　这两个词均有“自从”的意思，其用法却不相同。
　　from 表示“时间的起点”，意为“从……”，多用于“from…to/till… ”的结构中。如：
　　You may go there from Monday to Saturday. 
　　从星期一到星期六你都可以去那里。
　　Since表示“自从……以来（直到现在）” 。如：
　　He has lived here since 1970. 自1970年以来，他一直住在这里。
　　注意：since 与for 均常与完成时连用，但for后接时间段， since后接时间点。如： 
　　He has studied English for 3 years. 他学英语已经3年了。（时间段）
　　He has studied English since 3 years ago.自3年前以来，他就一直在学习英语。（时间点）
　　8.before, by, till & until
　　这四个词均有“到……之前”之意，但其用法却各不相同。
　　before表示“在……之前”，与 aer相对。如： 
　　Please get there before eight o’clock. 请8点前赶到那里。
　　by表示“不迟于，到……时为止，在……之前”。如： 
　　We had learned 500 English words by the end of last term. 
　　到上个学期末为止，我们已经学了500个英语单词了。
　　We will have learned 500 English words by the end of this term. 
　　到本学期结束时，我们将学会500个英语单词。
　　友情提示：by后接表示过去的时间，常与过去完成时连用； by后接表示将来的时间，常与将来完成时连用。
　　till, until 表示“直到……”为止。如：
　　We won’t leave her until he comes back. 直到他回来我们才会离开这儿。
　　You must wait for him till tomorrow. 你必须一直等他到明天。
　　友情提示：在肯定句中，till/until必须与延续性动词连用；在否定句中那个， till/ until常与非延续性动词连用。
　　9.besides&except
　　这两个词均含有“除……之外”的意思，但用法却不相同。
　　besides是包括后面所提到的人或物在内的“除……之外还”。如：
　　His parents went skating besides him.
　　除了他外，他父母也去滑冰了。（他和他父母都去了）
　　except表示不包括后面所提到的人或物在内的“出去”。如：
　　We are all here except Tom.
　　除了汤姆，我们都到了。（我们到了，而汤姆没到）
　　注意：except通常与表示全部的 all ，every 连用；若与other连用，只能用 besides。如： 
　　She has other people to look aer besides her her.
　　除了她父亲外，她还有照顾别的人。 
　　except 是排除同类，而except for 是排除非同类，常在说明情况后，从细节上加以修正。如：
　　The composition is very good except for a few spelling mistakes. 
　　除了几处拼写错误外，这篇作文整体还是挺好的。（作文和拼写错误是非同类）
　　但except for也可代替 except，特别是在句首时，因为 except不能用于句首。如： 
　　Except for you, they can all go there.除了你之外，他们都可以去那里。
　　10.of, about & on
　　三者均有“关于”的意思。但用法不同。
　　of仅指提到或谈到过某人或某事物。如：
　　The teacher spoke of the film yesterday.老师昨天提到了那部电影。
　　about表示“关于”某人或事物的较为详细的情况。如：
　　Please tell me about your her.请告诉我有关你父亲的一些情况。
　　on表示“关于”学术性的或严肃的是。如：
　　This is a textbook on the history of China.这是一本有关中国历史的书。

　　五、省略介词的几种情况：
　　1.表示时间的短语中如果有next, last, one, this, every, each, some, any, all等修饰词，则不用介词。如：
　　I will go to see you next weekend. 我下周末会去看你。
　　He goes swimming every Wednesday. 他每周三都去游泳。
　　Where did you go last night? 昨天晚上你去哪儿了？
　　2、在口语中，日、周名称前的on常被省略。如：
　　Why don’t you come （on）Monday evening？ 你为什么不周一晚上来呢？
　　3、在不定冠词a/an的短语中，不用介词。如：
　　three days a week一周三天 
　　once a day一天一次

　　六、介词的位置：
　　1.介词一般放在它所匹配的词之前。如：
　　There are some students on the playground.操场上有一些学生。
　　2.介词宾语为疑问句时，介词要后置。如：
　　What are you looking for? 你在找什么？
　　3.介词宾语为连接代词/连接副词（后接名词性从句）时，介词要后置。如：
　　I don’t know what they are talking about.我不知道他们在谈论什么。
　　4.作定语或状语从句的动词不定式，需要介词支配所修饰的名词时，介词要后置。如：
　　He has a pen to write with.他有一支用来写字的笔。
　　The room is too dirty to live in.这个房间太脏了，不能在里面住。
　　5.在定语从句中，关系代词which与whom作带有介词的动词短语的宾语时，介词要后置。如：
　　He is the man whom we should wait for.他就是我们应该等的人。
　　6.在定语从句中，当关系代词that（that可以省略）是介词宾语时，介词要后置。如：
　　I know the man （that） Tom is talking to.我认识和汤姆谈话的那个人。
　　错用介词实例分析
　　（1） 她昨天去了他办公室拜访。
　　误：She called on his office yesterday. 
　　正：She called at his office yesterday.
　　析：call表示“拜访”时，若后接地点，用介词at；若后接人，用介词on。
　　（2） 太阳从东方升起。
　　误：The sun rises from the east. 
　　正：The sun rises in the east. 
　　析：误句主要是因受汉语意思影响而错。
　　（3） 在他的帮助下，我及时做完了。
　　误：Under his help, I finished it in time. / Below his help, I finished it in time.
　　正：With his help, I finished it in time. 
　　析：汉语说“在某人的帮助下”，但英语中的help前习惯上不用under或below，而用with。
　　（4） 他在日本期间，参观过许多地方。
　　误：During he was in Japan, he visited many places.
　　正：During his stay in Japan, he visited many places. 
　　析：during是介词，不是连词，所以其后不能接句子。
　　漏用介词实例分析
　　（1） 你们应该用英语彼此交谈。
　　误：You should talk each other in English.
　　正：You should talk to each other in English.
　　析：talk表示“交谈”时是不及物动词，后接宾语时要借助介词。
　　（2） 他的话值得一听。
　　误：What he said is worth listening. 
　　正：What he said is worth listening to. 
　　析：因句子主语与worth 后的动名词 listening 有动宾关系，所以不及物动词listen 应加上介词to。
　　（3） 他坚持送她回家。
　　误：He insisted seeing her home. 
　　正：He insisted on seeing her home. 
　　析：insist 表示“坚持”时，若后接名词、代词、动名词作宾语，需借助介词on；若后接 that 从句作宾语则不用介词。如：He insisted that he should see her home.
　　（4） 他喝了一口茶，又继续讲故事。
　　误：He took a cup of tea, and went on the story. 
　　正：He took a cup of tea, and went on with the story. 
　　析：go on后可接不定式或动名词，但不直接跟名词，接名词要用 go on with。 
　　（5） 我母亲还把我当小孩看。
　　误：My mother still regards me a child.
　　正：My mother still regards me as a child.
　　析：regard 后不接双宾语，要表示“把……看作……”，英语用 regard…as…结构
	　　介词练习（二）
　　1. Christmas Day is ______December 25. 
　　A. at B. on C. in D. by
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	　　2.A big fire broke out _____the night of October 29. 
　　A. at B. in C. on D. by
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	　　3.They will stay in the mountain village ____two months. 
　　A. in B. for C. aer D. later
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	　　4.He had learned 200 words_____the end of last week.
　　A. until B. by C. for D. at
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	　　5. There is a bookshop _____the other side of the street.
　　 A. in B. on C. for D. by
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	　　6. There are some tall trees _____our house.
　　A. in the of B. in of C. in the D. at the back
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	　　7. Some boys are swimming____the river. 
　　A. on B. over C. in D. near

	  
	『正确答案』C


	　　8.There are three windows_____the wall. 
　　A. on B. in C. against D. at
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	　　9. Japan lies____the east of China. 
　　A. in B. to C. by D. on
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	　　10. We’ll see our friends ohe airport. 
　　A. to B. into C. at D. on
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	　　11. There is a ory ____the school. 
　　A. near B. around C. into D. through
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	　　12.There is nothing ____a card in the box. 
　　A. besides B. beside C. but D.in
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形容词 


　　一、形容词概述：用以修饰名词、表示人和事物的性质、特征的词叫形容词。
　　二、形容词在句子中的作用
　　1. 用作表语
　　Her parents are very old. 她的父母很老了。
　　Everyone was happy. 人人都很快活。
　　友情提示：
　　表语形容词：即指只用于连系动词后作表语，而不能用于名词前作定语的形容词。这类形容词常见的有：
　　（1）某些以a开头的形容词：
　　afraid 害怕的 alive 活着的 alone 单独的 ashamed 羞愧的
　　asleep 睡着的 awake 醒着的 
　　Don’t be afraid. 别怕。
　　Now the baby is asleep. 现在孩子睡着了。
　　He was alone in the house. 他独自一人在家里。
　　若要用作定语且具有以上意义，可改用其他形容词：
　　误：an asleep child, an ashamed girl, an alive poet
　　正：a sleeping child, a shy girl, a living poet
　　（2）某些表示健康的形容词：
　　fine 健康的 ill有病的 well身体健康的
　　“How’s your wife?” “She’s fine, thank you.” 
　　“你妻子好吗?”“她很好，谢谢。”
　　He was ill and couldn’t come. 他病了，所以不能来。
　　注意：在美国英语中，表示健康状况的ill和well 有时也用作定语。另外，以上词语若不是表示以上意思，则可用作定语：fine weather 好天气，ill news 坏消息
　　（3）某些描述感觉或心情的形容词：
　　glad 高兴的 pleased 高兴的 sorry 难过的
　　I’m glad to hear that. 听到这消息我很高兴。
　　You will be sorry about this later. 对这件事你以后会后悔的。
　　We are very pleased with the plan. 我们对这个计划很满意。
	　　（4）其他表语形容词：
　　certain 确信的，一定的 sure 确信的，一定的 
　　fond 喜欢的，温柔的 ready 准备好的，愿意的 unable 不能…的
　　I’m certain [sure] he will come. 我确信他会来。
　　He is fond of music. 他喜欢音乐。
　　We are ready to do it. 我们已准备好做这事。
　　She looks very________. I think she needs to have a rest.
　　A. tired B. hard C. well D. hardly
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	　　The cheese cake tasted so ______ that the kids asked for more.
　　A. delicious B. well C. bad D. badly
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　　注意：若用于其他意义，有的也可用作定语，如 certain表示“某”时，只能用作定语：a certain person 某人。
　　2. 用作定语
　　He has a clever son. 他有个聪明的儿子。
　　We had a good time there. 我们在那儿玩得很高兴。
　　注意：形容词作定语时，通常放在被修饰的名词之前。如果有两个以上的形容词修饰一个名词时，其排列顺序是： “限”“描”“大”“形龄”“颜”“籍”“物”“类”这“九字令”，即限定词→一般描述性形容词→大小 / 长短 / 高低→形状→年龄 / 新旧→颜色→国籍 / 地区 / 出处→材料→用途 / 类别。如：
　　It was a small yellow wooden table. 那是一张黄色的小木桌。
　　He bought a nice（好看的） small（小小的） round（圆形的） new（新的） brown（褐色的） French （法国产的） oak（橡木做的） writing desk（写字台）.
	　　巧记：多个形容词作定语时的顺序的顺口溜
　　描述、形状和年龄，颜色在前地点跟。最后材料来收尾，修饰名词依次行。限定描绘大长高，形状年龄和新老；颜色地点限材料，作用类别向后靠。
　　注意：多个同类形容词的顺序是：按由短到长、由疏到密的顺序排列。
　　如：She is an honest kind-hearted girl. 她是一位诚实的、心地善良的姑娘。
　　Through the window we can see nothing but ______ buildings.
　　A. tall very many B. very many tall C. very tall many D. many very tall
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　　情提示：定语形容词
　　所谓定语形容词即指只位于名词前作定语（即前置定语），而不用作表语的形容词，如elder（年岁较大的），eldest（最年长的），daily（每日的），everyday （每日的），last（刚过去的）等：
　　Janet is Mary’s elder sister. 珍尼特是玛丽的姐姐。
　　Her eldest daughter works in a bank. 他最大的女儿在银行工作。
　　He is practising everyday English. 他在练习日常英语。
　　He went home last Sunday. 他上周星期日回家了。
　　3. 用作宾语补足语
　　The news made her sad. 这消息使她很伤心。
　　We found the room empty. 我们发现房间是空的。
　　注意：这类句型若变为被动语态，形容词则为主语补足语：
　　She was made sad by the news. 这消息使她很伤心。
　　4. 用作状语
　　He arrived home, hungry and tired. 他回到家里，又饿又累。
　　I went there full of joy. 我兴高采烈地去了那儿。
	　　5.用作主语和表语
　　（1）“the +形容词”表示某一类人或事物，如：
　　the deaf聋子； the young年轻人； the rich富人。
　　The new will replace the old. 新事物将代替旧事物。
　　We should respect the old and love the young. 我们应该尊老爱幼。
　　______ a happy life in China.
　　A. The old man live B. The old live C. The old is living D. Old live
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　　（2） “the+形容词”表示某国人。在以-sh或-ch结尾的表示民族的形容词前加the可以表示这个民族的整体。如：
　　the English英格兰人; the French法国人

　　三、形容词作定语时在句子中的位置
　　1. 形容词用作定语一般应前置（即置于被修饰的名词前）：
　　a beautiful girl 美丽的女孩 an interesting story 有趣的故事
　　cheap clothes 便宜的衣服 di problems 难题
　　2 以下情况形容词作定语可以后置或必须后置：
　　① 表语形容词若用作定语，必须后置：
　　Who is the greatest poet alive? 谁是当今世界上最伟大的诗人？
　　② 修饰 something, anything, everything, nothing, everyone, anybody 等复合不定代词的形容词，必须后置：
　　There must be something wrong with it. 它一定出了什么问题。
　　Keep everything useful. 保存好所有有用的东西。
　　③ 在“数词+名词+old （long, high, deep, tall等）”结构中，形容词总是后置：
　　The boy is only five years old. 这男孩只有5岁。
　　The tree is about 20 meters tall. 这棵树大约20米高
　　形容词heavy不用于该结构，如回答How heavy is the box? 时，不能用It’s 10 kilos heavy.（应去掉heavy）
　　④else只能作后置定语，修饰疑问代词what, who, whom, whose和不定代词something, anything, nothing, somebody, anybody, nobody等。如：What else would you like? 你还要别的东西吗？
	　　3 形容词enough修饰名词时可前置，也可后置（但以前置为多见）：
　　Do you have enough money [money enough]? 你有足够的钱吗？
　　We have enough time [time enough]. 我们有足够的时间。
　　Some young people are now ______ to buy private cars.
　　A. rather rich B. very rich C. rich enough D. enough rich
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　　四、名词变形容词
　　1. 表时间的名词+ly。如：weekly, yearly
　　2. 表称谓的名词+ly。如：friendly, motherly
　　3. 表天气的名词+y。如：sunny, windy
　　4. 表情感的名词+ful。如：thankful
　　巧记：名词变形容词的方法歌诀
　　名变形，有多种，下列情况最常用；时间称谓是一种，一般就把-ly用；
　　天气名词要弄清，后加 –y变成形；情感名词又一类，添加 –ful是后缀。

　　五、形容词的比较级和最高级
　　大多数形容词有三个等级：原级，即形容词原形；比较级，表示“较……，更……”的意思；最高级，表示“最……”的意思。
　　1.形容词的比较级和最高级的构成
　　（1）规则变化

	　　
　单音节词和少数双音节词以及以-y结尾的词
	　　构成方法
	　　原形
	　　比较级
	　　最高级

	
	　　一般分别在原级词尾加-er和加-est
	　　long, warm 
	　　longer, warmer
	　　longest, warmest

	
	　　结尾时-e的词只加-r和-st
	　　fine, large
	　　finer, larger
	　　, largest

	
	　　重读闭音节词以单个辅音字母结尾，先双写
　　辅音字母再加-er和-est
	　　big, 
	　　bigger, er
	　　biggest, 

	
	　　以“辅音字母+y”结尾的双音节词先变y为i再加 –er和 -est
	　　busy, happy
	　　busier, happier
	　　busiest, happiest

	　　多音节和部分双音节词
	　　分别在原级前加more和most
	　　interesting, beautiful
	　　more interesting, more beautiful
	　　most interesting, most beautiful


	　　—The coat is too expensive.
　　—Look, here's another one. It's________and nicer.
　　A. dearer B. cheaper C. older D. longer
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　　注意：少数单音节词既可加后缀-er, -est,又可用more, most构成比较级和最高级。如：calm, free, fond, huge等；少数以-y结尾的形容词既可把-y变成-i，再加-er，-est，又可在前面加more或 most构成比较级和最高级。如：lucky, sunny, windy, unhappy, uneasy, cloudy等。
　　巧记：形容词比较等级构成规则歌诀
　　比较级要变化，一般词尾加-er 。最高级需牢记，词尾要加–est。
　　一般情况直接加，下列几条是方法。词尾有 e只加–r, fine, finer, 就是一例。辅音字母+y在词尾，变 y为 i再加er与 –est。“一辅重读闭音节”，末尾字母要双写。
　　（2）不规则变化

	　　原级
	　　比较级
	　　最高级

	　　good/well
	　　better
	　　best

	　　bad/ill
	　　worse
	　　worst

	　　many/much
	　　more
	　　most

	　　little
	　　less
	　　least

	　　far
	　　her, her
	　　, 

	　　old
	　　older, elder
	　　oldest, eldest


　　注意：
　　（1）her表示“更远的”，而 her多用于表示“更进一步的”。如： 
　　I can go no her. 我再也走不动了。 
　　Can you give me her help? 你能给我进一步的帮助吗？
　　（2）elder 与eldest 主要表示有血缘关系的亲友之间的长幼关系。如： 
　　He is my elder brother. 他是我哥哥。
　　She is the eldest sister.她是大姐。
	　　巧记：不规则变化
　　“俩好”（good/well） better, best;“病坏”（ill/bad） worse, worst;“俩多”（many/much） more, most;“有点儿”（little） less, least;“老旧”（old） older, oldest;“年长”（old） elder, eldest。
　　巧记：多音节形容词比较等级的构成歌诀
　　形容词要是多音节，more或most前面写。下列例词要看仔细，more interesting比较级，most interesting最高级。early一词是特例，earlier, earliest看仔细，clever也如此cleverer, cleverest。
　　We are glad to see that Shanghai is developing ___ these years than ever before.
　　A. quickly B. less quickly C. more quickly D. the most quickly
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　　2.形容词原级的用法
　　（1）表示双方在程度、性质、特征等方面相等时，形容词用原级。其结构为“as+形容词原级+as”。
　　注意：此结构中的第一个as为副词，第二个as为连词。如：
　　I am as tall as Lily. 我和莉莉一样高。
　　Lesson Five is as hard as Lesson Ten. 第五课和第十课一样难。
　　— Whose picture is better, Jack’s or Tom’s?
　　— Both of them are good. I think Jack draws______ Tom.
　　A. as good as B. as well as C. better than D. worse than
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　　说明：当as…as中间有名词时，名词要放在形容词之后。如：
　　There are as many students in our school as in your school. 
　　我们学校的学生人数和你们学校的一样多。
	　　（2）表示双方不相等时，用“not as /so+原级+as”结构。
　　注意：此结构中的第二个as不能用so代替。如：
　　They are not as/so friendly as before. 他们不如以前友好了。
　　He is not as / so old as you. 他没有你那么老。
　　I think the story is not so ______ as that one.
　　A. interesting B. interested C. more interesting D. most interesting
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	　　（3）表示一方是另一方的“多少倍“时，用 “…times as +原级+as”结构。如：
　　This book costs three times as much as that one.这本书的价格是那本书的3倍。 
　　The stone is five times as heavy as the wood.这块石头是那块木头的5倍重。
　　The earth is about______ as the moon.
　　A. as y time big B. y times as big 
　　C. as big y times D. y as times big
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　　3.形容词比较级的用法
　　表示一方超过另一方时，用“形容词的比较级+than”结构。如：
　　It is colder today than （it was） yesterday. 今天天气比昨天冷。
　　Talking is easier than doing. 说比做容易。
　　注意：than之后的人称代词，在口语中可以用宾格。如果人称代词之后跟着谓语，则只能用主格。 
　　He is taller than I /me. 
　　He is taller than I am. 他比我高。
　　than之后常常省去在意义上和主句相同的谓语成分。如：
　　Jim is younger than Tom （is）. 吉姆比汤姆年轻。 
　　Jim has more story-books than Kate （does）.吉姆的故事书比凯特多。
　　4.使用比较级应注意的问题
　　（1）形容词的比较级前可以加程度副词（如：much, far, a lot, a bit, a little, even, still等）或用数量词组修饰，表示“……的多”“甚至……”“更……”“……一些（一点儿）” 。如：
　　China is much larger than Japan. 中国比日本大得多。
　　He is a little /a bit taller than I. 他比我略高一点儿。
　　This street is one hundred metres longer than that one. 这条街比那条街长100米。
	　　My her is two years older than my mother. 我爸爸比我妈妈大两岁。
　　1）I think science is ______ than Japanese. 
　　A. much important B. important 
　　C. much more important D. more much important
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	　　2） Our classroom is______ larger than theirs.
　　A. more B. quite C. very D. much
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	　　3） His her is ______ than his mother.
　　A. older four years B. as four years older 
　　C. four years older D. bigger four years
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	　　（2）形容词的比较级前可以用表示倍数的词（组）修饰。如：
　　This table is twice bigger than that one. 这张桌子比那张桌子大两倍。
　　This bridge is three times longer than that one. 这座桥比那座桥长三倍。
　　（3）形容词比较级要避免与自身进行比较，要用“比较级+than any other +单数可数名词”来表示。如：
　　Lin Tao is older than any other student in the class. 
　　林涛比班上其他任何同学的年龄都大。 
　　注意：若不在同一范围内比较，则不用other。如：
　　Shanghai is larger than any city in Japan. 
　　上海比日本的任何一个城市都大。
　　China is larger than any city in Japan. 中国比亚洲任何别的国家都大。
　　Math is more popular than ______.
　　A. any other subject B. all the subjects 
　　C. any subject D. other subject
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　　（4）带形容词的比较级的惯用结构：“比较级+and+比较级”和“ more and more +形容词”意为“越来越……”；“the+比较级， the+比较级”意为“越……，越……”。如： 
　　The city is becoming more and more beautiful. 这座城市变得越来越美丽。
　　He runs er and er. 他跑的越来越快。
　　The sooner this is done, the better. 这件事做得越快越好。
　　The harder he tried，the less progress he seemed to make.他越努力尝试，进步好像越小。
	　　1） When spring comes, it gets ______.
　　A. warm and warm B. colder and colder 
　　C. warmer and warmer D. shorter and shorter 
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	　　2） ______ you come back, ______ it will be.
　　A. The quicker, the best B. The sooner, the better 
　　C. er, the better D. The sooner, better
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	　　（5）形容词的比较级也可用结构“the+比较级+of the two”表示“两个中比较……的”。如：
　　The coat is the cheaper of the two. 这件上衣是两件中比较便宜的。
　　This apple is the bigger of the two. 这个苹果是两个中比较大的。
　　I like______ one of the two books.
　　A. the older B. oldest C. the oldest D. older
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　　5.形容词最高级的用法
　　形容词的最高级表示表示三者或三者以上的人或事物的比较。形容词的最高级前面要加定冠词the,句末一般跟一个of（in）介词短语来说明比较的范围。其句型是“A +谓语动词+形容词最高级+of/in/…。如：
　　Spring is the best season of the year.春天是一年中最好的季节。
　　This question is the most di of the three. 三个问题中这一个最难。
　　注意：形容词最高级前带有物主代词或名词所有格时，不能再用定冠词the。如： 
　　It is my busiest day. 这是我最忙的一天。
　　表示最高级时，of 后面应跟复数名词；in后面跟表示范围或场所的名词。如： 
　　of all the boys 在所有男孩中 in our class在我们班上 
　　of all the things 在所有东西中 in the world 在世界上 
　　of us 在我们中 in China 在中国（之内） 
　　of all people在所有人中 in my family在我们家（里）
　　6.使用最高级应注意的问题
　　（1）形容词的最高级前面如果有much, by far等程度副词（词组）修饰时，应放在定冠词the的前面。如：
　　She is much/by far the best of all students in the class. 她是班上最好的学生。
　　（2）形容词的最高级前面如果有序数词修饰，它应放在定冠词之后。如：
　　Is Nanjing the second largest city in China? 南京市中国第二大城市吗？
	　　（3）句型“one of the+形容词的最高级+复数名词”表示“是最……的之一”。如：
　　China is one of the largest countries in the world. 中国是世界上最大的国家之一。
　　Liu Mei is one of the most careful students in the class. 刘梅是班上最细心的学生之一。
　　注意：one of 是“之一”的意思，表示单数形式。“one of the+最高级”后面接复数名词。
　　Tom is one of ______ boys in our class.
　　A. tallest B. taller C. the tallest B. the tall

	  
	『正确答案』C


	　　（4）与most组成的惯用结构：“most+复数名词”“most of the+复数名词”或“most of +代词”表示“大多数的”“大部分的”。如：
　　Most students went to the Great Wall. 大多数学生去长城了。
　　Most of the boys are in the park. 大部分的男孩在公园里。
　　______ like playing ball and watching TV.
　　A. Most boys B. Most of they C. Most boy D. Most of boys
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　　（5）形容词的最高级可以用原级、比较级和最高级表示。如：
　　最高级：He is the tallest in his class. 在他的班上他最高。
　　比较级：He is taller than any other student in his class. 他比他班上的任何学生都高。
　　原级：No other student in his class is as tall as he.在他的班里没有其他的学生和他一样高。
	　　7. “which/who is+形容词的比较级或最高级+其他？”句型表示“哪一个/谁更……或最……？”
　　（1）表示比较级时用“which/who is +比较级, A or B?”结构。如：
　　Which is better, milk or tea? 牛奶和茶，哪一样更好？
　　Who is better, Tom or Jim? 汤姆和吉姆，谁更好些？
　　（2）表示最高级时用“which/who is+最高级，A, B or C?”结构。如：
　　Which is the best, Class 1, Class 2 or Class 3? 一班、二班、三班中，哪一个是最好的？
　　Who is the tallest, Mary, Lily or Kate? 玛丽、莉莉和凯特谁最高？
　　Who jumped ______ of all? 
　　A. far B. her C. D. the most far
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　　巧记：形容词比较等级用法歌诀
　　（1）两者相比比较级，三者以上最高级。两者若是一个样，as…as 要用上。一方不如另一方，not 一定要加上。
　　（2）某种特征要表明，表语要用原级形。甲乙双方来比较，比较级时不可少。甲后be接比较级，紧跟用 than加上乙。三者以上来比较，主语+be+最高（级）。 in和 of把范围表。

　　六、-ed形容词与-ing形容词的语法区别
　　以后缀-ed结尾的形容词（如ashamed, delighted, excited, ened, interested, moved, pleased, surprised, worried等）通常用于说明人，不用于说明事物，即使它们所修饰的名词是事物，那它们指的也是与该事物相关的人；以后缀-ing 结尾的形容词（如delighting, exciting, ening, interesting, moving, surprising, worrying 等）主要用于说明事物，表示事物的性质或特征，若用它们说明人，则表示此人具有此性质或特征。如：
　　He was very excited at the news.听到这个消息，他很兴奋。
　　The story is very interesting. 这个故事很有趣。
　　比较并体会以下例子：
　　a ened look 害怕的表情（指带有这种“表情”的人感到害怕）
　　a ening look 吓人的表情（指这种“表情”令人害怕）
　　an excited talk 心情激动的谈话（指“谈话”的人心情激动）
　　an exciting talk 令人激动的谈话（指听“谈话”的人心情激动）

　　七、使用比较等级的重要说明
　　1、使用比较等级的基本原则
　　不作比较用原级，两者比较用比较级，多者比较用最高级：
　　He is very tall. 他很高。（尽管“很高”，但没有比较，故用原级）
　　He is very short, but taller than me. 他很矮，但比我高。
　　Among the three short girls, Mary is the tallest. 在这三个矮姑娘中，玛丽是最高的。
　　2、不能使用双重比较等级
　　即构成比较级时不能既加词尾-er，又在其前加more；构成最高级时不能既在词尾加-est，又在其前加most：
　　误：His English is more better than mine. 
　　正：His English is much better than mine. 他的英语比我的英语好多了。
　　注意：虽不能说more better, most earliest 之类的，但可用“比较级+and+比较级”这样的形式：
　　It’s getting warmer and warmer. 天气越来越暖和了。
　　The city is becoming more and more beautiful. 这个城市变得越来越美丽了。
	　　3、使用比较等级要合乎逻辑
　　1. Her music is more beautiful than ______.
　　A. me B. you C. us D. his
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	　　2. China is larger than ______ country in Asia.
　　A. any B. other C. any other D. any others
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	　　练习
　　1. Mike, I have ______ to tell you.
　　A. important something B. important anything 
　　C. something important D. anything important
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	　　2. ______ should study hard for their work.
　　A. Young B. The young man C. The young D. The young girl 
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　　3. Mrs. Black has got______ instead of getting any better.
　　A. mor


	　　3. Mrs. Black has got______ instead of getting any better.
　　A. more bad B. a little worse C. much badly D. a lot of worse
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	　　4. Which do you think tastes ______, the chicken or the fish?
　　A. good B. better C. best D. well
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	　　5. Who is______ of you three? 
　　A. the oldest B. much older C. oldest D. older
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	　　6. Beijing is one of____ in China.
　　A. the largest city B. the large cities C. the larger cities D. the largest cities
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	　　7. ______ haven't been to American.
　　A. Most them B. Most they C. More of them D. Most of them
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	　　8. Tom is stronger than ______ in his class.
　　A. any other boy B. any boys C. any boy D. other boy

	  
	『正确答案』A


	　　9. At last he began to cry ______.
　　A. hard and hard B. more hard and more hard 
　　C. harder and harder D. less hard and less harder
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	　　10. ______he read the book,______he got in it. 
　　A. The more, the more interesting B. The less, the more interesting 
　　C. The more, the more interested D. More, more interested 
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	　　11. Which is ______ interesting, science, math or English?
　　A. more B. the most C. very D. too
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	　　12. This book is______ that one, but______ than that one.
　　A. as di as; expensive B. as more di as; more expensive
　　C. as di as; more expensive D. more di as; as expensive 
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	　　13. Have you seen ______ in the room?
　　A. anyone else B. else anyone C. anyone other D. everyone else
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	　　14. She was sick yesterday, but she is______ to go to school today. A. enough good B. good enough C. enough well D. well enough
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	　　15. He is two years ______ than I.
　　A. elder B. smaller C. younger D. less
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	　　16. She is very______ the news.
　　A. surprise in B. surprise with C. surprised at D. surprised for
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	　　17. This pencil is______ than that one.
　　A. longest B. long C. longer D. as long
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	　　18. Mary's mother bought a ______ coat for her yesterday. A. new big blue silk B. new blue silk big 
　　C. new silk blue big D. blue silk new big
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	　　19. You must drive ______ next time, or there may be another accident.
　　A. more carefully B. carefully C. careful D. more careful

	  
	『正确答案』A


	　　20. The day is bright and ______. Let’s go for a walk.
　　A. sunny B. dark C. cloudy D. windy

	  
	『正确答案』A


　　一、副词概述：副词是修饰动词、形容词、副词、分词的词，有时也可以修饰全句，用以表示时间、地点、原因、目的、程度、方式等概念。

　　二、副词的分类：
　　1.时间副词
　　常见的表示时间频率或其他时间关系的副词或词组有：
　　（1）now, then, yesterday, last night, today, tomorrow, ago, tonight, before, just now, later （on）, so far等。
　　（2）usually, oen, sometimes, every day, hardly, ever, never等。
　　（3）already, yet, early, since, at once, at , at last, finally等。
　　（4）always, once a day, twice a week, three times a month等。
　　2.地点副词
　　表示位置关系的副词。常见的有：
　　①here, there, home, upstairs, downstairs, anywhere, everywhere, somewhere等。
　　②above, below, down, up, out, in, across, back, along, over, round, around, away, near, off, on, inside, outside, past等。
　　在第②类副词中，有些词同时也是介词，即在有宾语时就是介词。否则就是副词。如：
　　Come in, please. 请进。（in为副词） 
　　They live in the nest room.他们住在隔壁。（in为介词）
　　3.方式副词
　　一般都是回答“怎样地”这类问题，其中大部分都是由一个形容词加-ly构成。如：bravely, carefully, politely, angrily, suddenly, happily, slowly等。
　　也有少数副词与形容词同形，如：, high等。
　　少数词属于特殊变形。如：good---well等。
	　　4.程度副词
　　这类副词（词组）多属于修饰形容词、副词、动词或介词短语。如：much, a little, a bit, very, so, too, enough, quite, rather, terrible, deeply, nearly, almost, hardly, not at all等。如：
　　Her pronunciation is very gooD.她的发音很好。
　　She sings very well. 她唱歌很好。
　　Thank you very much! 非常感谢！
　　Don’t go out. It’s raining ______.
　　A.quickly　　　B.heavily　　　C.loudly　　　D.hardly
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　　5.疑问副词
　　用于：
　　（1）引起一个特殊疑问句；
　　Where do you come from? 你从哪里来？
　　When will you leave for Beijing? 你什么时候动身去北京？
　　How are you getting along with your studies? 你的研究进展如何？
　　（2）连接副词用于引起一个主语、宾语或表语、定语从句。如：
　　This is where their city now lies. 这就是他们的城市现在所在的地方。
　　That is the reason why you don’t answer it alone this time. 那就是你这次不单独回答问题的原因。
	　　---Excuse me, _______ is the nearest bookshop?
　　---Go down the street and turn le at the second corner.
　　A.how　　　B.what　　　C.where　　　D.who
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	　　---_______ is it from our school to Lupu Bridge?
　　---About half an hour’s bus ride. Shall we go and visit it?
　　A.How long　　　B.How oen　　　C.How far　　　D.How much
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　　6.频度副词
　　常见的表示频度的副词有： always, usually, oen, sometimes, seldom, hardly, never等。如：
　　He is very hard-working and never gets up late. 他非常勤劳，从不睡懒觉。
　　7.焦点副词
　　通过强调使之成为人们注意的焦点的副词（词组），常见的有：only, even, alone, also, just, especially, mainly, as well, too等。如：
　　I like all subjects, especially English. 我喜欢所有的科目，尤其是英语。 
　　He went to the party alone.他一个人去参加聚会了。
　　8.连接副词
　　起连接作用的副词，有的相当于并列连词，常见的有：besides, therefore, however, thus等。也有引导名词性从句或不定式的 when, where, why, how等。如：
　　Besides Tom, his parents went for a picniC.除了汤姆，他的父母也去野餐了。
　　When to leave is still unknown. 我不知道何时动身。
　　9.关系副词
　　引导定语从句的when, where, why等。如:
　　Tell me the house where you live. 告诉我你住的那个房子。
　　I will never the days when I stayed with them. 我永远都不会忘记和他们在一起的日子。
　　10.其他副词
　　还有一类副词对整个句子进行说明。如：
　　Luckily, he wasn’t badly hurt. 幸运的是，他没受重伤。
　　Finally, he got back home. 他最终回到了家。
　　Suddenly, she heard someone crying “help”.突然她听到有人在喊“救命”。
	
　　三、副词的用法
　　1.用作状语。用来修饰动词、副词、形容词或整个句子。如：
　　He speaks English very well. 他英语说得很好。
　　My answer is quite easy. 我的答案很简单。 
　　He is going on too slowly, I am afraiD.恐怕他进展的太慢。 
　　Suddenly, he stoppeD.突然，他停住了。
　　Kate said that she didn’t feel very _______ today. So she stopped working.
　　A.well　　B.good　　C.nice　　D.better
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　　2.用作定语。有少数地点副词和时间副词可以作定语，放在所修饰词的后面。如：
　　Is there anything on tonight? 今晚有什么活动吗?
　　The people there were very friendly. 那儿的人很友好。
　　在通常情况下，副词用作定语总是放在被修饰的名词或代词之后。
　　3. 用作表语。作表语的副词多数是表示位置的。如：
　　I’ll be back in five minutes. 我五分钟就回来。
　　I must be off now. 我现在得走了。
　　Is the radio on or off? 收音机是开着的还是关着的？
　　英语中可用作表语的副词主要是表地点的副词以及某些与介词同形的副词，常见的有here, there, up, down, away, nearby, back, in, home, ahead, upstairs, downstairs, off, through, on, over 等。而且这些副词只能用于连系动词be 后作表语，而不用于其他连系动词后作表语，如：
　　误：He seems here. / He seems away.
　　正：He is here. / He is away.
　　4.用作宾语。如：
　　It’s hot in here. 这里面很热。
　　It’s not far from here. 从这儿去不远。
　　I’ll stay at home tonight. 今晚我将呆在家里。
　　副词用作宾语的用法十分有限，通常只用作介词宾语，并且只限于某些表示时间和地点的副词，而且不同的副词有不同的搭配特点，如 here和there 可与along, around, down, from, in, near, round, up 等介词连用，但通常不与介词to连用，如不说come to here, go to there 等（注:from here to there是例外）。 
　　5.用作宾语补足语。如：
　　Please ask him in. 请叫他进来。
　　I’m pleased to see you back. 看到你回来了我很高兴。
　　一般说来，只有能用作表语的副词才可用作宾语补足语。

　　四、副词在句子中的位置
　　1.时间、频率副词
　　常用的时间、频率副词有：always, usually, sometimes, oen, never, ever, seldom等。他们通常用在be动词、第一个情态动词和助动词之后，行为动词之前。如：
　　Mary is always late for school. 玛丽上学总是迟到。
　　He never watches TV except on Sunday evenings. 除了星期天晚上，他从不看电视。
　　Lucy seldom comes to see me these days. 这些日子露西很少来看我。
　　巧记：频率副词的位置
　　行为动词前，系动词之后，即行前系后。
　　2.时间、地点副词
　　一般时间、地点副词通常用于句末。若二者同时出现在一个句子中，应是先地点后时间。如：
　　Please come here. 请过来。
　　We will go skating tomorrow. 明天我们要去滑冰。
　　We will go home next Sunday. 下星期天我们要回家。
　　3.程度副词
　　修饰形容词、副词等表示程度的副词，一般用在被修饰词之前，但enough除外。如：
　　He runs very . 他跑的很快。
　　My her’s watch is quite nice. 我父亲的手表很漂亮。
　　Who will be foolish enough to believe you? 谁会傻得相信你呢？
　　4.修饰不及物动词的副词
　　修饰不及物动词时，常用在动词之后。如：
　　She runs slowly. 她跑的很慢。
　　All the students work harD.所有的学生学习都很努力。
　　5.修饰及物动词的副词
　　副词修饰及物动词时，常用在动词宾语之后，如果宾语较长，则用在动词和宾语之间。如：
　　He draws the horse enough to finish it in five minutes. 他画马画得很快，5分钟就能完成。 
　　She is writing carefully an English letter to her frienD.她正在认真地用英语给她的朋友写信。
　　注意：表示评价的well, badly, hard等只能放在句尾。如：
　　The girl sings well. 这个女孩唱歌很好。
　　6.作定语时的位置
　　一般放在被修饰的名词之后。如：
　　The weather tomorrow will be fine. 明天天气晴朗。
	　　7. 修饰形容词或副词时的位置
　　一般放在被修饰的形容词或副词之前。如：
　　The man looks very tireD.这个人看上去很累了。
　　注意：副词enough要放在所修饰的形容词或副词之后。如： 
　　The boy is old enough to go to school.那个男孩足够大了，能上学了。
　　Some young people are now ______ to buy private cars.
　　A.rather rich　　B.very rich
　　C.rich enough　　D.enough rich
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　　友情提示：
　　（1）有时为了强调，usually 与sometimes等常放在句首；oe 或very一起放在句尾。如：
　　Usually he comes late. 通常他来的很晚。
　　She dances quite oen.她跳舞相当频繁。
　　（2）有多个助动词时，副词一般放在第一个助动词后。如：
　　I should oen have come here. 我本应该经常来这儿的。
　　（3）表示方式的副词放在句末，也可放在其他位置，但一般不放在动宾之间。如：He came in quietly. / He quietly came in. / Quietly he came in.他悄悄地进来了。

　　五、形容词变副词的规则
	形容词
	规则
	副词（例词）

	一般情况
	加-ly
	slow-slowly, careful-carefully

	以y结尾的单音节词
	加-ly
	dry-dryly

	以y结尾的双音节词
	改y为 i， 再加 -ly
	lucky-luckily, heavy-heavily

	以e结尾的词
	开音节词
	加-ly
	polite-politely, wide-widely

	
	元音字母+e结尾
	去e+-ly
	true-truly

	
	以-le结尾
	去e+-y
	possible-possibly

	
	以（a）ble结尾
	改（a）ble 为bly
	terrible-terribly

	特殊情况
	　
	good-well



　　六、副词的比较级
　　副词原级的使用及副词比较级和最高级的构成和使用，一般和形容词相似，只是副词最高级前可以不加定冠词the。如：
　　He runs （the） in our class. 他在我们班里跑得最快。
　　She speaks English （the） most ly. 她英语讲得最流利。
　　I like English best. 我最喜欢英语。
	　　1）—Tom is terribly ill.
　　—We’d better send him to hospital as _____as we can.
　　A.slowly　　B.quickly　　C.quietly　　D.easily
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	　　2）You must drive ______ next time, or there may be another accident.
　　A.more carefully　　B.carefully　　C.careful　　D.more careful
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	　　练习
　　1.Guo Yue did quite _______ at the World Table Tennis Championship（锦标赛），but Zhang Yining did even _____.
　　A.better;well　　B.well; well　　C.well; better　　D.better; better
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	　　2.Lin Tao is good at all the subjects at school, _________English.
　　A.really　　B.mostly　　C.especially　　D.exactly
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	　　3.It’s raining _________. We have to stay at home instead of going fishing .
　　A.badly 　B.hardly　　C.heavily　　　D.strongly
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	　　4.—Do you like the Moonlight Sonata?
　　—Sure, it sounds really________.
　　A.clear　　B.clearly　　C.beautiful　　D.beautifully
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	　　5.He speaks English ______ an American, so we all believe that he has stayed in America for many years.
　　A.as good as　　B.worse than　　C.as badly as　　D.as well as
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　　七、常见副词的用法
　　1.very等表示程度的副词
　　（1）very, rather, quite修饰形容词、副词的原级。如：
　　Your question is quite di. 你的问题很难。
　　Jim came to work rather early. 吉姆很早就来工作了。
　　（2）much修饰形容词、副词的比较级；very much修饰动词。如：
　　I like him very much. 我非常喜欢他。
　　It’s much hotter today than yesterday. 今天比昨天热的多。
	　　（3）a little, a lot, a bit可修饰形容词、副词的原级、比较级。如：
　　Now I read a little er than before. 现在我比以前读书快了一些。
　　1）---It’s so cold today.
　　---Yes, it’s _______ colder than it was yesterday.
　　A.some　　B.more　　C.very　　D.much
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	　　2）---What about having a picnic here, John?
　　---Good idea! I’m feeling ____ hungry, too.
　　A.much　　B.a bit　　C.not a bit　　D.a bit of
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　　almost常与no, none, nothing等否定词连用, nearly也可以用not来修饰。hardly“几乎不”， 本身是否定词，hardly any常与 almost, no等通用。如：
　　They have almost nothing to do. 他们几乎无事可做。
　　They haven’t nearly reached school. 他们几乎还没到学校。
　　There are hardly any people there. 那儿几乎没有一个人。
　　注意：almost不与not连用；nearly不与no, any之类词连用。如：
　　The old man is alone in the house, but he never feels lonely. 这个老人独自一人住在这所房子里，但他从未感到孤单过。（alone“独自的”只能作表语; lonely“孤独的，寂寞的”既可作表语又可作定语。）
　　He is strong enough to carry the box. 他很强壮，足以搬动这个箱子。
　　（enough修饰形容词或副词时需要后置，此句还可写成He is so strong that he can carry the box.）
	　　She was sick yesterday, but she is______ to go to school today.
　　A.enough good　　B.good enough　　C.enough well　　D.well enough
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　　巧记：enough在句子中的位置歌诀
　　修饰名词很自由，可以置前也可后。若要修饰形或副，一定后置需记熟。
　　2.too, also与either（也）
　　（1）too:一般用于肯定句，通常放在句尾。如：
　　Jack is American. Kate is American, too. 杰克是美国人，凯特也是美国人。
　　（2）also: 正式用语，通常放在系动词、情态动词和助动词之后，实意动词之前。如：
　　They are also workers. 他们也是工人。
　　I also like the English stories.我也喜欢这些英语故事。
　　（3）either：用于否定句，放在句尾。
　　She doesn’t study well. I don’t study well, either. 她学习不太好，我学习也不太好。
　　注意：too有时也用于否定的疑问句中，但表示肯定语气。如： 
　　Can’t you see I’m here, too? 难道你看不见我也在这儿吗？
　　巧记：too, also与either的用法歌诀
　　be also, also do,句子位置要记清。also语气比too重，都是用来表肯定。如果想要表否定，我们需把either用。
　　3.ago与before
　　（1）ago是以现在为起点，即从现在算起，指“距今若干时间以前”。不能单独使用，应用ten （one, two…） days （years, weeks, hours…） ago，并且通常与过去时态连用。如：
　　He was in Shanghai 10 years ago. 他10年前在上海。
　　（2）before
　　①“若干时间+before”,指从过去某一时刻算起的时间以前，通常与过去完成时态连用。如：
　　She said she had been to that park 10 days before. 她说她10天前去过那个公园。
　　②单独使用，是泛指以前，常用完成时态连用。如：
　　I have seen the film before. 我以前看过这部电影。
　　He asked me if I had been there before? 他问我以前是否去过那儿？
　　③如果before后接其他词，before eight o’clock, before dinner, before是介词，不是副词。 如：
　　I watched TV before eight o’clock last night. 昨天晚上8点前我看电视了。
　　巧记：ago与before的用法歌诀
　　立足现在往前算，ago出来“挑重担”；立足过去用before，完成时态常见到。
　　4.such与so
　　（1）such是形容词，作定语修饰名词时，需放在名词之前。如：
　　He has made such great progress that his parents are very happy. 他取得了那么大的进步，他的父母很高兴。
　　（2）so是副词，用来修饰形容词或副词。如：
　　He ran so quickly that we couldn’t keep up with him. 他跑得那么快，以至于我们跟不上他。
	　　1）We haven't seen ______ play.
　　A.so wonderful　　　B.a so wonderful
　　C.such wonderful　　D.such a wonderful
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	　　2）My parents are _______ busy that they have no time to do housework.
　　A.so　　B.very　　C.too　　D.quite
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　　巧记：such与so的用法歌诀
　　名前such，形、副so，多多少少也用so。little一词很特殊，“小”用such，“少”用so。
　　5.sometime, sometimes, some time与some times
　　（1）sometime表示将来或过去的“某时”。如：
　　We will have an exam sometime next week. 我们下周某个时间考试。
　　（2）sometimes表示“有时候”。常放在句首或句中。如：
　　Sometimes he is late for school. 他有时上学迟到。
　　（3）some time 表示“一段时间”。常作宾语。如：
　　It took me some time to finish the novel.我花了一些时间读完这部小说。
　　（4）some times表示“倍数，次数”。如：
　　Their village is some times larger than ours. 他们的村子比我们的大几倍。
　　巧记：sometime, sometimes, some time与some times的用法歌诀
　　分开是“一段”，相连为“某时”，分开s是“倍、次”，相连s是“有时”。
　　6.very与 much
　　very修饰形容词、副词的原级和现在分词,much修饰形容词和副词的比较级；much还可以修饰疑问句和否定句中的动词,very不可以。如：
　　He is very stupid.他很笨。
　　The film was very moving and everyone cried.电影非常动人,大家都哭了。
　　You must work much harder or you will fail to enter the good school.
　　你得学习更努力,不然你考不进那所好学校。
　　I don’t like him much. 我不太喜欢他。
　　7.already与yet
　　在完成时中,already一般用于肯定句,yet一般用于否定句和疑问句。如：
　　Have you done it yet? 你已经做好了吗？
　　I have not had my break yet. 我还没有吃早饭呢。
　　8. hard与hardly
　　hard作为副词意思是：“努力地,猛烈地”,hardly是否定词,意思是：“几乎不”,一般与情态动词can/could连用。如：
　　They study English very hard.他们英语学得很刻苦。
　　You can hardly see a person spit in a public place. 在公共场所你几乎看不到一个人随地吐痰。
　　9.like...very much、like...better（=prefer）与like...best
　　三个短语分别表示“非常喜欢”、“更喜欢”、“最喜欢”。如：
　　I like baseball very much. 我非常喜欢棒球。
　　Do you like butter better than cheese?
　　They like hamburgers best.
　　10.“quite/what+a+形容词+名词”
　　记住：①quite/such/what...+a+形容词+名词;②too/so/how+形容词+a+名词;③rather+a+形容词+名词 = a+ rather+形容词+名词。如：
　　I have never seen such a strange guy（家伙）. 我从未见过这样奇怪的家伙。
　　It is quite a nice day for a walk. 这真是散步的好日子。
　　11.how 的几个短语：
　　how oen“多常,每隔多久”,用于一般时态,对表示频度的词语进行提问； how soon“多久以后”,用于将来时态； how long“多久”,用于过去时、完成时或其他时态； how many times“多少次”,用于过去时或完成时,对总计次数进行提问；how much“多么,多少”,对程度进行提问,也可以对数量（不可数）或金钱进行提问。如：
　　How long have you been like this? 你这样已经多久了？
　　How oen does he wash his face? 他每隔多久洗一次脸？
　　12.much、more与most
　　这三个词除了是形容词作名词的修饰语之外,还是程度副词,much表示“很”,more表示“更”用来构成多音节形/副的比较级,most表示“最”用来构成多音节形/副的最高级。此外,much也可以修饰比较级形/副。如：
　　This park is much more beautiful than that one. 这个公园比那个漂亮多了。
　　It is the most instructive film I have ever seen. 这是我看过的最有教育意义的电影。
　　13.no more、no longer、not...any more与no...any longer
　　表示时间,可以用no longer、not...any more、no...any longer,而且no longer只能放在谓语动词之前；表示程度,可以用no more、not...any more.如：
　　He no longer lived there. 他不再住在那里。
　　Tom wanted no more cakes. 他不想再要蛋糕。
　　He didn’ t smoke any more/longer. 他不再抽烟。
　　14.被动语态中,方式副词一般放在be与谓语动词之间。如： 
　　The runner was badly hurt. 赛跑运动员受了重伤。
　　English is widely spoken in the world today. 如今世界上英语说得很广泛。
　　15.too...to...与so...that...
　　副词too/so后面跟形容词或副词,to后面跟动词,that后面跟从句。too...to... （“太.……以致不……”）是否定的结构,用于简单句；so...that...（“如此…以致…”）是肯定结构,用于复合句。如：
　　The child is too young to join the army. 这孩子年龄太小还不能参军。
　　He is so strong that he can li the heavy box. 他这么强壮,搬得动那个重箱子。
　　16.既是形容词也是副词的单词有：early, late, long, last, next, , near, enough, much, all, hard, alone, , slow, high, low, straight等等。如：
　　It was a long holiday. 那是个长假。
　　He stayed there very long. 他在那儿呆了好久。
　　Think hard then you will find a way. 好好想你就会找到办法。
　　He is a very hard（难对付的） person. 他是个难对付的家伙。
　　17.most与mostly
　　most作为形容词和名词时意思是“大多数的、大部分的”,作为副词时意思为“最,十分、很”；mostly仅为副词,意思为“主要地、多半地、大部分地”。如：
　　I was at home most of the time when I was free. 我有空时大部分时间都在家。
　　Most children are naughty. 大部分的孩子都淘气。
　　This is the most exciting part of the film. 这是电影中最令人兴奋的部分。
　　She is mostly out on Sundays. 星期天她一般不在家。
	　　18.其他一些副词（组）的用法
　　巧记：before long与long before的用法歌诀
　　long在前，很久前；long在后，不久后。
　　巧记：too much与much too的用法歌诀
　　too much, much too, 去掉前词看后头；much可接不可数, 有时也可用作副。too则修饰形或副，以上规则要记住。
　　The house is ______ small for a family of six.
　　A.much too　　B.too much　　C.very much　　D.so 
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　　巧记：（a） few与（a） little的用法歌诀
　　可数名词前用few，不可数名词前用little; “有a则有，无a则无”要记清。

　　八、副词位置对句意的影响
　　有时副词位置的不同会导致句子意义的改变。如：
　　Tom alone is coming. 只有汤姆要来。（alone 位于被修饰的名词或代词后，意为“只有”）。
　　Tom is coming alone. 汤姆将一个人来。（alone 在此修饰动词come，意为“独自”）。
　　Only I talked with her last night. 昨晚只有我和她谈话了（即别人没和她谈话）。
　　I only talked with her last night. 昨晚我只是和她谈话了（即没干别的事）。
　　I talked with only her last night. 昨晚我谈话的只有她（即没与别人谈话）。
　　I talked with her only last night [last night only]. 我只是在昨晚才和她谈话（即其他时候未谈过）。
　　They secretly decided to leave the town. 他们秘密决定离开这个城市。
　　They decided to leave the town secretly. 他们决定秘密地离开这个城市。
　　He answered the question foolishly. 他对这个问题作了愚蠢的回答。
　　He foolishly answered the question. 他愚蠢地回答了这个问题。
　　Clearly he didn’t say so. 显然他没有这样说。（clearly 修饰句子，意为“显然”）
　　He didn’t say so clearly. 他说得没有那么清楚。（clearly 修饰动词say，意为“清楚”）
	　　练习
　　6.The girl works hard ______ to pass the exam.
　　A.enough　　B.too　　C.still　　D.yet
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	　　7.Lucy said she hadn’t heard ______ music before.
　　A.such a beautiful piece of　　　B.a beautiful
　　C.so beautiful a　　　　　　　　 D.such a wonderful
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	　　8.Of all the students in our class. Betty writes _____ .
　　A.very carefully　　B.most carefully　
　　C.more carefully　　D.the most careful
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	　　9.Can you do the work with _____ money and _____ people?
　　A.less, fewer　　B.fewer, less　　C.little, less　　D.lest, 
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	　　10.Chinese is the language spoken by the ___ number of the people in the world, but it's not as ___ as English.　
　　A.largest; widely spoken　　　 B.large; wide spoken
　　C.larger; widely speaking　　　D.largest; wide speaking
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　　一、连词概述
　　连词是一种虚词，它不能独立担任句子成分而只起连接词与词，短语与短语以及句与句的作用。连词主要可分为两类：并列连词和从属连词。如：
　　The pencil-box and the pencil are mine. 
　　（连接连个名词）这个文具盒和这支铅笔都是我的。
　　Are you going climbing this week or next week? 
　　（连接两个短语）你们是这个星期还是下个星期去爬山？
　　I’m new here, so I don’t know all your names. 
　　（连接两个句子）我是新来的，因此我不全知道你们的名字。
　　I will tell her everything as soon as I get there. 
　　（连接主句和时间状语从句）我一到那儿就会把一切都告诉她。
　　
　　二、连词的分类
　　根据连词本身构成的形式，可以分为四类。
　　1.简单连词 主要有：and, but, before, if，or, since等。
　　2.关联连词 主要有：both…and…, either…or…, neither…nor…, as…as…等。
　　3.短语连词 主要有：as soon as, as well, so that, as if等。
　　4.分词连词 常由动词的分词转变而来，主要有：provided, considering, supposing等。
　　按本身的含义及其所连接的成分的性质，连词可分为并列连词和从属连词两类。
　　1.并列连词
　　并列连词用来连接句子中相同成分的词、短语或分句等，可以表示并列关系、转折关系、选择关系和因果关系等。
　　（1）并列关系
　　常用的连词有：and, but, or, for, so, neither…nor…, as well as, not only …but also…, both …and…等。
　　友情提示：
　　①both…and…连接两个主语时，谓语动词要用复数。
　　如：Both he and I are students. 我和他都是学生。
　　②not only…but also… 
　　a.连接两个主语时，谓语动词应与最近的主语在数上保持一致，即采用就近原则。如：
　　Not only he but also I am a student.不仅他，我也是学生。
	　　____Tom ____Mary speaks good Chinese,so they can communicate with these Chinese students very well. 
　　A.Neither, nor
　　B.Not only, but also
　　C.Both, and 
　　D.Either, or 
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　　b.not only…but also引导的句子可以转换成as well as结构。如：
　　The cat is not only naughty but also cute. = The cat is cute as well as naughty. 
　　这只小猫不仅可爱而且淘气。
　　c.neither…nor…连接两个主语时，谓语动词应与最近的主语在数上保持一致。如：
　　Neither you nor he is right. 你和他都不对。
　　d.as well as 与主语连用时，其谓语动词应与其前面的主语在数上保持一致。如：
　　He as well as I is a student.不仅他， 我也是个学生。
	　　--- Do you speak English?
　　--- Yes, I speak ______ a little English ____some French.
　　A.neither, not
　　B.both, or　
　　C.either, or
　　D.not only, but also
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	　　Mr Black comes from America,and he has studied Chinese in China for 5 years.So you can talk with him _____________.
　　A.either in English or in Chinese 
　　B.not in Chinese but in English 
　　C.just in English not in Chinese 
　　D.neither in Chinese nor in English 
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	　　-I hear a new film is on these days .Shall we go to the cinema together, Lucy and Lily?
　　---____ Lily ____I will go with you because one of us must be at home to help our her in the garden. 
　　A.Either, nor
　　B.Either, or
　　C.Neither, nor 
　　D.Both, and 
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　　辨析：and和or
　　并列结构中，or通常用于否定句，and用于肯定句。但有时and 也可用于否定句。请注意其不同特点，如：
　　（1）There is no airorwater on the moon.
　　（2）There is no airAndno water on the moon.
　　在否定中并列结构用or 连接，但含有两个否定词的句子实际被看作是肯定结构，因此要用and。
	　　典型例题
　　---I don't like chicken ___ fish.　
　　---I don't like chicken, ___ I like fish very much.
　　A.and； and
　　B.and；but
　　C.or；but
　　D.or；and
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　　误
　　（1）We will die without air and water.
　　（2）We can't live without air or water.
　　正
　　（3）We will die without air or water.
　　（4）We can't live without air and water.
　　or　意思为"否则"。如：
　　I must work hard,orI'll fail in the exam.
　　祈使句+ and + 表示结果的简单句 = 条件状语从句+ 主句。例句：
　　1）Make up your mind,And　you'll get the chance.
　　= If you make up your mind, you'll get the chance.
　　2）One more e, and you'll succeed.
　　= If you make one more e, you'll succeed.
　　（2）转折关系
　　表示两个概念彼此有转折关系，常见的连词有：but, yet, however, nevertheless, while等。如：
　　I’d like to go with you,butI’m too busy.
　　我想和你一起去，但是我太忙了。
　　Althoughhe worked hard,yethe failed.
　　尽管他努力了，但是还是失败了。
　　Some girls like pets,whileothers hate them.
　　一些女孩喜欢宠物，而其他的女孩则讨厌宠物。
	　　Money is important _________it's not the most important thing.
　　A.and
　　B.but
　　C.or
　　D.so 
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　　辨析：but和while
　　but表示转折，while表示对比。如：
　　Some people love cats,while others hate them.
	　　典型例题　
　　--- Would you like to come to dinner tonight?　　
　　--- I'd like to, ___ I'm too busy.
　　A.and　 
　　B.so　
　　C.as　
　　D.but　
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　　not…but… 意思为"不是……而是……"，not 和but 后面的用词要遵循一致原则。如：
　　They were not the bones of an animal, but （the bones） of a human being.
　　（3）选择关系
　　表示两者之间选择其一，常见的连词有：or, either…or, otherwise, or else等。如：
　　Go to bed now,oryou won’t get up early tomorrow.
　　现在就睡觉去，否则明天就不能早起了。
　　Do you like coffeeortea? 
　　你是喜欢咖啡还是茶？
　　注意：either…or…连接两个主语时，谓语动词要与最近的主语在数上保持一致。如：Either you or he is right. 不是你对就是他对。
　　（4）因果关系
　　常用的连词有：for, hence, therefore, so等。如：
　　I must be away for a week,forI’ll fix the machine for a ory. 
　　我要离开一周，因为要为一个工厂修机器。
　　I stand on your side;thereforeI’ll speak for you. 
　　我和你是一伙的，因此要为你说话。
　　判断改错：
　　（1）For he is ill, he is absent today.（错）
　　（2）He is absent today, for he is ill.（对）
　　<for是并列连词，不能置于含两个并列分句的句子的句首，只能将其放在两个分句中间。>
　　注意：
　　a. 两个并列连词不能连用，但therefore, then, yet.可以和并列连词连用。如：
　　（1）You can watch TV, and or you can go to bed.
　　（2）He hurt his leg, and so / and therefore he couldn't play in the game.
　　b. although… yet…，但although不与 but连用。
　　（1） Although he was weak, but he tried his best to do the work.（错）
　　（2） Although he was weak, yet he tried his best to do the work. （对）
　　2.从属连词
　　从属连词是指在复合句中引导从句的连结词。常见的从属连词有：
　　（1）引导时间状语从句的连词有：aer, before, when, as, while, since, until, till, as soon as等。如：
　　When the boy came in, his her was reading the newspaper. 
　　当这个男孩进来的时候，他父亲正在看报纸。
　　注意：
　　①before作连词一般表示时间，意为“在…之前”，但有些句子中这样译就显得别扭。试看以下句子的翻译：He almost knocked me down before he saw me.
　　他几乎把我撞倒才看见我。
　　Before I could get in a word he had measured me.
　　我还没来得及插话，他已经给我量好了尺寸。
　　②till, until作为介词式从属连词引导时间状语短语或状语从句，用于否定句时，结构为not …until （till），主句谓语动词延续与非延续皆可，意为“直到…才…”。用于肯定句时，只与延续性动词连用，表示“到…为止”。如：
　　They played volleyball until （till） it got dark.
　　They didn’t talk（延续性动词）until （till） the interpreter（译员）came.
　　He didn’t go to bed（非延续性动词）until （till） his her came back.
　　until可以放在句首，till则不行，如：
　　Until the last minute of the match we kept on playing.
　　Not until he finished his work did he go home.（倒装）
　　till, until只用于时间，以下句子是错误的：
　　We walked till the edge of the .（要用as far as或to）。
　　辨析：while, when, as引导时间状语从句时的区别：
　　①while表示主句动作发生在从句动作所发生的一段时间之内，且常常有对照的意思。引导的状语从句中动词必须是持续性。谓语动词多为进行时，或状态动词的一般时。while 的这些用法可用when代替，等于 “at the time that”, “during the time that”。如：
　　Please keep quiet while （when） others are studying. 
　　当别人学习时请保持安静。
　　while引导时间状语从句时，主句和从句均可用进行时态。如：
　　I was cooking while his was reading. 
　　他看书时我在做饭。
　　② when表示主句动作紧接从句动作之后或同时发生。除可指一段时间外，还可用来指一点时间，等于 “at the time”，也就是说when引出的时间状语从句中的谓语动词可以是终止性的，也可以延续性的。因此主句和从句的谓语可以是一般时，进行时，或完成时。如：When I went into the lab, the teacher was doing an experiment.
　　当我进到实验室时，老师正在做实验。（when不能换成while）
　　He oen makes mistakes when he is speaking English.
　　当他说英语时他经常犯错误。（when可换成while）
　　③as常可与when，while通用，但强调“一边……一边”，引导时间较长的背景情况，即：当主句是一般时态，从句是进行时态时，三者可以互换使用。如：
　　As（when, while） I was walking down the street, I noticed a police car in of mine. 
　　当我走下街道时，我注意到了一辆警车停在我的车前。
　　④when引导的状语从句中的主语与主句主语一致，主、谓是“主语+系动词”结构时，这时主语和系动词可以省略。如：
　　When （he was） young, he worked for a rich man. 
　　他年轻的时候为一个有钱人工作。 
　　She’ll be here to give you help when （if she is） free.
　　有空的时候，她会到这儿帮你的。
	　　⑤when有时代替if，引导条件句，意为“如果”、“假如”，如：
　　I’ll come when （if） I’m free.有空时，我会来的。
　　He hasn’t heard from his friend __________ last month.
　　A.since
　　B.by the end of
　　C.for
　　D.until

	  
	『正确答案』A


	　　Don’t hurry. The bus won’t start ____ everybody gets on.
　　A.since
　　B.as
　　C.until
　　D.when

	  
	『正确答案』C


	　　练习：
　　1. Hurry up, _______ we can’t catch the early bus. 
　　A.and
　　B.or
　　C.so
　　D.but

	  
	『正确答案』B


	　　2. _______ Tina and Gina know Chinese. 
　　A.Both
　　B.Neither
　　C.Either　
　　D.But

	  
	『正确答案』A


	　　3. The little child has walked for a long time, _______ he cant’ go on walking. 
　　A.but
　　B.and
　　C.or
　　D.so

	  
	『正确答案』D


	　　4. _______ David or John may be on the team. 
　　A.Both
　　B.Neither
　　C.Either
　　D.Not only

	  
	『正确答案』C


	　　5. The baby is only one year old, so he can’t speak _______ write. 
　　A.and
　　B.or
　　C.so
　　D.but

	  
	『正确答案』B


	　　6. Work hard _______ you’ll pass the exam. 
　　A.and
　　B.or
　　C.but
　　D.so

	  
	『正确答案』A


	　　7. She was _______ surprised _______ she couldn’t believe her eyes. 
　　A.too, to
　　B.such, that
　　C.so, that
　　D.enough, to

	  
	『正确答案』C


	　　（2）引导原因状语从句的连词有：because, since, as，for等。如：
　　He didn’t come to school because he was ill. 
　　因为他生病了，所以没来上学。
　　辨析：because, since, as, for
　　because（因为）表示原因的语气最强,常表示必然的因果关系,从句一般放在主句后面；另外,回答why的问句只能用because. 
　　as（因为）表示一般的因果关系,语气比because弱,说明比较明显的原因,它引导的从句可以放在句首也可以放在句尾。
　　since（既然）表示对方已经知道、无需加以说明的原因或事实。
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　　for（因为）是并列连词,语气较弱,用来补充说明理由或提供一种解释。如：
　　He is not at school today because he is seriously ill.
　　他今天没有上学因为他病得厉害 
　　As all of you have got here, now, let’s go to the zoo.
　　既然大伙儿都到了我们就去动物园吧
　　I will ask Lin Tao to go with me since you are very busy.
　　既然你很忙我就叫林涛和我一起去吧
　　We must be off now for the match starts at 7：00.
　　我们得走了因为比赛在七点开始。
	　　巧记：“用不用”歌诀
　　用because不用so，用but不用though, 用and不用if you, 用not any不用no, hardly, never, little和few,本身已否包含了no。
　　I didn’t buy the dictionary yesterday _________ my aunt would give me one.
　　A.until　　　　　　　B.because 
　　C. if　　　　　　　　D. before
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　　（3）引导条件状语从句的连词有：if, unless, once, as long as等。如：
　　If it doesn’t rain tomorrow, we will go to the West Lake.
　　如果明天不下雨，我们将去西湖。
　　注意：
　　①once作副词译“曾经”，作为连词译“一旦”，引导条件状语从句。相当于if的加强形式。如：
　　I don’t believe he was once a thief. （once这里是副词） 
　　Once Aristotle had made up his mind that heavy objects always fell er than light objects, he taught it as a truth to his students. （once连词）
	　　②unless引导条件状语从句等于if … not …。如：
　　He’ll accept the job unless the salary is too low. 
　　（ = He’ll accept the job if the salary is not too low.）
　　I’m going to look for another job ________ the company offers me more money.
　　A. aer　　　　　　B. unless
　　C. when　　　　　　 D. for
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　　（4）引导结果状语从句的连词有：so … that …, such … that …等。如：
　　He studied so hard that he made great progress. 
　　他学习如此努力，以至取得了很大进步。
　　（5）引导让步状语从句的连词有：although, though, no matter（无论）, even if （though）, however等。如：
　　Although I like writing English, I don’t like speaking it much. 
　　虽然我喜欢写英语，但我不大喜欢多说英语。
　　辨析：although和though引导让步状语从句往往用法一样，但注意以下区别：
　　两个词都表示“虽然”,均不可以与but同时使用,但在句中可加still或yet连用。
　　although“尽管、虽然”仅作连词,比较正式,一般可以换为though。 
　　though“虽然、尽管、即使”,还可以与even连用（=even if）,表示“即使、纵然”,作副词时意思是“然而、不过”,不能放在句首。如：
　　He passed the exams although illness prevented him from going to classes.
　　尽管疾病使他无法上课但是他还是通过了考试
　　She won’t leave the TV set, even though her husband is waiting for her for the supper.
　　她不愿离开电视机虽然丈夫在等她吃饭。
　　It was a quiet party. I had a good time, though.
　　这是个不热闹的聚会尽管如此我还是玩得很开心。
　　（6）引导目的状语从句的连词有：that, so that …, in order that …等。如：
　　He gets up early so that he can get to school on time. 
　　他起床很早是为了能按时到校。
　　（7）引导比较状语从句的连词有：as … as …, not so （as） … as …, … than …等。如：
　　He is taller than I am. 他比我高。
　　（8）引导方式状语从句的：as if , as, as though等。如: 
　　When in Rome do as the Romans do. 入乡随俗。
　　注意：在用as if引导的方式状语从句及表语从句中，根据情况要使用虚拟语气。如：
　　He talked as if he knew all about it. 
　　他说起话来就像他知道了一切似的。
　　但有时也可用直陈语气。如：
　　It looks as if it is going to rain. 看起来要下雨了。
　　注意：as作从属连词可引导多种状语从句。
　　①as引导时间状语从句，意为“当…时”。如：
　　As （he was） a young man, he was a storekeeper and later a postmaster.
　　He sang as he worked.
　　②as引导方式状语从句，意为“象…一样”。如：
　　We must do as the Party teaches us.　
　　③as引导原因状语从句。意为“由于”，如：
　　As you are tired, you had better rest.　
　　④as引导让步状语从句。意为“虽然”、“尽管”。如：
　　Child as he is, he can do it well. （ = Although he is a child, he can do it well.）
　　另外，as做为关系代词还可以引导定语从句，如：
　　I have the same book as you have.
	　　______ the maths problem is di, I’ll try very hard to work it out.
　　A. Though 　　　 B. When
　　C. Before　　　　D. Aer　　
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　　（9）引导主语，宾语或表语从句的连词主要有：that, whether, if三个。其中that 和whether间或还可以引起同位从句和状语从句。
　　辨析：whether, if引导从句的用法区别：
　　表示“是否”时,iher同义,引导宾语从句。另外,
　　whether还可以引导主语从句、表语从句（以及同位语从句）等名词性从句或者让步状语从句；
　　而if还可以表示“如果”,引导条件状语从句,（主句与从句遵循主将从现的原则）。如：
　　I don’t know if/whether he will arrive on time.
　　我不知道他是不是会按时到达。 
　　I will ring you up if he arrives on time.
　　如果他按时到达我会给你打电话的。 
　　注意：下列情况只能用whether不能用if：
　　①引导主语从句。如：
　　Whether it is a fine day next Sunday is still a question.
　　下个星期天是不是个好天还是个问题。（引导主语从句）
　　②引导表语从句。如：
　　The question is whether he will come. 问题是他是否来。
　　③引导从句作介词宾语。如：
　　The picnic tomorrow depends on whether it is a nice day.明天的野餐取决于天气。
　　④引导不定式短语。如：
　　Please ask him whether to go there with a raincoat or not.
　　请问一下带不带雨衣去那儿。（作动词的宾语）
　　⑤引导让步状语从句。如：
　　Hainan is the place to be, whether it’s summer or winter.
　　海南是个该去的地方无论冬夏。（引导让步状语从句）
　　⑥在动词discuss之后。如：
　　Let’s discuss whether to go there. 
　　让我们讨论一下是否应该去那儿。
　　⑦在wonder / not sure之后。如：
　　I’m not sure whether he will come or not. 
　　我不确定他是否会来。
　　⑧在iher含义易混时。如：
　　Please let me know whether you need my help.
　　请告诉我你是否需要我的帮助。（引导宾语从句）
　　如果换成if则还可能表示“如果你需要我的帮助请告知”。
　　巧记：whether与if用法歌诀
　　主从表从同位从，iher用；介词和discuss后，whether独能显神通；宾从若是否定句，if发挥其功能；避免歧义要慎重，其他情况可换用。
　　注意：
　　四个就近：not only …but also, neither … nor, either …or以及there be 句型，即：当这些词连接两个主语时，谓语动词应与最近的主语在数上保持一致：
　　Neither you nor Tom is Chinese. 
　　对比：Neither Tom nor you are Chinese.
　　There is a pen and two pencils on the desk.
　　对比：There are two pencils and a pen on the desk.
　　六个就远：but, except, as well as, with, together with和like, 即：当这些词连接两个主语时，谓语动词应与较远的主语在数上保持一致：
　　Tom, with 50 boys, has gone to the West Lake. 
　　They, like Tom, are Americans.
	　　练习：
　　8.She opened all the windows _______ she could take a bit more of fresh air. 
　　A.so…that　　　　　　B.so that
　　C.such that　　　　　 D.such…that 
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	　　9.She is listening to the music _______ he is washing clothes.
　　A.aer　　　　　　　B.before
　　C.while　　　　　　　D.until

	  
	『正确答案』C


	　　10. I didn’t go to bed last night _______ my parents came back. 
　　A.while　　　　　　　B.when
　　C.aer　　　　　　　D.until 

	  
	『正确答案』D


	　　11. Could you tell me _______ we will have the meeting this aernoon?
　　A.how　　　　　　 　B.when
　　C.before　　　　　　D.where

	  
	『正确答案』D


	　　12. It’s five years _______ I came to this town.
　　A.since　　　　　　　B.when
　　C.before　　　　　　 D.until

	  
	『正确答案』A


	　　13. People’s lives changed _______ they learned to grow vegetables.
　　A.before　　　　　B.if
　　C.aer　　　　 　D.until

	  
	『正确答案』C


	　　14. You’ll be late _______ you don’t get up early tomorrow morning.
　　A.if 　　　　　 　B.when
　　C.before　　　　　D.until 

	  
	『正确答案』A


	　　15. I can’t understand this sentence _______ there are no new words in it.
　　A.if 　　　　　　B.because
　　C.though　　　 　D.as
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	　　16. It has not been decided ____ they will leave.
　　A.why　　　　　　　B.when
　　C.which　　　　　　D.what

	  
	『正确答案』B


	　　17. We shall go ____ you are ready.
　　A.while　　　　　B.as soon as
　　C.as　　　　　 　D.since

	  
	『正确答案』B


	　　18. Don't try to get off the bus ____ it has stopped.
　　A.while　　　　　B.as
　　C.since　　　　　D.before

	  
	『正确答案』D


	　　19. I'll come and see you _____ I go to the countryside.
　　A.while　　　　　　　　B.when.
　　C.as soon as　　　　 　D.before
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	　　20. ___ he came to study in the university, he has made much progress in the study of English.
　　A.While　　　　　　　B.When
　　C.Since　　　　　　　D.Aer
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	　　21. The doctor will not perform the operation ___ it is absolutely necessary.
　　A.when　　　　　　 　B.if
　　C.for　　　　　　　　D.unless
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	　　22. Go back ___ you came from.
　　A.until　　　　　　B.where
　　C.which　　　　　　D.when
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	　　23. ___ it was already dark, they went on working in the fields.
　　A.If　　　　　　　　B.Whether
　　C.But　　　　　　 　D.Though

	  
	『正确答案』D


	　　24. ___ he has finished writing the novel is unknown.
　　A.If　　　　　　　　B.Whether
　　C.When　　　　　　　D.While
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	　　25. The museum is ___ far ____ it will take us half an hour to get there by bus.
　　A.such... that　　　　B.as...as
　　C.so...that　　　 　　D.so … as

	  
	『正确答案』C


　　一、动词概述 表示人或事物的行为或状态的词叫做动词。 

　　二、动词的分类
　　1.根据其义和在句中的功能，动词可分为四类，分别是：行为动词（实义动词）、联系动词（LinkVerb）、助动词（AuxiliaryVerb）、情态动词（ModalVerb）。
　　2.根据其在句中能否作谓语，又可分为谓语动词和非谓语动词两大类。
　　[image: image9.png]



　　巧记：动词种类歌诀
　　英语动词有四种，行为联系助动情。动作状态为行动，充当谓语起作用。联系动词有词义，不能自作谓语来独立，须与表语在一起，常用look, become和be。助动词无词义，不能独立作谓语。时态、疑问和否定，do, be, will时常用。情态动词must, can, may,表示语气和情态。人称与数无变化，动词原形跟着它。
	
　　三、常见动词类型的用法
　　1.行为动词（实意动词）（包括及物动词和不及物动词）。表示人或事物的行为，可独立作谓语。及物动词后接宾语，如果跟的是人称代词，那么人称代词要用宾格形式。如：
　　He always does homework at home. 他总是在家里做作业。
　　I have lunch at school every day.我每天在学校吃午饭。
　　Please pass him a book. 请递给他一本书。
　　--- How long can I ______ the book?
　　--- Two weeks.
　　A.borrow　　B.lend　　C.get　　D.keep
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　　及物动词之后必须接宾语，才能有完整的意思，这可以有三种情况；
　　① 动词+宾语
　　Her her enjoys warm tea very much in summer.
　　她的父亲夏天非常爱喝热茶。
　　I hate the weather like this. 我讨厌这种天气。
　　② 动词+间接宾语+直接宾语
　　Did he give you a present yesterday? 他昨天送给你礼物了吗？
　　May I ask you a question? 我可以问你一个问题吗？
　　记住下面这些可带双宾语的动词：
　　buy, bring, build, cook, cut, draw, find, hand, get, leave, lend, make, offer pay, pass, read, return, show, sell, tell, teach, write等。
　　③ 动词+宾语+宾补
　　They call her "Little Li" 他们叫她小李
　　They elected Bush president. 他们选布什当总统
　　记住下面带宾补的动词
　　① 要求名词作宾补的动词：call, name, make, leave, think等。
　　② 要求形容词作宾补的动词：want, keep, find, get, paint, turn, cut等。
　　不及物动词后不能接宾语。如：
　　She runs . 她跑得速度很快。
　　He works in this school. 他在这所学校工作。
　　友情提示：
　　很多动词既可用作及物动词又可用作不及物动词。如：
　　Don’t play with fire. （不及物动词）不要玩火。
　　They are playing ball on the playground.（及物动词）他们正在操场上踢足球。
　　Open the door, please. （及物动词）请开门。
　　The shop doesn’t open on Sunday. （不及物动词）星期天商店不开门。
	　　2.联系动词
　　把主语和表语连接起来的动词叫作联系动词。联系动词本身有意义，但不能在句子中单独作谓语，必须和表语一起构成谓语，如be, seem, look, become, get, appear, remain, feel, sound等。
　　He is a lawyer. 他是一位律师。
　　She looks very beautiful. 她看起来很漂亮。
　　They became friends. 他们成了朋友。
　　以上系动词后面跟的名词、形容词或介词短语不是宾语，而是表语。
　　The old people ___ well in our country.
　　A.is looked aer　　B.are looked aer　　C.looks aer　　D.look for
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　　说明： 有些系动词又是实义动词，该动词表达实义时，有词义，可单独作谓语，如： 
　　He fell ill yesterday. 他昨天病了。（fell是系动词，后跟补足语，说明主语情况。）
　　He fell off the ladder. 他从梯子上摔下来。（fell是实义动词，单独作谓语。）
　　①状态系动词
　　用来表示主语状态，只有be一词，如：
　　He is a teacher.　他是一名教师。（is与补足语一起说明主语的身份。）
　　②持续系动词
　　用来表示主语继续或保持一种状况或态度，主要有keep,rest,remain,stay,lie,stand,如：
　　He always kept silent at meeting.　他开会时总保持沉默。
　　This matter rests a mystery.　此事仍是一个谜。
　　③表像系动词
　　用来表示 "看起来像"这一概念，主要有seem,appear,look,如： 
　　He looks tired.　他看起来很累。
　　He seems（to be）very sad.　他看起来很伤心。
　　④感官系动词
　　感官系动词主要有feel,smell,sound,taste,如：
　　This kind of cloth feels very so.　 这种布手感很软。
　　This flower smells very sweet.　 这朵花闻起来很香。
　　⑤变化系动词
　　这些系动词表示主语变成什么样，变化系动词主要有:
　　become,grow,turn,fall,get,go,come,run. 如：
　　He became mad aer that.　自那之后，他疯了。
　　She grew rich within a short time.　她没多长时间就富了。
　　⑥终止系动词
　　表示主语已终止动作，主要有prove,turn out,表达"证实"，"变成"之意，如：
　　The rumor proved false.　这谣言证实有假。
　　His plan turned out a success.　他的计划终于成功了。（turn out表终止性结果）
　　辨析：become, get, turn和go
　　这四个词用作连系动词都可表示人或事物的状态、外貌等变化。总的来说，become和turn比get和go更正式。其用法和区别如下：
　　become和get指一个人的暂时性的身心变化或永久性的自然变化。如：
　　He became angry. 他生气了。
　　另外，become和get还可指天气的变化和社会的趋势。如：
　　It’s becoming/getting dark. 天渐渐黑了。
　　go主要指某人肉体上或精神上由强到弱的变化。如：
　　His uncle went bald.他伯父头发变秃了。
　　go有时指事物由强到弱（或有好到坏）。如：
　　The computer has gone wrong. 这台电脑出毛病了。
　　注意：go一般不与old, tired, ill等连用，遇此情况时要用其它联系动词。如：
　　My grandpa became old.我爷爷变老了。
　　He got tired.他累了。
　　go和turn可用于人或事物颜色的变化。如：
　　The boy went/ turned blue with colD.那个男孩冻得脸色发青了。
　　The leaves turned green. 树叶变绿了。
　　turn后接名词（短语），往往表示意想不到的变化。如：
　　He turned a famous doctor aer he graduated from a medical college.
　　他从医学院毕业了成了一名著名的医生。
　　3.助动词
　　助动词本身没有意义，只能和主要动词一起构成各种时态、语态、语气等动词形式，表示否定，疑问等结构中的谓语动词。常用的助动词有：shall, will. have, should, would, do, be等。
　　（1）助动词be（am, is, are, was, were）用来构成进行时态和被动语态，或与动词不定式一起构成复合谓语，表示根据安排将要发生的事、应该做的事以及可能要做的事。如：
　　We are having a meeting now. （现在进行时）现在我们在开会。
　　English is becoming more and more important.英语现在越来越重要。
　　This book was written by Lu Xun. （被动语态）这本书是鲁迅写的。
　　The window was broken by Tom.窗户是汤姆打碎的
　　Where are we to meet? （与不定式构成复合谓语）我们将在哪里碰头？
　　He is to go to New York nex tweek.　他下周要去纽约。
　　（2）助动词have （has, had）用于构成完成时态。如：
　　I have studied English for a long time. （现在完成时）我已经学习英语很长时间了。　
　　He has le for London.　他已去了伦敦。
　　He had been a soldier when he was 20 years old.
　　（过去完成时）当他20岁时，他已经是一名士兵了。
	　　I have been studying English for ten years. 
　　（完成进行时）我一直在学英语，已达十年之久。
　　English has been taught in China for many years. 
　　（完成式被动语态）中国教英语已经多年。
　　The watch I lost yesterday______ in the desk.
　　A.has found　　B.found　　C.has been found　　D.is found
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　　（3）助动词do （does, did）用于构成疑问句和否定句；用于强调句，加强说话的语气以及代表前面刚出现的动词（避免重复等）。如：
　　--- Do you live in China? （一般疑问句）你住在中国吗？
　　--- Yes, I do. （代替前面出现的live） 是的，我是。
　　He didn’t live in Japan. （否定句）他不住在日本。
　　Don't be so absent-minded.　（祈使句）不要这么心不在焉。
　　Do be quiet, children！（加强语气）安静点，孩子们！
　　Do come to my birthday party.　一定来参加我的生日宴会。
　　Never did I hear of such a thing.　 （倒装句）我从未听说过这样的事情。
　　Only when we begin our college life do we realize the importance of English.
　　只有在开始大学生活时我们才认识到英语的重要性。
　　说明：引导此类倒装句的副词有never,seldom,rarely,little,only,so,well等。
　　（4）助动词shall和will用于构成将来时，shall仅用于第一人称，will可用于任何人称。如：
　　I shall study harde rat English.　我将更加努力地学习英语。
　　He will go to Shanghai.　　他要去上海。
　　I shall/ will be 20 next year. 明年我就20岁了。
　　（5）助动词should, would
　　should无词义，只是shall的过去形式，与动词原形构成过去将来时，只用于第一人称，如：
　　I telephoned him yesterday to ask what I should do next week.
　　我昨天给他打电话，问他我下周干什么。
　　比较：
　　"What shall Ido next week?"　IaskeD.
　　"我下周干什么？"我问道。（可以说，shall变成间接引语时，变成了should。） 
　　would也无词义，是will的过去形式，与动词原形构成过去将来时，用于第二、第三人称，如：
　　He said he would go.　他说他要来。
　　比较：
　　"I will come,"hesaid.他说："我要去那儿。" 变成间接引语，就成了： 
　　He said he would go.　 原来的will变成would。
　　巧记：助动词用法歌诀
　　时态、人称、疑问、否be, do, have, will少不了。现在分词表进行，离开be动事难成。被动语态若少它，时态、人称意不达。若要构成完成时，have, had来标志。一般疑问句、助动词放在句首去。变否定，也简单，助动词后将not添。
　　巧记：动词do的用法歌诀
　　实意动词“做”与“干”，does表示主语是“三单”。简略答语可用do，代替前文免重复。don’t用来表否定，do在句首疑问型。
　　4.动词短语
　　英语中有许多动词可以加上介词、副词等构成短语。动词短语像动词一样有及物和不及物之分。它们尽管有几个词构成，但可以作为一个整体看待，同一般行为动词一样使用。常用的构成方式有以下几种：
　　①动词+副词
　　可用作及物和不及物动词短语。如果用作及物动词短语应注意宾语位置的不同：宾语若是名词，可以放在副词后面，亦可以放在动词和副词之间。宾语若是代词，则必须放在副词之前。如：
　　Put on your coat when you go out. 当你出去时，穿上你的外套。
　　Your coat is here, please put it on. 你的外套在这儿，请把它穿上。
　　Let me think it over. 让我仔细考虑一下。
　　He looked around and tried to find his bag. 他环视四周，想找到他的包。
　　Students should learn to look up new words in dictionaries. 学生们应该学会查字典。　
　　②动词+介词
　　此种结构只用作及物动词短语。无论宾语是名词还是代词，都要放在介词之后。如：
　　The young ought to take care of the olD.年轻人应照料老人
　　Please listen to your teacher carefully. 请认真听老师讲。
　　He is looking for his new pen. 他正在寻找他的新钢笔。
　　Don’t laugh at her, please. 请不要嘲笑他。
　　We haven’t heard from him for a long time. 我们很久没有收到他的来信了。
　　③动词+副词+介词
　　此种结构中宾语要放在介词之后。如：
　　How can you put up with a man like him? 你怎么能忍受像他这样的人？
　　He runs and we can’t catch up with him. 他跑得很快，我们追不上他。
　　He gets on well with his classmates. 他与同学们相处融洽。
　　④动词+名词+介词
　　此种结构中，宾语放在介词之后。如：
　　All of us will take part in the meeting. 我们所有的人都将参加会议。
　　Pay attention to your spoken English. 注意一下你的英语口语。
　　Would you like to have a word with me? 你愿意和我说话吗？
　　友情提示：很多“动副”和“动介”结构相当于一个及物动词。如：
　　call on=visit拜访 care for=like喜欢 go by=pass经过
　　keep on=continue继续 bring up=educate教育
　　set out=start开始 ring up=telephone打电话
　　5.情态动词
　　情态动词有一定的意义，表示说话人在能力、必要、义务或猜测等方面的语气或态度，有自己的词义，但不能单独作谓语动词，必须和动词原形一起构成谓语动词，没有人称和数 的变化。如：can/could能， 可能, may/ might 可能，也许must必须, have to不得不，will/would愿意，要, shall/ should应该, need需要, dare敢, used to过去常常，had better最好做……等。
	　　（1）can的用法
　　can表示能力、客观条件许可、请求、猜测等。如：
　　Can you speak English? （表示能力）你会说英语吗？ 
　　You can keep the book for two days. （表示客观条件许可）你可以借阅这本书两天的时间。
　　Can you help me? （表示请求）你能帮助我吗？
　　Where can she go now? （表示猜测）她现在可能会去哪里？
　　—Do you believe there are aliens?
　　—I’m afraid not. I don’t think aliens 　　　 in space. 
　　A.can find　　B.can be found　　C.can be founded　　D.can’t be found
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	　　---Where's Mr. Lee? I have something unusual to tell him.
　　---You________find him. He________Japan.
　　A.may not; has gone to　　B.may not; has been to
　　C.can't; has gone to　　　D.can't; has been to
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　　友情提示：can与could的区别
　　could用作can的过去式。
　　When I ten years old, I could play the piano. 我十岁时就会弹钢琴了。 
　　could用于现在时和将来时，常用来表示可能性、许可或请求，代替can, 语气更为客气、委婉。如：
　　Could you help me with my math? 你能帮我学数学吗？
	　　（2）may的用法
　　①表示许可或请求，相当于can, could。如：
　　---May I come in? 我可以进来吗？
　　---Yes, you may. 是的，你可以。/No, you can’t/ mustn’t. 不，不行。
　　---May I smoke here?
　　---________, you________. It can be dangerous. 
　　A.Yes; can　　B.No; can't　　C.Yes; may　　D.No, needn't
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　　注意：由may构成的一般疑问句的否定回答用can’t/mustn’t,而不用may not。
　　②表示可能性。如：
　　You may be right. 你可能是正确的。
　　He may come tomorrow. 他明天可能来。
	　　（3）must的用法
　　①表示义务、命令、必要、必须、应该。如：
　　---Must I go now? 我必须现在走吗？
　　---Yes, you must./ No, you needn’t. 是的，你必须。/不，你不必。
　　---SARS is such a terrible disease.
　　---Yes, it is. We________be more careful.
　　A.can　　B.may　　C.must　　D.need
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	　　注意：由must构成的一般疑问句的否定回答用needn’t，而不用mustn’t。
　　---________I come back before five o'clock?
　　---No, you________. But you________be back later than seven o'clock.
　　A.Need; must; mustn't　 B.May; mustn't; can't
　　C.Can; can't; can't　　 D.Must; needn't; can't
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　　②表示猜测（只能用于肯定句中，在否定句和疑问句中用can, could）。
　　must表对现在的状态或现在正发生的事情的推测时，must后面通常接系动词be的原形或行为动词的进行式。
　　You have worked hard all day. You must be tired.你辛苦干一整天，一定累了。（对现在情况的推测判断）
　　He must be working in his office.他一定在办公室工作呢。
　　比较：He must be staying there.他现在肯定呆在那里。
　　He must stay there. 他必须呆在那。
　　must表示对已发生的事情的推测时，must要接完成式。如：
　　I didn't hear the phone. I must have been asleep.　我刚才没有听到电话，我想必是睡着了。
　　must表示对过去某时正发生的事情的推测，must后面要接不定式的完成进行式。 
　　---Why didn't you answer my phone call? 
　　---Well, I must have been sleeping, so I didn't hear it. 
　　否定推测用can't。 
　　If Tom didn't leave here until five o'clock, he can't be home yet.　
　　如果汤姆五点才离开这儿，他此时一定还未到家。
　　can,could,may,might,must皆可表示推测，其用法同must。
　　友情提示
　　①must表示主观看法，意为“必须”;have to表示客观需要，意为“不得不”。如：
　　We must obey the rules. 我们必须遵守规则。
　　My brother was very ill, so I had to call the doctor in the middle of the night.　
　　我弟弟病得很厉害，我只得半夜里把医生请来。（客观上需要做这件事）
　　② have to有人称、数、时态的变化，而must只有一种形式。但must可用于间接引语中表示过去的必要或义务。 
　　I will have to look aer my brother next week. 下周我将不得不照顾我弟弟。
　　It rained harD.We had to stay at home. 雨下得很大，我们不得不呆在家里。
　　③在否定结构中：don'thaveto表示"不必" ，mustn't表示"禁止"。如：
　　You don't have to tell him about it.　你不一定要把此事告诉他。
　　You don't have to tell him about it.　你一定不要把这件事告诉他。
	　　（4）need的用法
　　need表示“需要”或“必须”，作情态动词时仅用于否定句和疑问句中，在肯定句中一般用must, have to代替。如：
　　You needn’t come so early. 你不需要来这么早。
　　--- Need I finish the work today? 我需要今天完成这项工作吗？
　　--- Yes, you must. 是的，你必须。
　　---I don’t mind telling you what I know.
　　---You ____ .I’m not asking you for it. 
　　A.mustn’t　　B.may not　　C.can’t 　　D.needn’t
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　　另外，need还可用作实意动词，有时态、人称和数的变化，后接不定式作宾语。如：
　　The farmers need to climb up the trees with ladders. 农民们需要用梯子爬上那些树。
　　He needs to see a doctor.他需要去看医生了。（need后接不定式，是实意动词）
　　The flowers need watering. 这些花需要浇水了。（need在此是主动形式表被动意思）
　　--- Need we take books? 我们需要带书吗？（need作情态动词）
　　--- No, we needn’t. / Yes, we must. 不，我们不需要/是的，我们需要。
　　He told Dr. Bethune that the was in great need of medical workers.
　　他告诉白求恩大夫前线非常需要医务工作者。（need作名词）
　　巧记：need用法歌诀
　　实意动词表“需要”，后接名、代、不定式。need后接动名词，主动形式表被动。情态动词表“需要”，没有时态数人称，其后直接跟动词，多用于疑问和否定。名词need表“需要”，初中用的比较少。need词性共三种，用时千万要慎重。
　　（5）hadbetter表示"最好" 
　　had better相当于一个助动词，它只有一种形式，它后面要跟动词原形。
　　had better do sth 　　had better not do sth
　　It is pretty cold. You'd better put on your coat. 天很冷，你最好穿上外套。
　　She'd better not play with the dog. 她最好别和狗玩。
	　　（6）wouldrather表示"宁愿" 
　　would rather do　　would rather not do
　　ould rather… than…　宁愿……而不愿。
　　I would rather stay here than go home.我宁可呆在这儿也不回家。
　　典型例题
　　----Shall we go skating or stay at home? 
　　----Which___do?
　　A.doyourather　　　B.wouldyourather　
　　C.willyourather　　D.shouldyourather

	  
	『正确答案』B


　　（7）几组情态动词的比较
　　①can和beableto 
　　1） can，could表示能力；可能（过去时用could）,
　　只用于现在式和过去式（could）。beableto可以用于各种时态。如：
　　They will be able to tell you the news soon.他很快就能告诉你消息了。
　　2）只用beableto
　　a.位于助动词后。
　　b.情态动词后。
　　c.表示成功地做了某事时，只能用was/wereableto，不能用could。
　　He was able to flee Europe before the war broke out. 
　　=He managed to flee Europe before the war broke out. 战争爆发前，他成功地逃离了欧洲。
　　注意：could不表示时态 
　　1）提出委婉的请求，（注意在回答中不可用could）。
　　---Could I have the television on? ? 我可以打开电视吗？
　　---Yes,youcan./No,youcan't. 是的，你可以。/不，你不行。
　　2）在否定，疑问句中表示推测或怀疑。
　　He couldn't be a bad man.他不大可能是坏人。
	　　②may和might 
　　1）表示允许或请求；表示没有把握的推测；may放在句首，表示祝愿。
　　May God bless you! 愿上帝保佑你！
　　He might be at home. 他可能在家。
　　注意：might表示推测时，不表示时态。只是可能性比may小。 
　　2）成语：may/might as well，后面接不带to的不定式，意为"不妨"。 
　　If that is the case, we may as well try. 
　　典型例题
　　Peter ___come with us tonight, but he isn't very sure yet.
　　A.must　　 B.may　 C.can　 D.will
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　　③情态动词+have+过去分词 
　　1）may（might）have+donesth,can（could）have+donesth　表示过去，推测过去时间里可能发生的事情。
　　Philip may (might) have been hurt seriously in the car accident. 
　　Philip can (could) have been hurt seriously in the car accident. 
　　菲利普可能在那次车祸中受到了严重的伤害。
　　2）　must have +done sth，对过去时间里可能发生的事情的推测，语气较强，具有"肯定"的意思。 
　　---Linda has gone to work, but her bicycle is still here. 
　　琳达去上班了，但是她的自行车仍然在这儿。
　　---She must have gone by bus. 她一定是坐公交车去的。
　　3）ought to have done sth, should have done sth.
　　本应该做某事，而事实上并没有做。否定句表示"不该做某事而做了"。如：
　　You ought to (should) have been more careful in this experiment. 
　　 在这次实验中，你本可以更细致些的。
　　He ought not to have thrown the old clothes away.他本不该扔掉那些旧衣物的。（事实上已扔了。）　　
　　ought to在语气上比should要强。
　　4）needn't have done sth　本没必要做某事 
　　I dressed very warmly for the trip, but Ineedn't have done so. The weather was hot. 
　　我穿得很暖和去旅行。但是我本没有必要这样，天气很暖和。
　　5）would like to have done sth　本打算做某事
　　I would like to have read the article,but I was very busy then.
　　我本来打算读这篇文章的，但是当时我太忙了。
　　④should和oughtto 
　　should和oughtto都为"应该"的意思，可用于各种人称。 
　　---Ought he to go? 他应该走吗？
　　---Yes.I think he ought to. 是的。我认为他该走了。
　　表示要求，命令时，语气由should（应该）、hadbetter最好）、must（必须）渐强。
	　　⑤will和would 
　　注意：would like to do=want to想要，为固定搭配。 
　　Would you like to go with me? 你愿意和我一起去吗？
　　典型例题
　　1）---Could I borrow your dictionary?
　　　 ---Yes,of course,you____.　
　　A.might 　B.will 　C.can 　D.should
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	　　2）---Shall I tell John about it? 
　　　 ---No,you___.I've told him already.　　
　　A.needn't　　B.wouldn't　　C.mustn't　　D.shouldn't
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	　　3）---Don't to come to my birthday party tomorrow.
　　　 ---______.
　　A.I don't　 B.　I won't　 C.I can't　 D.I haven't
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　　⑥带to的情态动词 
　　带to的情态动词有四个：ought to,have to,used to,be to,如加上have got to（=must）,be able to，为六个。它们的疑问，否定形式应予以注意：
　　Do they have to pay their bill before the end of the month?
　　She didn't use to play tennis before she was een.
　　You ought not to have told her all about it.
　　Ought he to see a heart specialist at once?
	　　ought to本身作为情态动词使用。其他的词作为实义动词使用，变疑问，否定时，须有do等助动词协助。 
　　典型例题
　　Tom ought not to___me your secret,but he meant no harm.　
　　A.havetold 　B.tell 　C.betelling　 D.havingtold
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　　⑦need和dare 
　　这两词既可做实义动词用，又可做情态动词用。作为情态动词，两者都只能用于疑问句，否定句和条件句。
　　dare作情态动词用时,过去式形式为dared。
　　How dare you say I’m unfair?
　　He daren’t speak English before such a crowd, dare he?
　　If we dared not go there that day，we couldn’t get the beautiful flowers.
　　need 作情态动词用时,在肯定句中一般用must, have to, ought to, should代替。 　　You needn’t come so early. 
　　---- Need I finish the work today?
　　---- Yes, you must. / No, you needn’t. 
　　3）dare和 need作实义动词用时， 有人称、时态和数的变化。在肯定句中，dare后面常接带to的不定式。在疑问句和否定句中，dare后面可接带to或不带to的不定式。而need后面只能接带to的不定式。 
　　I dare to swim across this river. 
　　He doesn’t dare （to） answer. 
　　He needs to finish his homework today. 
	　　1.Mr. Wang ______ be in Nanjing now, he went to Beijing only this morning. 
　　A.mustn’t　　B.may not　　C.can’t　　D.needn’t 
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	　　2.---Must I stay at home, Mum? 
　　　---No, you ______. 
　　A.needn’t　　B.mustn’t　　C.don’　　D.may not 
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	　　3.---Can you go swimming with us this aernoon?
　　---Sorry, I can’t. I _____ take care of my little sister at home because my mother is ill. 
　　A.can　　B.may　　C.would　　D.have to 

	  
	『正确答案』D


	　　4.---May I go to the cinema, Mum? 
　　---Certainly. But you ______ be back by 11 o’clock.
　　A.can　　B.may　　C.must　　D.need
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	　　5.To make our city more beautiful, rubbish ______ into the river.
　　A.needn’t be thrown　　B.mustn’t be thrown 　　C.can’t throw 　　D.may not be throw 
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	　　6.---May I go out to play basketball, Dad?
　　　---No, you ______. You must finish your homework . 
　　A.mustn’t　　B.may not　　C.couldn’t　　D.needn’t 
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	　　7.---Where is Jack, please ? 
　　　---He _____ be in the reading room. 
　　A.will　　B.need　　C.would　　D.must
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	　　8.---Who is the man over there? Is it Mr. Li?
　　　---No, it ______ be him. Mr. Li is much taller. 
　　A.mustn't　　B.may not　　C.can’t　　D.needn’t
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	　　9.These books ______ out of the reading room. You have to read them here.
　　A.can’t take　　B.must be taken　　C.can take　　D.mustn’t be taken 
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	　　10.---Mum, may I watch TV now? 
　　　 ---Sure, but you ______ help me with my housework .
　　A.can　　B.may　　C.must　　D.could 
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　　动词的时态
　　动词的基本形式
　　动词有五种形态，分别是：原形（OriginalForm）、第三人称单数形式（SingularhirdPersonal）、过去式（PastForm）、过去分词（PastParticiple）、现在分词（PresentParticiple）。 它们的构成及形式见下表：

	形式
	构成
	例词

	动词原形
	不带to的动词不定式形式
	be, have, come, do

	过去式与过去分词变化（规则变化）
	在动词原形后加-ed
	work-worked

	
	以辅音字母+y结尾的动词, 先将y变为i再加-ed
	carry-carried
study-studied

	
	以重读闭音节结尾而末尾只有一个辅音字母的，双写该辅音字母后再加-ed
	stop-stopped
plan-planned


　　附表一 

	现在分词
	在动词原形后加-ing
	read-reading

	
	以不发音的e结尾的动词去掉e，再加-ing
	write-writing
have-having

	
	以重读闭音节结尾而末尾只有一个辅音字母的，双写该辅音字母后再加-ing
	swim-swimming
dig-digging

	
	少数几个以ie结尾的动词要变ie为y再加-ing
	die-dying
lie-lying


　　附表二 

	第三人称单数形式
	在动词原形后加-s
	run-runs
like-likes

	
	以ch, sh, s, o, x, ss结尾的动词后加-es
	teach-teaches
wash-washes
go-goes
pass-passes

	
	以辅音字母+y结尾的动词，先将y变为i再加-es
	try-tries
study-studies

	
	以元音字母+y结尾的动词后加-s
	stay-stays
play-plays



　　友情提示：
　　（1）在变为现在分词时须双写最后一个字母的常用动词有：
　　begin 开始, cut切割, drop掉, 忘记, get得到, hit击中, let让,
　　prefer更喜欢, put放, run跑, sit坐, shop买东西, stop停止, refer参考
　　（2）以辅音字母+y结尾的单词，变y为i加-es,变为第三人称单数形式，加-ed变为过去式和过去分词的动词还有：
　　carry携带, copy抄, cry哭, fry油煎, hurry快走, spy侦探, tidy整理, worry担忧
　　（3）travel的过去式和过去分词的英国英语写法为travelled, travelled,而美国英语写法为traveled, traveled。在英语中类似的动词还有quarrel。
	　　--- How long may I ______ your book?
　　---For a week.But you musn’t ______ it to others.
　　A.borrow; lend　　B.keep; lend　　C.lend; borrow　　D.keep; borrow
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　　动词的时态
　　时态是说明动词表示的动作与这一动作所发生的时间关系的一种形式。每一种“时间方式”构成一种时态。英语中一共有16种时态，初中阶段常用的有9种，现以write为例表示如下：

	　
	一般式
	进行式
	完成式
	完成进行式

	现在
	write
writes
	am/is/are writing
	have/has written
	have/has been writing

	过去
	wrote
	was/were writing
	had written
	had been writing

	将来
	shall/will write
	　
	　
	　

	过去将来
	should/would write
	　
	　
	　


　　根据初中阶段所学范围，着重介绍8种时态。
　　1.一般现在时
　　构成：通常谓语动词用原形形式表示。但当主语为第三人称单数时，谓语动词用第三人称单数形式。
　　用法：
　　（1）表示现在习惯或经常反复发生的动作。常与always, usually, oen, sometimes, every day （week, month）等连用。如：
　　He plays ball twice a week.他每周踢两次足球。
　　I sometimes go to work on .我有时步行去上班。
　　（2）表示现在的事实或状态。
　　It’s cold today.今天很冷。
　　You look tired now.你现在看起来很疲乏。
　　I feel pain in my head.我头疼。
　　I don’t understand what you mean.我不理解你的意思。
　　（3）表示格言或警句。如：
　　When you are in Rome, do as the Romans do.入乡随俗。
　　Actions speak louder than words.行动胜于语言。
　　（4）表示客观事实或普遍真理。
　　It’s far from the earth to the sun.地球与太阳间的距离很远。
　　Five and three makes eight.五加三得八。
　　（5）表示已预先安排或计划好将来确定会发生的动作。但主要用于go, come, leave, start, return, arrive等瞬间动词。
　　The train from London arrives at 7:00.从伦敦来的火车7:00到站。
　　He leaves on business the day aer tomorrow.他后天出差。 
　　（6）在时间及条件状语从句中表示将来的动作。
　　I’ll call you as soon as I get there.我一到那里就打电话给你。
　　I’ll come if he invites me.他如果邀请我，我就来。
　　Please give him this note as soon as he comes back.他一回来，就请把这张便条交给他。
	　　I’ll go with you as soon as I ____my homework.
　　A.willfinish　　B.finish　　C.amfinishing　　D.finished
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	　　If it _____ tomorrow, I won’t go to the cinema.
　　A.willrain　　B.rains　　C.israining　　D.rained
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　　（7）在以here, there开头的句子里，表示正在发生的动作。
　　Here comes the bus! 汽车来了！
　　There goes the bell! 铃响了！
　　注意：当主语是代词时，代词必须放在动词之前。如：
　　There he comes! 他来了！
　　注意：行为动词一般现在时的否定句和疑问与be动词的句型变化不一样。前者要用do not （does not）否定动词构成否定句；而后者只须在be动词的各种人称形式（am, is, are）之后加not构成否定句。
　　（肯）I agree with you .我同意你。 
　　（否）I don't agree with you.我不同意你。 
　　（疑）Do you agree with me?你同意我吗？ 
　　Yes，I do.（No, I don't）是的，我同意。（不，我不同意。）
　　（肯）I am at school.我在上学
　　（否）I am not at school.我没在上学。
　　（疑）Are you at school?你在上学吗？
　　Yes, I am.（No, I'm not.）是的。（不。）
　　巧记：行为动词的一般现在时用法歌诀
　　用好一般现在时，时间状语要牢记。基本用法先记清，动作习惯经常性。客观真理和能力，有时还表将来时。谓语若是行为动，形式就由主语定；主语是人称若三单，动词要把-s/-es添。句中若把助动词用，谓语动词用原形。
　　巧记：行为动词加-s或-es用法歌诀
　　动词三单现在时，一般词尾加-s。如是词尾有s,x,ch和sh，直接加-es。词尾如有字母o,后面的es不能丢。“辅音字母+y”来结尾，变y为i是正规，-es后面紧跟随，study—studies看明白。
　　2.一般过去时
　　构成：谓语动词用过去式表示，没有人称和数的变化。
　　巧记：规则动词过去式构成方法歌诀
　　过去式构成有规律，多数词尾加-ed。如果词尾有个e,直接在后加个d,单词like是一例.“辅音字母+y”在词尾，将y变i加ed，单词study看仔细。“一辅重闭”作尾巴，双写之后将ed加，也可直接加ed。过去式用于过去时，表示过去发生事。牢固记住过去分词，变化规律过去式。
　　用法：
　　（1）表示过去发生的动作或存在的状态，常与表示过去时间的副词如：yesterday, last week, two hours ago等连用。
　　My family moved here five years ago. 我家五年前搬到了这里。
　　I was born in 1973.我生于1973年。
　　（2）表示过去一段时间经常或反复发生的动作。这时可与频度副词如：oen, usually, always等连用。
　　He always worked into night those days.那些日子他总是工作到深夜。
　　I oen le on business in 1987.1987年我经常出差。
　　表示“过去经常，而今不再”时，要用used to。如：
　　I used to read newspaper aer break.
　　我过去经常早饭后看报纸。（意指现在已不是这样）
	　　（3）表示过去发生的一连串动作。若用and, or, but等并列连词连接，则一律用过去式。如：
　　He put down the heavy box, took out the keys, and opened the door.
　　他放下这沉重的箱子，掏出钥匙开了房门。
　　They moved the chairs to the table, sat down and began to have supper.
　　他们把椅子搬到桌边，坐下开始吃饭。
　　He stepped into the office,____down and began to fill in the forms.
　　A.sitting　　B.tosit　　C.sat　　D.havingit
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　　（4）在时间和条件状语从句中，用一般过去时表示过去将来的动作。
　　He said that he would let me know as soon as he got the inion.
　　他说他一得到消息就立即让我知道。
　　Mary told me that she would stay at home if it rained.
　　玛丽告诉我如果下雨她就呆在家里。
　　比较：行为动词与be动词一般过去时的否定句和疑问句型的区别
　　行为动词一般过去时的否定句和疑问句与be动词的一般过去时句型变化大不一样。前者要用did not 构成否定句；而后者只须在be 的过去时式was, were之后加not 构成否定句。
　　（肯）They had a good time yesterday.他们昨天玩得很高兴。
　　（否）They did not have a good time yesterday.他们没有玩得高兴。
　　（疑）Did they have a good time yesterday? 他们昨天玩得高兴吗？
　　Yes, they did. 是的，他们玩得高兴。No, they didn't.不，不高兴。
　　（肯）They were happy yesterday.他们昨天很快乐。
　　（否）They were not happy yesterday.他们昨天不高兴。
　　（疑）Were they happy yesterday?
　　Yes, they were.是的，他们很快乐。No, they weren't. 不，不快乐。
　　友情提示：一般过去时有时也和现在关系较为密切的时间状语连用，如：today, this morning, this month, this year等。如：
　　Did you have milk this morning? 今天早上你喝牛奶了吗？ 
　　另外，一般过去时不与now连用，但可与just now连用。如：
　　Li Ming bought a new dictionary just now. 李明刚才买了本新词典。
　　巧记：行为动词一般过去时用法歌诀
　　一般过去时，表示过去发生事。句中谓语用过去时，过去时间做标记。否定句，很简单，注意后面didn’t添。疑问构成也有法，主语前把did加。还有一点不能删，后面的动词要还原。
	　　3.一般将来时
　　构成：
　　（1）be going to +动词原形 表示将要发生或打算、计划和决定要做的事情
　　主语的人称决定be的形式-am, is, are。如：
　　It is going to be windy tomorrow.明天要刮大风了。
　　Tom and Susan are going to get married next month.
　　汤姆和苏珊打算下个月结婚。
　　There __________ a meeting tomorrow aernoon.
　　A.will be going to
　　B.will going to be
　　C.is going to be
　　D.will go to be
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　　巧记：be going to的用法歌诀
　　be going to 表打算，准备、计划将来干。表可能，有必然，通过现象来判断。使用它，要记住，疑问形式be提前。否定句，很简单，not放在be后面。to之后，动原形，be的形式有人称。下列词，要注意，come, go和离去（leave）,它们的进行表将来，牢牢记住莫忘记。
　　（2）“will（shall）+动词原形”表示将来时
　　The doctor will come every other day.这位医生将隔天来一次。
　　I won't have time to do such a thing.我不会有时间去做那样的事情。
　　It will rain here this evening.傍晚这里将会有雨。
　　巧记：动词一般将来时用法歌诀
　　动词一般将来时，表示将要发生事。谓语动词要记清，助词will+原形。
　　时间状语表将来，一般情况离不开。要变一般疑问句，Will主语前面移。否定句式也简单，will后边not添。
　　比较: be going to 与 will （shall） 的区别
　　“be going to +动词原形”表示事先考虑好的一个意图，相当于计划、打算或准备；但will（shall）表示的是未经事先考虑的意图。如：
　　Who is knocking at the door? I'll go and see who it is.
　　谁在敲门？我去看看谁来了。（“去看看是谁”，显然未经事先考虑好，因此不能说I'm going to see …）
　　She is going to change the way to do it.她打算改变处理这件事情的方式。（“改变方式”显然是经过事先考虑的， 所以用be going to ）
　　但如果不清楚是否经过事先考虑时，则二者都可以使用。如：
　　She won't （is not going to） tell them what she is.
　　她不会（或不打算）告诉他们她是做什么工作的。
　　Will it be fine tomorrow? （=Is it going to be fine tomorrow?） 明天天会晴吗？
　　will与be going to都可表示将来，通常可互换，但下面几种情形只用will而不用be going to。
　　①表示“带有意愿色彩的将来”时
　　I’ll help you if you need.如果需要，我帮你。
　　②问对方是否愿意或表示客气的邀请或命令时
　　Will you go shopping with me?　你和我一起去购物吗？
　　Will you please open the door? 请把门打开好吗？
　　③表示客观必然会发生的事情
　　It will be Monday tomorrow.明天是周一。
　　④在含有时间状语从句或条件状语从句的复合句中，主句如果是将来时，则多用will。
　　I’ll take care of your baby when you are out.你出门时我会照看你的小宝宝。
　　I’ll open the window if you smoke here.你如果在这儿抽烟我就把窗户打开。
　　（3）“be to do”表示已计划的安排好的动作或状态。如：
　　We are to have two weeks' military training tomorrow.
　　我们明天将去去进行为期两周的军训。
　　The U.S.P resident is to arrive in Beijing in two hours.
　　美国总统将于两小时之后到达北京。
　　注意：“be about to do"强调在很短的时间内就要发生的动作或状态。
　　She was about to leave when the bell rang.她刚要出门，这时电话铃响了。
　　He was about to go to his office when it began to rain suddenly.
　　他刚要去上班，天空然下起雨了。
　　（4）用一般现在时表示将来的状况
　　① 在时间和条件状语从句中表示将来的动作
　　If it is fine tomorrow, we'll go to the Great Wall.如果明天天气好，我们去长城。
　　When she gets home, she will give me a call.她到家以后，会给我打电话的。
　　② 一些表示起始动作的动词可用于表示预先计划和安排的肯定要发生的动作。这些主要是一些瞬间动词，如：come, go , start, begin, leave, return, arrive, stop, close等。如：
　　Her her leaves for Europe next week.下个星期他父亲要动身去欧洲。
　　The finals begin in three days.期末考试于三天后开始。
　　（5）用现在进行时表示将来的动作
　　仅有少量的动词可以如此使用，而且要与表示将来的时间状语连用，如：come, go, start, leave, return, arrive, set , die等。
　　Many of them are coming to this performance next week.
　　下个星期他们有许多人要来参加这场演出。
　　They are setting out at 6:00a.m.tomorrow.他们要在明天早晨六点钟出发。
　　4.现在进行时
　　构成：be+现在分词
　　用法：
　　（1）表示现在正在进行或发生的动作。常与now, at present, at this moment等连用。如：
　　It is snowing now.现在正在下雪。
　　He is watching TV at present.他正在看电视。
　　（2）与these days, this week/month等连用，表示现阶段正在进行的动作。
　　He is studying hard these days.这些天他学习很努力。
　　He is writing a book.他在写一本书。
　　在“Look!, Listen!”等感叹句后，通常用现在进行时。如：
　　Look! The bus is coming. 看，公共汽车来了。
　　（3）与表示将来的时间状语连用，表示最近计划或安排好的将要发生的动作，主要用于go, come, arrive, leave start, return等瞬间动词。即用现在进行时表示将来。
　　He is leaving for Nanjing tonight.他今晚去南京。
　　The meeting is beginning at three this aernoon.会议在下午3：00开始。
　　（4）与always, continually, forever等词连用，表示反复出现的动作，代替一般现在时，表达说话人强烈的感情。如赞扬、不满、讨厌等。如：
　　Why are you always getting late? 你为什么总是迟到？（表示不满）
　　She is doing fine work at the lawyer’s office.她在律师事务所干得很不错。（表示赞许）
　　没有进行时的动词
　　（1）表示“存在、位置”的动词。如：be（是），lie（位于），stand（位于）
　　She is a doctor.她是名医生。
　　The mountain lies in the middle of the country.这座山位于该国的中部。
　　The tower stands beside the river.这座塔位于河边。
　　lie, stand分别作“躺、站”解时，可用于现在进行时。如：
　　The cat is lying under the table.猫躺在桌子下面。
　　He is standing against the door.他正靠门站着。
　　（2）表示“所有”的动词。如：have（有），own（拥有）
　　I have a new car.我有一辆新车。
　　He owns a lot of houses.他拥有许多房子。
　　当have作“吃、举行”讲时，可用于现在进行时。如：
　　She is having lunch now.她现在正在吃午饭。
　　They are having a sports meeting.　他们正在举行运动会。
　　（3）表示感觉的动词。如：see（看到），hear（听到），smell（闻到），feel（摸起来），taste（尝起来），find（发现）等。
　　I see a snake lying in the grass.我看到一条蛇躺在草丛里。
　　（4）表示心理活动和情感的动词，如：know（知道），understand（理解），think（作为），like（喜欢），love（爱），hate（恨），hope（希望），want（想要）等
　　I think they are right.我认为他们是正确的。
　　I like music.我喜欢音乐。
　　think作“想，考虑”解时，可用于进行时态。如：
　　I’m thinking about it now.我现在正在考虑这事。
　　Do you know what he is thinking about?　你知道他在想什么吗？
　　疑问句：
　　Are they dancing in the next room? 他们在隔壁房间跳舞吗？
　　Is your sister cleaning the room? 你姐姐在打扫房间吗？
　　What are you doing, Lily? 莉莉，你在做什么？
　　否定句: be+not+现在分词
　　They are not watching TV. 他们没在看电视。
　　He is not working now.他现在没在工作。
　　巧记：现在进行时用法歌诀
　　主语在句首，am is, are跟在后。现在分词跟着走，其他成分不能丢。表示动作正进行，句中now把时间定。一般疑问句，把be提到句首去。否定句式也简单，be后只把not添。
	　　5.现在完成时
　　构成：have/has+动词的过去分词
　　用法：
　　（1）表示动作已经完成，但后果或影响仍在。常与already, just, yet等副词连用。如：
　　I have just read your letter.我刚刚读完你的信。（知道一切不需再读了）
　　He has already come back.他已经回来了.（人不在那儿了）
　　She has just finished her homework.她刚刚写完作业。（不用再写了）
　　Both his parents look sad.Maybe they____what has happened to him.
　　A.knew　　B.have known　　C.must know　　D.will know
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	　　（2）表示过去发生的动作一直持续到现在。常与for或since引导的一段时间状语连用。如：
　　He has lived here for three years.他在此住了三年了。
　　I have been here since 1976.自从1976年我就一直在这里。
　　She said she would write to us but we_____from her so far.
　　A.haven’t heard　　B.didn’t hear　　C.hadn’t heard　　D.won’t hear
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　　注意：
　　①for后通常跟一个时间段，而since后只能跟一个具体的时间点。如：for two weeks持续两周时间；since Monday自从周一。
　　②现在完成时的肯定句，其谓语动词如果是瞬间动词，如come, go, leave, buy, borrow, arrive, begin, join等，则不可与表示一段时间的状语连用。如：
　　他到此两周了：He has arrived here for two weeks.（F）
　　He has been here for two weeks.（T）
　　当上述动词的完成时态需要与表示一段的时间状语连用时，其通常变化形式为：
　　have gone（le）--- have been away have begun--- have been on
　　have arrived--- have been here have come-have been here
　　have bought（borrowed） --- have had （kept） have died --- have been dead
　　have joined--- have been a member of/have been in
　　特别记住下面的表示方法
　　1.我丢那辆车有三天了
　　It is （has been）three days since I lost the bike.（=I lost the bike three days ago.）
　　2.电影开演十分钟了
　　It has been （is） ten minutes since the film began.
　　（=The film began ten minutes ago.） （=The film has been on for 10 minutes.）
　　3.他们结婚二十年了
　　It has been 20 years since they got married.
　　（=They got/were married 20 years ago.）
　　瞬间动词的否定形式可与for和since时间状语连用
　　We haven't seen each other for a long time 我们有好长时间没有见面了。
　　They haven't le the lab since yesterday.他们自昨天以来，一直没离开过实验室。
　　The mother hasn't heard from her son for 3 months.
　　这位母亲已有三个月没收到她儿子的信了。
　　He hasn't come to this bar since she le.自从她走了，他再也没到这个酒吧来。
	　　瞬间动词与表示一段时间的状语相矛盾时，通常用以下几种方式表示：
　　①用ago代替for，并改为一般过去时。如：
　　She arrived here two weeks ago.
　　②用延续性动词代替瞬间动词。如：
　　He has been here for two weeks.
　　③用It is/It has been…since…句型，如：
　　It is/It has been two weeks since he arrived here.
　　④用“时间+has passed+since+主语+瞬间动词的过去式”来表示。如：
　　Two weeks has passed since he arrived here.
　　下列四句是“这本书我已经买了三个月了。”的英译文，哪一种不对？
　　A.I have had this book for three months.
　　B.I have bought this book for three months.
　　C.I bought this book three months ago.
　　D.It is three months since I bought this book.
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	　　（3）表示过去发生过一次或多次的动作已成为某种经验。
　　I have been to Paris twice.我去过巴黎两次。
　　It’s one of the most interesting films I’ve ever seen.它是我看过的最有趣的电影之一。
　　——Do you know our town at all?
　　——No, this is the time I_____here.
　　A.was　　B.havebeen　　C.came　　D.amcoming
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　　比较:have been to与have gone to
　　have （has） been to a place 表示“去过，到过”某个地方，但现在人已不在那里，它经常与ever, never, oen, once, twice等用。have （has）gone to 意思是“去了”人可能在途中或已经在那里。如：
　　Have you ever been to Guilin? 你去过桂林吗？（人在这里）
　　I have ever been to London.我曾去过伦敦。
　　He has gone to London.他去伦敦了。
　　巧记：been to, gone to与been in的用法歌诀
　　三者用法不相同，各自用法要记清，been to+地名，“曾经去过某地方”。gone to +地点，“到某地去了”已走远。been in+地方，“在某地住了有多长”
　　现在完成时与一般过去时的区别
　　二者都表示“动作已经发生”，区别在于：
　　（1）现在完成时强调这一动作与现在的关系，即对现在产生的结果、影响等，而一般过去时只表示过去的事实，不表示和现在的关系。
　　He has learned French for three years.他学法语已三年了。
　　He learned French for three years.他曾学过三年法语。
　　Who has taken my bag? I couldn't find it.　谁拿走了我的包？我找不着了！
　　He cleaned the house yesterday.　他昨天打扫过房间。
　　The room is clean, for he has cleaned it already.　房间很干净，因为他已经打扫过了。
	　　（2）现在完成时不可与表示过去的时间副词连用，而一般过去时则可以。
　　He has done some washing yesterday.（F）
　　He did some washing yesterday.（T）
　　他昨天洗衣服了。
　　否定句：have/has+not+过去分词。如：
　　You have not been here for a long time.你已经很久不在这儿了。
　　He has not finished his work yet.他还没有完成这项工作。
　　疑问句：把have/has提到主语前即可。如：
　　Has Lily read the book for two days? 这本书莉莉读了两天了吗？
　　Have they visited the Summer Palace? 他们去参观颐和园了吗？
　　He has _______ been to Shanghai, has he?
　　A.already　　B.never　　C.ever　　D.Still
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　　巧记：现在完成时用法歌诀
　　学习现在完成时，谓语结构要牢记：“have/has+过去分词”主要用法有两个：过去的动作对现在的影响和结果，just, already, never, yet等词常用着；过去的动作或状态，一直持续到现在，for与since后把时间带。
　　6.过去完成时
　　构成：had+动词的过去分词
　　与现在完成时的用法相同，只不过作为衡量基准点的时间点不同，现在完成时以现在作为衡量的基准点，而过去完成时则以过去某个时刻作为基准点。
　　用法：
　　（1）表示在过去某一时刻或动作之前完成了的动作，即“过去的过去”，常by, before引导的时间状语连用。如：
　　By the time he was ten, Edison had built a lab for himself.
　　到爱迪生10岁时，他已给自己建了一个实验室。
　　He had measured me before I could get in a word.
　　我还没说话，他已把衣服量完了。
　　We had scarcely reached the school before it began to rain.
　　我们刚到学校天就下雨了。
	　　（2）表示由过去某一时间开始，一直延续到过去另一时间的动作或状态。常与for和since引导的时间状语相连用。
　　She said she had worked in that hospital for 20 years.
　　她说她已在那所医院工作20年了。
　　He said he had taught in the university since 1957.
　　他说自从1957年他就在这所大学任教。
　　When I got to the cinema, the film ____for ten minutes.
　　A.has begun　　B.had begun　　C.had beenon　　D.was
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　　（3）叙述过去发生的事情后，反过来又追叙或补述更早以前发生的动作时，常用过去完成时。
　　I knew nothing about this matter, for I had been away for six months.
　　对于此事我一无所知，因为我已离开6个月了。
　　Some people ran into the street.They had heard a loud noise.
　　有些人跑上了街，他们听到很响的嘈杂声。
　　过去完成时与现在完成时的区别
　　现在完成时是以现在的时间为基点，强调动作对现在造成的或影响，与现在关系密切；而过去完成时是以过去的时间为基点，强调这一时间以前完成的动作，与现在无关。
　　We have lived here in Beijing for 30 years.
　　我们在北京住了30年了。（现在继续住在这里）
　　We had lived in Beijing for 3 years before we moved to Shenzhen.
　　我们搬到深圳以前，在北京住过三年。（与现在无关）
　　7.过去将来时
　　结构：
　　would （should）+动词原形 was（were）going to +动词原形
　　用法：过去将来时表示在过去的某个时间看将来要发生的动作或状态，多用于宾语从句或间接引语之中。如：
　　Mary said she would interview that famous singer again.
　　玛丽说她将再一次采访那位著名的歌手。
　　I didn't know how he would deal with these things.
　　我不知道他会怎样处理这些事情。
　　She asked me if I'd like a cup of coffee.她问我是否要一杯咖啡。
　　No one knew what would happen to the world.
　　没有人知道这个世界会发生什么事情。
　　She said that there was going to be a performance in our school tomorrow evening.
　　她说我们学校明晚将要有一场演出活动。
　　注意：
　　（1）过去将来时经常用于表示过去的习惯性动作。这时，不分人称，都用would.
　　Whatever he did, he would use his le hand.他无论做什么，总是用左手。
　　She would practise playing the piano whenever she was free.
　　那时，她一有时间，便去练习弹钢琴。
　　I would swim in this pool when I was a child.我孩童时期经常在这个池塘游泳。
　　This window wouldn’t close.这个窗户老是关不上。
　　（2）过去将来时还可用was（were）about to do sth.来表示。如：
　　The woman attendant said that the train was about to leave.
　　那个女列车员说火车马上就要开了。
　　（3）用“was/were+不定式”表示定于过去某时将要做某事。如：
　　Little did she realize she was to meet him there five years later.
　　她没有想到五年之后在那里又会遇见他。
　　I was to meet him at 7 o’clock at the school gate.
　　我和他约定7点钟在校门口见面。
　　8.过去进行时
　　构成：was/were+现在分词
　　用法：
　　过去进行时的用法与现在进行时用法相同，只不过参照的时间基准点不同。
　　（1）过去进行表示过去某一时刻正在进行的动作。一般和特定的时间状语或状语从句连用。如：then, at that time, at eight yesterday, this time yesterday, when he came in等。
　　I was playing volleyball this time last Sunday.上周日的这个时候我正在打排球。
　　Li Fang was watching TV when her her came back.李芳的爸爸回来时她正在看电视。
	　　Mary_____a dress when she cut her finger.
　　A.made　　B.ismaking　　C.wasmaking　　D.makes
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	　　I met Lisa three years ago.She ___ at a radio shop at the time.
　　A.has worked　　B.was working　　C.had been working　　D.had worked
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　　（2）过去进行时表示过去某段时间是持续进行的动作。
　　They were making ships last month.他们上个月正在造船。
　　What was Tom doing during the summer holidays? 汤姆在暑假期间都做了什么了？
　　（3）go, come, leave, arrive等瞬间动词的过去进行时表示过去某一时间安排或计划好的即将发生的动作。
　　The plane was arriving at eight.飞机八点到达。
　　（4）表示两个延续性动作同时进行
　　I was doing my homework while they were watching TV.当时我正在写作业，而他们在看电视。
	　　（5）表示两个短暂性动作发生的背景。如果主句谓语和从句谓语都发生在过去，动作时间长的用过去进行时，表达谈话背景；动作时间短的用一般过去时，表达新的信息。如：
　　My mother was washing the clothes when I got home.我到家时，妈妈正在洗衣服。
　　Tom_____into the house when no one_____.
　　A.slipped; was looking
　　B.had slipped; looked
　　C.slipped; had looked
　　D.was slipping; looked
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	　　My brother ___ while he ___ his bicycle and hurt himself.
　　A.fell, was riding
　　B.fell, were riding
　　C.had fallen, rode
　　D.had fallen, was riding
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　　（6）用于间接引语，表示过去将来的动作。如：
　　Susan asked him if he was leaving early the next morning.
　　苏姗问他是否准备第二天一大早就动身。
　　He said he was coming back soon.他说他很快就会回来的。
　　过去进行时与一般过去时的区别
　　过去进行时表示过去某一动作正在进行，强调“动作的连续性”，而一般过去时则表示一个完成的动作，强调“有过这件事”。
　　I was playing chess last night.昨晚我在下棋。
　　I played chess last night.昨晚我下棋了。
　　My her worked last Sunday.　我爸爸上周日工作了。
　　My her was working last Sunday.　我爸爸上周日在工作着。
	　　练习（一）
　　1.She is going to be a nurse when she _____up.
　　A.isgoingtogrow　　B.grows　　C.growing　　D.grew
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	　　2.When I was at college I____three foreign languages,but I____all except for a few words of each.
　　A.spoke; had en
　　B.spoke; have en
　　C.hadspoken; had en
　　D.hadspoken; have en
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	　　3.Please _____ him that we _____ able to help him.
　　A.tell…will be
　　B.tells… would be
　　C.told…will be
　　D.told… would be
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	　　4.The volleyball match will be put off if it____.
　　A.willrain　　B.rains　　C.rained　　D.israining
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	　　5.The students____busily when Miss Brown went to get a book she____in the office.
　　A.had writen; le
　　B.were writing; has le
　　C.had written; had le
　　D.were writing; had le
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	　　6.——We haven’t heard from Jane for along time.
　　　——What do you suppose____to her?
　　A.was happening　　B.to happen　　C.has happened　　D.having happened
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	　　7.The last timeI_____Jane she____cotton in the fields.
　　A.had seen; was picking
　　B.saw; picking
　　C.had seen; picked
　　D.saw; waspicking

	  
	『正确答案』D


	　　8.We were all surprised when he made it clear that he_____office soon.
　　A.leaves
　　B.would leave
　　C.le
　　D.had le
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	　　9.The boy _______ sixteen years old next year.
　　A.is going to be　　B.is growing to be　　C.will be　　D.is
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	　　现在完成时练习
　　1.When he arrived at the bus stop, the bus ________ for 20 minutes.
　　A.has le　　B.had le　　C.has been away　　D.had been away
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	　　2.I ______ the League for 5 years so far.
　　A.joined　　B.have joined　　C.have been in　　D.had joined
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	　　3.The ory ________ since the February of 1988.
　　A.has been open　　B.has opened　　C.was open　　D.opened
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	　　4.Mary and Rose _______friends since they met in 2000.
　　A.have made　　B.have been　　C.made　　D.have become
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	　　5.You mustn't ________ until he comes back.
　　A.be away　　B.leave　　C.be le　　D.le
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	　　6.The meeting _______ for a week now.
　　A.has finished　　B.has ended　　C.has been over　　D.finish
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　　动词的被动语态（一）
　　语态是动词的一种形式，表示句子之中主语和谓语动词的关系。主动语态表示主语是动作的发出者（或执行者）；被动语态表示主语是动作的承受者。只有及物动词才能用于被动语态。如：
　　许多人都踢足球。
　　Many peopleplay ball. （主动语态）
　　ballis played by many people. （被动语态）

　　一、被动语态的构成
　　被动语态是由“be+过去分词”构成的，如果需强调动作或行为的发出者时，在其后接“by ...”，意为“被……”。这里be是助动词，必须与主语的人称和数相一致，并有时态的变化（be有时也可以使用get, become等词来代替）。
　　1.被动语态的句型
　　肯定句：主语+be+过去分词+（by...）
　　否定句：主语+be not+过去分词+（by...）
　　一般疑问句：Be+主语+过去分词+（by...）?
　　特殊问句：疑问词+be+过去分词+（by...）?
　　这里be决定了被动语态的时态，be后面的过去分词没有变化。
　　2.八种时态的被动语态
　　（1）一般现在时：am （is, are）+过去分词
　　ball is played all over the world. 足球运动遍及全世界。
　　English isn't spoken by people here. 这里的人不说英语。
　　（2）一般过去时：was （were）+过去分词
　　These new books were published last month. 这些新书是上个月刚出版的。
　　Were these computers made in the U.S.A.? 这些电脑是美国造的吗?
　　（3）一般将来时：will be+过去分词
　　Prof. Wang will be asked to attend the lecture. 王教授将被邀请参加讲座。
　　That film will be directed by Zhang Yimou. 那部电影将由张艺谋执导。
　　（4）现在进行时：am （is, are）+being+过去分词
　　A new free way from Beijing to Shanghai is being built now.
　　一条从北京到上海的新的高速公路正在建设之中。
　　I'm slowly being driven mad by the noise of passing plane.
　　我正在慢慢地被过往飞机的噪音逼得发疯。
　　（5）过去进行时：was （were）+being+过去分词
　　The wounded was being operated by Prof. Wang this time yesterday.
　　昨天这时候，那伤员正由王教授做手术。
　　The car wasn't being repaired by me then. 那时这辆车不是由我修的。
　　（6）现在完成时：have （has）+been+过去分词
　　The graduates in the university have been sent to work all over the country.
　　这所大学的毕业生已被派往全国各地工作。
　　Has the bridge in Yangzhou been built? 扬州的那座大桥建成了吗?
　　（7）过去完成时：had+been+过去分词
　　The bridge had been built by the end of 1998.
　　那座桥1998年年底以前就建好了。
　　Supper had not been cooked when I got there last time.
　　上次我到那儿时，晚饭还没有做。
　　（8）过去将来时：would+be+过去分词
　　She told me that a new English teacher would be sent to our class in a week.
　　她告诉我一周以后要给我们班派一位新的英语老师来。
　　They asked the mayor what would be done to control the water pollution.
　　他们问市长将采取什么措施控制水污染。
　　3.由情态动词构成的被动语态
　　这种被动语态的结构是：情态动词+be+过去分词
　　The car she drove into the postcan't be repaired.
　　那辆她撞在电杆上的车修不好了。
　　All these exercises must be finished before school is over.
　　所有这些习题必须在放学以前做完。
　　The music of the film may be composed by him.
　　这部电影的音乐可以让他进行创作。
　　This sketch of the building ought to be corrected immediately.
　　大楼的这张图纸应该马上修改。
　　4.含有双宾语的句子的被动语态
　　有一些动词如give, buy等，后面常跟两个宾语--直接宾语和间接宾语；通常直接宾语指物，间接宾语指人；指物或指人的宾语都可以作为被动语态句子的主语。如：
　　He gave her a painting. 他给了她一幅画。
　　→She was given a painting by him.（以人she作主语）
　　→A painting was given to her by him.（以物作主语）
　　She told me the reason just now. 她刚才告诉了我原因。
　　→I was told the reason by her.（以人I作主语）
　　→The reason was told to me by her.（以事作主语）
　　her bought him a computer. 爸爸给他买了一台电脑。
　　→A computer was bought for him （by her）.（以物作主语）
　　→He was bought a computer （by her）.（以人作主语）
　　巧记：含双宾语的主动句变被动句歌诀
　　若遇双宾语，最好变间宾，若是变直宾，be done后面to （for）跟。
　　5.含有宾语补足语的句子的被动语态
　　有一些动词如make，call等，常伴有宾语补足语（或称为复合宾语）；在变为被动语态时，宾补的位置不变。如：
　　He named the baby（宾） Lily（宾补）. 他给这个婴儿起名叫莉莉。
　　The baby was named（谓语）Lily（宾补）（by him）. （莉莉的位置不变）
　　The teacher made me（宾）help you with your English（宾补）.老师让我帮助你学英语。
　　I was made（谓语）to help you with y our English.（ 宾补）（by the teacher）
　　（“帮助你学英语”的位置不变）
　　注意：所有要求不定式作宾语补足语而不带to的动词，包括感官动词see, hear, watch, feel, look at, listen to及使役动词make, let, have和动词help,在变为被动语态时，还要把to加上。如：
　　I saw him（宾） enter the Room 102（宾补）. 我看见他进入102室。
　　He was seen（谓语）to enter the Room 102（宾补）. （他被看见进入了102室。）
　　巧记：“感、使动词”变被动语态歌诀
　　感、使动词好奇怪，to去to来令人猜，主动句里to拿走，被动句中to回来。
　　6.不及物动词+介词或副词的被动语态形式
　　有一些不及物动词，其后接上一个介词或副词以后形成一个动词短语，这个短语的作用和一个及物动词一样，在变为被动语态时，一定不要把介词或副词去掉。如：
　　They laughed at her. 他们都笑话她。
　　→She was laughed at （by them）.
　　Who is taking care of your baby? 谁在照看你的孩子?
　　→Who is your baby being taken care of by?
　　They cut down many trees every year. 他们每年砍下很多的树。
　　→Many trees are cut down （by them） every year.
　　Someone turned on the radio. 有人把收音机打开了。
　　→The radiowas turned on （by someone）
　　People oen make fun of him. 人们常常取笑他
　　→He is oen made fun of （by people）.
	　　Nowadays the old should 　　　　　in our society.
　　A.be taken good care　　B.be taken good care of
　　C.be taken well care　　D.take good care of
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　　7.被动语态的“by +宾语”的省略
　　被动语态句式中的“by +宾语”表示及物动词所表示动作的执行者，但是在遇到以下情况时，表示动作执行者的“by +宾语”常常被省略。
　　① 动作执行者不确定时，省略by
　　Many people are killed in traffic accidents every year.
　　每年有很多人死于交通事故。
　　② 不必表明动作执行者时，省略by
　　The sports meeting has been put off until next Monday.
　　运动会被延期至下星期一。
　　③ 动作执行者一般大众时，省略by
　　Both English and Spanish are spoken in this area.
　　在这个地区，英语和西班牙语都通用。
　　特别注意：下面这些动词短语本身已经是被动形式，不再需要加“ by...”。
　　be interested in 对……感兴趣 be made of（from） 由……而制成
　　be covered with 以……覆盖着 be surprised at 对……感到惊奇
　　动词的被动语态（二）
　　二、被动语态基本用法
　　1.需要强调动作承受者时，用被动语态。
　　Magazines and newspapers in the reading-room mustn't be taken away.
　　阅览室杂志和报纸都不能带走。
　　Susan was appointed the monitor of the class. 苏姗被指定为这个班班长。
　　Water is needed very much by the crops here. 这里庄稼非常需要水。
	　　2.不知道或者没有必要指出动作执行者时，应使用被动语态。
　　You are wanted on the phone. 有你的电话。（不知道是谁请你接电话）
　　Everything has been taken away. 一切都被拿走了。（不知道是谁拿走的）
　　Not a book in the library has been taken away. 没有一本书在图书馆里被人带走。（泛指任何人）
　　China was liberated in 1949. 1949年中国解放。（不言而喻是中国共产党解放的）
　　More than two schools 　　　　in the city next year.
　　A.are built　　B.were built　　C.have built　　D.will be built
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　　3.当说话人需要强调客观时，用被动语态。
　　It is said that the temperature tomorrow will be 40℃.
　　据说明天气温将要达到摄氏40度。
　　It is reported that a typhoon is coming to the seaside of the southeast in our country.
　　据报道一次台风将要到达我国东南沿海一带。
　　It is hoped that they will be successful. 希望她们会获得成功。
　　特别记住：这一类用法句型还有：
　　It is believed that... 据信，大家相信
　　It is known that... 众所周知
　　It is supposed that... 大家认为
　　It is suggested that... 据建议，有人建议
　　It must be remembered that... 务必记住
　　It is taken for granted that... ……被认为理所当然
　　巧记：被动语态用法歌诀
　　谁做的动作不知道，说出谁做的不必要。突出承受者或礼貌，用被动语态错不了。
　　怎样把主动语态改成被动语态
　　⑴先把主动语态中的宾语变为被动语态的主语。如果原句宾语为代词，其宾格形式要变为主格形式。
　　⑵把主动语态中的谓语动词变为be + 过去分词的被动结构。
　　⑶在被动语态后加介词by，再将主动语态中的主语放在by之后，变成by 的宾语。如果是代词，注意将主格变成宾格形式。其它成分不变。如:
　　They grow tea in the southeast of China.
　　（主语） （谓语） （宾语）　　　　　　　（主动语态）
　　Tea is grown by them in the southeast of China.
　　（主语） （谓语） 　　　　　　　　　　　（被动语态）
　　注意：主动语态的谓语动词是什么时态，变成被动语态后还是什么时态，即助动词be 的时态要跟原主动语态的时态一致。如：
　　一般过去时态：用be 的过去时was / were + 过去分词。如：
　　A police man saved him. → He was saved by a police man.
　　现在完成时态：用be 的完成式have /has been + 过去分词。如：
　　He has cleaned the windows. → The windows have been cleaned by him.
　　巧记：主动语态变被动语态方法歌诀
　　宾语提前主语变，时态人称be关键。过去分词莫变错，原主变宾by后挪。

　　三、被动语态应注意问题
　　主动语态与被动语态不是可以随便换用，在一般情况下，主动句比被动句更经常地使用。但有些情况，主动句不能变为被动句。
　　1.反身代词、相互代词以及同源宾语不能变为被动语态。
　　She introduced herself as Mrs. Burke. 她自我介绍说她是伯克太太。
　　Liu Hulan died a glorious death. 刘胡兰死得光荣。
　　You should help and learn from each other. 你们应该互相帮助，互相学习。
　　She can't help herself crying. 她情不自禁地哭了起来。
　　2.谓语动词是表示状态及物动词
　　have, suit, like, help, prefer, , contain, belong to, break out, want, take place, succeed等，不能变为被动语态。
　　The car belongs to Mr. Li. 这辆车是李先生。
　　（不能说：The car is belonged to Mr. Li.）
　　They had a class meeting yesterday. 他们昨天开了个班会。
　　（不能说：A class meeting was had yesterday.
　　但可以说：A class meeting was held yesterday.）
　　Does this sweater suit you? 这件毛衣你穿着合适吗?
　　（不能说：Are you suited...?）
　　3.不及物动词或动词短语和系动词无被动语态：
　　appear,diedisappear,end,fail,happen,last,lie,remain,sit,spread,stand
　　breakout,cometrue,fallasleep,keepsilence,loseheart,takeplace. 如：
　　比较：rise,fall,happen是不及物动词；raise,seat是及物动词。
　　（错）Thepricehasbeenrisen.
　　（对）Thepricehasrisen.
　　（错）Theaccidentwashappenedlastweek.
　　（对）Theaccidenthappenedlastweek.
　　（错）Pleaseseat.
　　（对）Pleasebeseated.
　　4.当宾语是不定式时，很少用于被动语态。
　　（对）Shelikestoswim.
　　（错）Toswimislikedbyher.
　　被动语态与系表结构区别。
　　“be+过去分词”这一结构可能是被动语态，也可能是系表结构。它们的区别在于：被动语态强调动作，而系表结构表示主语的特征和所处状态。
　　The mirror in the sitting room was broken by a boy.客厅镜子被一个男孩子打破了。（被动语态）
　　The mirror was broken. 那面镜子是破。（系表结构）
　　The post office will be closed at 6∶00. （被动语态） 邮局将在六点钟关门。
　　The post office is closed now. （系表结构） 邮局现在关门了。
　　注意：如果需要明确表示被动语态为表示动作的，可以用get代替be 动词。如：
　　His wallet got （was） stolen in the train. 他钱包在火车上被偷了。
　　The Japanese team got beaten. 日本队被打败了。
　　The window got broken. 窗户被打碎了
　　4.被动含义句子可以用主动形式表示。
　　2.look，sound，taste，feel, smell等系动词用主动形式表示被动意义
　　The latest model cars sell well. 这种最新型汽车卖得很好。
　　This kind of ball-pens writes smoothly. 这种圆珠笔书写流畅。
　　Your coat doesn't wash easily. 你外套很不好洗。
　　Is there anything to do now? 现在有什么事情要做吗?
	　　1. —Do you like this shirt?
　　—Yes. It 　　　very so.
　　A.is feeling　　B.feels　　C.is 
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	　　在need,require,want,worth（形容词）,deserve后的动名词必须用主动形式。
　　Thedoorneedsrepairing.=Thedoorneedstoberepaired.
　　Thisroomneedscleaning.这房间应该打扫一下。
　　Thisbookisworthreading.　这本书值得一读。
　　Thelibraryneeds___,butit'llhavetowaituntilSunday.
　　A.cleaning　　B.becleaned　　C.clean　　D.beingcleaned
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　　在某些性质形容词＋动词不定式的句型中，其动词不定式的主动形式表示被动意义：di, easy, hard, comable, pleasant, , un, light , heavy, good, safe, dangerous。如：
　　The question is easy to answer. 这问题容易回答。
　　That book is di to understand. 那本书难懂。
　　在这种句型结构中，动词不定式和主语的关系实际上是一种逻辑上的动宾关系，可以说是动词不定式作主语变换来的，相当于It’s easy to answer the question.和It’s di to understand that book.由于把动词宾语放在主语位置，所以和不定式的关系构成一种被动关系。
　　非谓语动词
　　非谓语动词就是在句子中不充当谓语的动词。它不受主语的限制没有人称和数的变化，也没有像谓语动词那样的时态和语态的变化，又称为非限定动词，在句子中可以作主语、宾语、表语、宾补、定语和状语。非谓语动词包括三种形式：不定式、动名词和分词（分词包括现在分词和过去分词）。

　　一、动词不定式
　　1.动词不定式的基本形式为：to+动词原形，有时可不带to。不定式的否定形式是not to+动词原形。
　　2.动词不定式的时态和语态
　　不定式经常使用的有三种时态形式：一般式，进行式和完成式。
　　（1）一般式（to do） 通常表示与谓语动词所示动作同时或在其后发生的行为或动作。
　　She wanted to write a letter. 她想写一封信。
　　She told him to put the things in the room in order.她让他把屋子里的东西收拾一下。
　　（2）进行式（to be doing） 表示不定式动作与谓语动作同时发生。但注意，不定式所用的必须是延续性动词。
　　It is foolish of him to be doing such a kind of thing all the time.
　　他老是做这种事情，真是愚蠢至极!
　　That poor girl seems to be following him. 那个可怜的女孩子好像在跟着他。
　　（3）完成式（to have done） 表示不定式的动作发生在谓语动作之前。
　　They appeared to have known each other. 他们看来互相已经认识。
　　I'm glad to have made a friend like you. 我非常高兴交了像你这样一个朋友。
　　不定式的被动形式
　　不定式的被动形式用于其逻辑主语是不定式所示动作的承受者。经常使用的有两种形式：
　　一般式：to be done； 完成式：to have been done。
　　The bridge across the river is to be built next year.这座跨河大桥将于明年修建。
　　He greatly honored to have been invited. 受到邀请，他感到很荣幸。
　　不定式的省略
　　在上下文连接比较紧密的情况下，为了避免重复，将相同的部分省略，但小品词to要保留。
　　--Did you find the reference books about it? 你找到有关的参考书了吗?
　　--No, I tried to, but failed. 没有。我尽力了，但没找到。
　　--Do you like to see that film with me? 你愿意跟我去看那部电影吗?
　　--Yes, I’ d like to. 是的，非常愿意。
　　3.不定式在句子中的用法
　　不定式起名词作用，在句子中可以充当主语、表语、宾语和宾语补足语。
　　①不定式作主语
　　To grow more trees here is very important.（=It is very important to grow more trees here.）
　　在这里多种些树是非常重要的。
　　To think carefully before you act is necessary.
　　（=It is necessary for you to think carefully before you act.）
　　你须三思而后行。
　　To walk to school takes me twenty minutes.（=It takes me twenty minutes to walk to school.）
　　步行到学校我要花20多分钟。
　　注意：在It is...to的句型中，It是形式主语，真正的主语是不定式；这种结构，避免了句子的头重脚轻。通常不定式被视为单数第三人称，所以动词用is或was。如：
　　It's bad for your eyes to read in the sun. 在阳光下看书对你的眼睛有害。
　　另外，不定式作主语的句子，同时有另外一个不定式作表语时，不能转换成“It is...to...”的句型。例如：
　　To see is to believe. （百闻不如一见。）不能转换为： It is to believe to see.
　　巧记：不定式作主语的用法歌诀
　　不定式，作主语，行为通常指“具体”。结构常用“主系表”，谓语用单错不了。不定式，作主语，若太长，挪后方。形式主语（it）来代替，免去头重无根底。
　　②不定式作表语
　　Her dream is to be a lawyer. 她的梦想就是成为一名律师。
　　What they want is to do it at once. 他们所要求的就是立刻着手做这件事。
　　③不定式作宾语
　　不定式作宾语是用在及物动词之后。常用的及物动词有：want, wish, hope, like, begin, start, help, agree, refuse, promise, learn, , know, need, try等。
　　She wanted to get home earlier that day. 她那天想要早一些到家。
　　They refused to do so. 他们拒绝那样做。
　　巧记：接不定式作宾语的动词
　　hope、wish、want、agree、promise、demand、ask、refuse、manage、learn 、decide、pretend、choose
　　三个希望两答应；设法学会做决定；不要假装在选择
　　④不定式作宾语补足语
　　要求用不定式作宾语补足语的动词很多，如：ask, want, believe, know, tell, advice , like, feel, help, force, invite, let, have, make, prefer, notice, order, remind, see, teach, think, expect, enable, cause, choose, allow, persuade等。
　　She advised him to do so. 她劝他这么做。
　　The doctor told me not to go on with the work.医生告诉我不要再继续做这件工作了。
　　注意：
　　1.表示感官的动词如see, hear, watch, feel, notice和某些使役动词如let, make, have等，其后作宾语补足语的不定式通常不带to。可用一句顺口溜来记忆：一“感”（feel）,二“听”（hear, listen to），三“让”（make, let, have）四“看”（watch, notice, see, look at），“半”帮助（动词help之后，不定式带to或不带to都可以）。如：
　　Will you please help me （to） take this suitcase?请你帮我提一下这个衣箱好吗?
　　It made me feel thirsty. 这东西让我感到口渴。
　　必背：下列结构必须使用不带to的动词不定式。
　　had better do...最好还是做…… would you please do...请您做……
　　would rather do...宁愿做…… would sooner do...愿做……
　　may just as well do...是做……的好 rather than do...而不是做……如：
　　Susan preferred to stay at the dormitory rather than go out with them.
　　苏姗宁可呆在宿舍里，也不跟他们出去。
　　As you are feeling hungry, you may just as well find something to eat.
　　既然你觉得饿了，还是找些吃的东西吧。
　　You' d better take this way. 你最好走这条路。
	　　注意：在复合宾语中，可以用形式宾语it代替作直接宾语的不定式，而将不定式放在补足语的后面。
　　She found it di to change his mind. 她发现要想改变他的思想很困难。
　　He considered it his duty to do so. 他认为这样做是应该的。
　　The situation now makes it easy for them to finish building the bridge on time.
　　目前的这种情况使他们很容易按时完成大桥的建设。
　　He found it very di _________.
　　A.sleeping　　B.sleeps　　C.fall asleep　　D.to fall asleep

	  
	『正确答案』D


　　⑤作定语

	　　不定式作定语修饰名词，要放在所修饰的名词之后（又称后置定语）。这类名词经常使用的有： time, way, chance, right（权力），need（需要），decision（决定），opportunity（机会）， e（努力），courage（勇气），struggle（斗争）等。如：
　　Do you have anything more to say? 你还有什么话要说吗？
　　Can you find anything to read at the dentist? 在牙诊所你可以找到可阅读的东西吗?
　　---Would you like something_____?
　　----Yes, please.
　　A.drink　　B.drinking　　C.to drink　　D.drinks

	  
	『正确答案』C


　　注意：这种不定式与它所修饰的名词或代词有逻辑上的动宾关系。如果这个不定式是不及物动词，它后面就要有必要的介词或副词。如：
　　The boy found no one to play with. 这孩子找不到人跟他一块玩。
　　I think he is a man to depend on.我认为他是一个可以依赖的人
　　⑥作状语。
　　不定式可以在句子中作目的、原因和结果状语。
　　I am sorry to have bothered you. 我非常抱歉打搅了你。（原因状语）
　　They will come to the city to look for a job.
　　他们将要到大城市来找工作。（目的状语）
　　If you are so stupid as to do so, you must expect trouble.
　　你如果愚蠢得这样做事，你就等着自找麻烦吧。（结果状语）
　　“too...to...”结构中的不定式含有否定的意思，因此“too...to...”表示“太……而 不能……”。
　　The boy is too young to join the army. 这孩子太小，还不能参军。
　　He is too busy to see me. 他太忙，不能来看我。
　　“so as...+不定式”结构，不定式作目的状语，意思是“以便……”。
　　“so+形容词（副词）+as+不定式”结构，不定式作结果状语。
　　He went there quickly so as to meet her. 他赶快到那里去以便可以碰见她。（目的）
　　He was so kind as to offer his seat to me.承他好意，把座位让给了我。（结果）
　　The man was so angry as to smash the things in the room.
　　这个人气极了，便开始摔屋里的东西。（结果）
　　比较：不定式作宾语和作状语的区别。
　　She wants to sleep. （作宾语） 她想去睡觉。
　　She went there to sleep. （作状语） 她去那儿睡觉。
　　不定式to sleep在上述两句话中分别作宾语和状语。区分它们有两种方法：
　　及物动词之后的不定式为宾语（如上面第一句）；不及物动词之后的不定式为状语（如上面第二句）。
　　按句子含义理解，第一句中，缺少不定式to sleep（作宾语），句子便不完整（she wants），因此这里的不定式to sleep是不能缺的。第二句中的to sleep（作状语）修饰动词went，表示去那里的目的（是睡觉）。如果没有这个不定式to sleep，句子依然完整。
　　⑦不定式作插入语
　　To tell you the truth, you'd better change your car.
　　说实在话，你最好换换你这辆车。
　　To be fair, it's not his , he’s not the one to blame.
　　说句公道话，这不是他的错，不该责备他。
　　⑧有些动词，如：want, like, wish, hope, try, ask, start, learn, agree, teach, decide, understand等，后面可以接连接代词或连接副词再加不定式作宾语。如：
　　No one could tell me where to get the book. 没有人能告诉我哪里可以找到这本书。
　　Show us what to do. 告诉我们该做什么。
　　I don’t know whether to answer his letter.我不知道要不要给他回信。
　　注意：在个别介词后面可用连接代词或连接副词加不定式这种结构作宾语。如：
　　Everyone has his own idea of how to do it. 如何做这件事，各人都有不同的想法。
　　4.动词不定式与疑问词的连用
　　动词不定式可以与疑问词连用构成不定式短语。这些疑问词有：疑问代词what, who, which；疑问副词 how, when, where, why等。
　　不定式短语可以在句子中作主语、宾语、表语等成分。
　　（1）作主语
　　How to control the water pollution is a big problem.如何控制水污染还是一个大问题。
　　When to start the project remains undecided.什么时候开始这项工程仍然没有决定。
	　　（2）作宾语
　　He doesn't know what to do. 他不知如何是好。
　　There is no difference between the two words. I really don’t know ______.
　　A.what to choose　　B.which to choose　　C.to choose which　　D.to choose what

	  
	『正确答案』B


　　（3）作宾补（宾语补足语）
　　Can you find out why to do it in this way? 你能弄明白为什么要这样做吗?
　　He will show me how to drive a car. 他要教我如何开车。
　　提示：带有疑问词的不定式短语，经常与下列动词连用：tell, teach, show, know, learn, decide, , find out等等。
　　（4）作表语
　　The big problem is where to park the car at the business centre.
　　商业中心的停车是一个大问题
　　The question is where to find the genius. 问题是到哪里去找这样的天才
　　注意：英语中，疑问词why （not）后可接不带to的不定式（动词原形）。如：
　　Why not join us? 为什么不加入我们呢？（后接动词原形）
　　巧记:动词不定式的用法
　　不定式有标记，to与动原连一起。没有人称数变化，动词特点它具备。主宾定状表补语，惟独作谓不可以。Not加上不定式，否定结构要牢记。疑问词与不定式，构成短语有意义。仔细推敲多思考，准确判断有依据。
　　注：动原=动词原形
　　 二、分词
　　分词分为现在分词和过去分词两种形式。现在分词的构成为：原形动词+ing；过去分词的构成为：原形动词+ed。作为谓语动词，可用“be+现在分成”构成进行时，“be+过去分词”构成被动语态，“have/has+过去分词”构成完成时态。作为非谓语动词，分词可具备形容词、副词的性能，在句中作定语、补语、状语和表语。
　　1.现在分词在句子中的作用
　　（1）作表语
　　The game is exciting. 这场比赛激动人心。
　　The meeting was boring. 这次会议非常沉闷。
　　It is very interesting to watch his performances. 观看他的表演非常有意思。
　　（2）作定语
　　The sleeping baby is Susan's. 那个睡着的孩子是苏姗的。
　　The car parking under the tree is mine. 那辆停在树底下的车是我的。（后置定语）
　　She said something to the man fixing her car.她跟正在修她的车的人说了些什么。（后置定语）
　　（3）作状语
　　①分词动作与谓语动作同时发生：
　　She drove away crying. 她哭着把车开走了。
　　He came back to his office, hoping to find the material needed for the case.
　　他回到办公室，希望能找到案子所需的材料。
　　Not knowing that the traffic accident happened to her husband, she was waiting for him to have supper.
　　因为不知道她的丈夫发生了交通事故，她还在等他吃晚饭。
　　②分词动作与谓语动作先后发生
　　现在分词的完成式表示分词动作在谓语动作之前发生。
　　Having found out why, he began to repair the machine.
　　由于找到了原因，他开始修理这台机器。
　　Not having finished the homework, he had to stay up late at night.
　　由于没有写完作业，他不得不熬夜。
　　③用现在分词的被动式表示“正在被……”或者“已经被……”
　　This is the second bridge being built across the river.
　　这是正在建的横跨这条河的第二座桥。（作定语）
　　Having been invited, he went to Germany to attend the conference.
　　受到邀请，他去德国出席了这次会议。 （作状语）
　　（4）作补语
　　Don’t keep us waiting for you. 不要让我们一直等你。
　　注意：现在分词短语具有替代从句的作用。
　　①替代定语从句的作用
　　Students wishing to go hiking should sign their names here.
　　（=Students who wish to go hiking should sign their names here.）
　　要去野游的同学在这里签名。
　　The free way being built will lead to Xingang port.
　　（=The free way that （which） is being built will lead to Xingang port.）
　　正在修建的这条高速公路将直通新港码头。
　　②替代状语从句的作用
　　Fearing that her boyfriend would recognize her, she stood behind a phone box.
　　（=Because she feared that her boyfriend would recognize her, she stood behind a phone box.）
　　由于害怕她的男朋友会认出她来，她站在了一电话亭后面。
　　Knowing that he couldn't solve the problem in this way, he changed his mind.
　　（＝Because he knew that he couldn't solve the problem in this way, he changed his mind.）
　　因为知道用这种方法解决不了这个问题，他改变了想法。
　　③分词的独立主格结构
　　分词或者分词短语作状语使用时，其逻辑主语一定要和句子的主语一致。如果不一致，必须在分词之前加上它的逻辑主语，这就是独立主格结构。
　　Aer a little while, her eyes being full of tears, the mother came over and embraced him. 
　　过了一会儿，这位母亲眼含热泪，走过来抱住了他。
　　Again, blood being all over, the policeman stood up and kept running aer the thief. 
　　那位警察混身是血，再一次站起来追那盗贼。
　　⑸.经常使用现在分词的句型
　　①be busy+doing sth. 忙着做……
　　Mother is busy cooking a meal now. 妈妈现在正忙着做饭。
　　Susan was busy answering the phone then. 苏姗那时正忙着接电话。
　　②spend （waste） time（money）+doing sth. 花费
　　She spent two hours preparing her lessons. 她花了两个小时准备功课。
　　He didn't spend much money travelling in Beijing. 他在北京旅行没花多少钱。
　　③catch （find） sb.+doing sth. 抓住、发现某人在做某事
　　The policeman caught the thief stealing a wallet from a man.
　　（=The policeman found the thief when he was stealing a wallet from a man.）
　　那个警察发现那个小偷正在偷一个人的钱包。
　　I found myself lying on the ground. （=I found that I was lying on the ground.）
　　我发现我自己躺在了地上。
　　④keep sb.+doing sth 让某人持续做某事
　　You kept me waiting for an hour yesterday. 你昨天让我等了一个小时。
　　Sorry, I kept you waiting for a long time. 对不起， 让您久等了。
　　⑤表示感官的动词接现在分词作宾补
　　表示感官的动词接现在分词作宾补，表示动作正在发生，如：see, watch, hear, smell, feel+sb.（sth.）+doing sth.
　　I saw him running down the street. 我看见他正沿街跑下去。
　　Do you smell something burning? 你闻到东西烧焦了的味儿吗?
　　I an ant climbing over my leg. 我感到一只蚂蚁正在我的腿上爬。
　　She can hear someone laughing in the room. 她能够听见有人在屋子里大笑。
　　注意：
　　①.上述表示感官的动词，可以用不带to的不定式或分词作宾语补足语。用现在分词表示正在发生或进行着的动作；用不定式说明动作的完成或存在的事实。
　　I saw her dancing on the stage.我看见她正在台上跳舞。（表正在发生或进行）
　　I saw her dance on the stage. 我看见她在台上跳舞了。（表示事实）
　　②.某些动词如permit, advise, encourage, allow, forbid等，后面可用doing作宾语，也可以接sb. to do。
　　She advised giving up smoking. 她劝我戒烟
　　→She advised my giving up smoking.
　　→She advised me to give up smoking.
　　2.过去分词在句子中的作用
　　（1）作定语
　　Take away the broken vase. 把那只被打碎花瓶拿走。
　　The vase broken by him yesterday is still on the table.
　　他昨天打碎的花瓶还在桌子上放着。 （后置定语）
　　（2）作表语
　　The girl seemed quite satisfied with her job. 这姑娘看上去对她的工作很满意。
　　She is interested in drawing. 她对绘画感兴趣。
　　（3）作状语
　　She stood there much disappointed. 她非常失望地站在那里。
　　（4）作宾语补足语
　　The teacher raised her voice to make herself heard.
　　老师提高了嗓音，以便使大家听清她的话。
　　You’d better get the article written before Friday.
　　你最好在周五前让人把这篇文章写出来。
　　注意：have和get都可以要求过去分词作宾语补足语，形成have/get sth.done表示动作由别人完成。如：
　　I will have my hair cut this aernoon. 下午我要去理发。
　　She's got her car fixed yesterday. 昨天她请人修了她的车。
　　可以带分词作宾语补足语的动词还有：
　　feel, hear, see, watch, notice, find, smell, keep, like, make等。
　　3.现在分词与过去分词的比较
　　（1）它们所表示的语态不同
　　现在分词具有主动和进行的含义，经常用于表示事物；而过去分词含有被动的意思，经常用于说明人的情况。如：
　　an exciting film 一部激动人心的电影
　　the excited people 激动的人们
　　a shocking news 一个令人震惊的消息 
　　a shocked woman 一个感到震惊的女人
　　（2）它们所表示的时间不同
　　现在分词表示正在进行的动作、行为；而过去分词是说明已经完成了的动作或行为。
　　a falling leaf 一片正在飘落的树叶 a fallen leaf 一片落地的树叶
　　developing countries 发展中国家 developed countries 发达国家
　　（3）它们所表示的语义不同
　　多数现在分词的汉语可译为“使人怎样……”或“令人如何……”；用来说明事或物的性质；而过去分词的含义为“某人感到怎样……”，说明人的感觉。
　　The story is interesting. 这个故事真有意思。
　　The boy is interested in physics. 这孩子对物理感兴趣。
　　What he said was inspiring. 他的话令人鼓舞。
　　We were inspired by what he said. 我们对他所说的话感到鼓舞。
　　必背：记住下列同样用法的分词：　　
　　moving 令人感动的
　　moved 受到感动的
　　tiring 令人厌烦的
　　tired 感到厌烦的
　　amusing 令人愉快的
　　amused 感到有趣的
　　surprising 令人惊异的
　　surprised 感到惊异的
　　boring 使人厌烦的
　　bored 感到厌烦的
　　astonishing 令人惊讶的
　　astonished 感到惊讶的
　　discouraging 令人沮丧的
　　discouraged 感到沮丧的
　　disappointing 令人失望的
　　disappointed 感到失望的
　　exciting 令人激动的
　　excited 感到激动的
　　ening 令人害怕的
　　ened 感到害怕的
　　inspiring 令人鼓舞的
　　inspired 感到鼓舞的
　　amazing 令人惊讶的
　　amazed 感到惊讶的　　

　　（4）它们所用的修饰语不同
　　现在分词之前常用表示程度的修饰语very，而过去分词之前常用修饰语 much。如：
　　The ball game is very exciting. 这场球赛令人非常激动。
　　We were much excited at the game. 我们对这场球赛感到非常激动。
　　The film is very boring. 这个电影令人厌烦。
　　We were much bored at the film. 我们对这场电影感到烦透了。
　　巧选分词形式
　　要断分词形，先把逻主觅；分词作主语，逻主被修饰；状表和主补，逻主是主语；要是作宾补，逻主为宾语，找准逻主后，再辩其关系；若为主谓间，需用现在分；要是动宾间，则用过去分。
　　三、动名词
　　动名词既具有名词的特性，在句子中可作主语、表语、宾语和定语，又保留了动词的功能，可以有自己的宾语和状语而构成动名词短语。动名词的构成形式为“动词+ing”。当动名词在句子中做主语时，其谓语动词必须用单数形式。如：
　　Seeing is believing. （作主语，表语）眼见为实。
　　Do you mind my smoking here? 你介意我在这里抽烟吗?（作宾语）
　　Staying with him made her very happy. 
　　和他呆在一起使她感到非常快乐。（动名词带自己的状语with him）
　　The children enjoyed playing games together. 
　　孩子们喜欢一起做游戏玩。（动名词带自己的宾语the games）
　　⑴动名词的否定形式和时态、语态的变化
　　动名词的否定形式为“not doing”。
　　动名词的时态分为一般式doing和完成式having done。
　　它们的被动语态分别为：一般式being done，完成式having been done。如：
　　She made her parents very happy by getting the award on the performances. 
　　（肯定） 得了表演一等奖，这使她的父母很高兴。
　　He admitted not telling us the truth at last.
　　他最后承认没有跟我们说实话。（否定）
　　Keep the medicine away from being touched by the children.
　　把药放在儿童够不到的地方。（被动式）
　　This huge bridge succeeded in having been built up last month.
　　这座巨大的桥梁终于在上个月建成了。（被动式）
　　⑵动名词的用法
　　①作主语：
　　用于表示泛指的而不是一次性的动作。动名词作主语经常采用 it 作形式主语的句型。如：
　　Playing ball is their e sport. 踢足球是他们最喜爱的运动。
　　→It is their e sport playing ball.
　　Living here is very safe. 居住在这里是很安全的。
　　→It is very safe living here.
　　②作宾语：
　　He is considering changing a job. 他正在考虑换一件工作。
　　She can't avoid meeting him. 她免不了要碰见他。
　　He tried to deny taking away my dictionary. 他竭力否认拿走了我的词典。
　　（3）作表语：
　　Living is also learning. 生活也是学习。
　　His e sport is running. 他最喜欢的运动是跑步。
　　（4）作定语：
　　We all attended the opening ceremony. 我们都参加了开幕式。
　　Susan won the prize in the singing competition.
　　苏姗获得了歌唱大赛的一等奖。
　　We should learn from all the advanced teaching methods.
　　我们应该学习所有的先进的教学方法。
　　必背：记住以下常用的动词和短语
　　①下列动词，它们只能接动名词作宾语而不能接不定式。
　　admit 承认
　　appreciate 感激
　　avoid 避免
　　consider 思考，考虑
　　deny 否认
　　delay 推迟
　　detest 厌恶
　　enjoy 喜欢
　　excuse 抱歉
　　escape 逃跑
　　finish 完成
　　forgive 原谅
　　fancy 想象
　　imagine 想象
　　involve 包括
　　keep 坚持
　　pardon 原谅，饶恕
　　practise 练习
　　resist 阻止，抵抗
　　suggest 建议
　　understand 理解
　　save 省略
　　complete完成　
　　endure忍受
　　prevent阻止 
　　mind介意
　　miss想念
　　postpone推迟
　　recall回忆
　　resent讨厌
　　resume继续
　　risk冒险
　　face面对
　　include包括
　　stand忍受　　He admitted taking my dictionary. 他承认拿走了我的词典。
　　Do you try to avoid making her annoyed? 你是竭力不惹她生气吗?
　　Stop talking and listen to me. 请不要说话了，听我讲。
　　② 词组后接doing 　　be busy （in）忙于……
　　be good at 擅长
　　be engaged in 从事
　　be satisfied with 对……感到满意
　　be surprised at 对……感到吃惊
　　be interested in 对……感兴趣
　　be responsible for 对……负责任
　　be fond of 喜欢
　　be tired （sick） of 厌倦
　　be proud of 以……而骄傲
　　be afraid of 害怕
　　be capable of 有……能力
　　be used to 习惯于
　　be opposed to 反对
　　belong to 属于
　　be worth doing 值得做
　　depend on 依靠
　　can't help禁不住
　　give up 放弃
　　put off 推迟
　　keep on 继续
　　succeed in 成功
　　dream of 梦想
　　refer to 指的是
　　object to 反对
　　feel like 想要
　　prevent...from 防止
　　stop...from 阻止
　　devote one’s life （time） to 献身于
　　look forward to 盼望
　　She is good at swimming 她擅长于游泳。
　　He is used to walking to his office every day. 他已经习惯每天走路去上班。
　　They persist in solving the problem in this way.他们坚持以这种方式解决问题。
　　⑶作直接宾语时，动名词与不定式在含义上的区别
　　① doing sth.和 to do sth.
　　 doing sth.意思是“忘记了曾经做过某一件事”。
　　The old woman always s taking the medicine.
　　那个老太太总是忘记已经吃过药。
　　 to do sth.表示“忘记了要去做某事”。
　　The old woman always s to take the medicine. 
　　那个老太太总是忘记要吃药。
　　②remember doing sth.和remember to do sth.
　　remember doing sth.意思是“记得过去曾经做过的某一件事”。
　　I remember eating the dish before. 我记得以前吃过这道菜。
　　remember to do sth.表示“记着要去做某一件事”。
　　I remember to eat the dish at the restaurant. 我记着在这家餐馆要吃这道菜。
　　③stop doing sth.和stop to do sth.
　　stop doing sth.表示“停止正在做的某件事情”。
　　Let's stop working and have a rest. 让我们停下手里的活，歇一会儿。
　　stop to do sth.意为“停下来去做另一件事”。
　　Let’s stop to buy something to eat here. 让我们在这里停一下买些吃的东西。
　　④regret doing sth.和regret to do sth.
　　regret doing sth.表示“后悔过去做过的某一件事情”。
　　She regretted telling her mother the truth. 她后悔把真相告诉了她的母亲。
　　regret to do sth.意思是“对正在做的，或者是还未做的事情表示后悔”。
　　I regret to borrow money from him. 我后悔要向他借钱。
　　⑤want, need, require表示“需要”的意思时，后面的宾语常使用动名词或不定式的被动式。
　　This car needs repairing. →This car needs to be repaired.
　　这辆车需要修理一下。
　　The road wants rebuilding. →The road wants to be rebuilt.
　　这条道路需要重新修建。
　　注意：现在分词作表语与动名词作表语的区别
　　现在分成作表语主要表示主语的性质和特征，而动名词作表语则是对主语内容的进一步说明和解释。如：
　　His job is interesting. 他的工作很有趣。（现在分词）
　　His job is feeding the animals. 他的工作是喂养动物。（动名词）
	　　1.—May I listen to the music here, Mr. White? 
　　—Sorry, you’d better it like that. 
　　A.not to do 
　　B. not do 
　　C.don’t do 
　　D.not do to 

	  
	『正确答案』B


	　　2.The doctor did what he could_________ the dying man. 
　　A.save 
　　B.to save
　　C.saved 
　　D.saving

	  
	『正确答案』B


	　　3.My roommate oen asks me ______ her to play chess. 
　　A.teach 
　　B.teaching 
　　C.to teach 

	  
	『正确答案』C


	　　4.He’ll use what he has ______ her a new dress. 
　　A.bought 
　　B.to buy 
　　C.buying 
　　D.been bought 

	  
	『正确答案』B


	　　5.Xiao Li said she would rather ______ join us. 
　　A.did not 
　　B.to not 
　　C.not 
　　D.not to

	  
	『正确答案』C


	　　6.The old lady didn’t know ______ when the house caught fire. 
　　A.how to do 
　　B.how to do it 
　　C.what to do 
　　D.what to do it 

	  
	『正确答案』C


	　　7.The teacher asked Ben ______ a di question in class. 
　　A.answer 
　　B.answering 
　　C.to answer 
　　D.answered 

	  
	『正确答案』C
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